© Média 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-636-8

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

« Je viens de relire le Pornographe et ses modèles, m’écrit Claire T. de Lyon (étudiante en théologie, précise-t-elle… c’est un gag, non ?), et je voudrais savoir si vous aimez vraiment que vos partenaires féminines vous pissent dans la bouche comme vous l’écrivez dans ce livre autobiographique, et comme vous l’aviez déjà laissé entendre dans le journal de bord des Mains Baladeuses. Demandez-vous à toutes vos amies de se vider la vessie sur vous au cours de vos rapports amoureux ?

— Dieu m’en préserve, ma chère théologienne, ou plutôt Eros m’en garde. C’est une pratique à laquelle je ne me livre qu’avec les femmes dont je suis très amoureux. Etant très amoureux d’elles, leur pipi, pour moi, est un nectar. D’ailleurs, c’est une chose que j’ai remarquée, les trois femmes (sur plus d’une centaine, si ma mémoire est bonne) avec lesquelles j’ai eu envie de ça, avaient un pipi délicieux. Maintenant, il faut préciser que cela ne se produisait qu’au cours de certaines soirées amoureuses très arrosées (au champagne ou au vin blanc, ce qui donne une urine très pâle et presque pas acide, à l’odeur de pomme mûre). »

Coller ma bouche à cette partie de la femme que je préfère et boire l’élixir qui en ruisselle est une sorte de dessert, la cerise (je ne parle pas du clito, attention) sur le gâteau du cul. Une autre fantaisie qui m’amuse beaucoup : je suis sur le dos, la dame accroupie sur moi me chevauche, ma bite dans le cul : moi, j’ouvre des deux mains les babines du con et elle m’asperge de son nectar tout en coulissant sur ma queue. L’idéal, c’est qu’elle pisse très violemment au moment où le sperme jaillit dans son intestin. On y arrive en s’entraînant, c’est comme tout.

Quant à la plupart des dames avec qui je joue au cul, si j’aime bien les voir pisser, je ne vais pas jusqu’à boire ce qu’elles font ; je réserve ça à mes favorites.

Si le sujet vous intéresse, je vous rappelle que nous avons publié chez Sabine Fournier une anthologie intitulée Le Pipi des dames. Vous y trouverez moult exemples de cette particularité amoureuse, qu’on appelle aussi l’ondinisme, dont je suis loin d’être le seul représentant.

Je profite de l’occasion pour répondre à M. Pierre F., de Fontenay, qui me demande si les APHRODISIAQUES sont des ouvrages de « commande ». Non, cher monsieur, que ce soit chez Sabine ou dans nos autres collections, nous ne passons jamais de « commandes ». Nous puisons dans la manne qui tombe sur nous régulièrement, nous n’avons que l’embarras du choix. Comme les Interdits, les Aphrodisiaques sont des romans d’auteurs (qui font de la pornographie parce qu’ils aiment ça, que ça correspond à ce qu’ils ont envie d’écrire). Ces auteurs ont comme nous tous leurs fantasmes personnels, et ce sont eux qu’ils utilisent pour écrire leurs textes. Philippe Valentin, par exemple, est fasciné par la masturbation féminine, l’exhibitionnisme féminin, il a utilisé pour écrire son livre (Jeux de dames), les confidences de ses amies, il leur demande souvent de se masturber devant lui. Il serait incapable d’écrire autre chose que ce qui l’excite, lui. Même chose pour Italo Baccardi : amateur de fessées, il pratique la chose et puise largement dans ses expériences personnelles pour écrire ses livres. Idem pour Nicolas Stoecklin : son écriture est inscrite dans la ville où il vit, il exploite ce qu’il a vu dans ses errances nocturnes (il est vigile) ; les rapports S.M. ne sont pas pour lui un effet de mode, ils correspondent à sa fantasmatique personnelle.

Une dernière chose, mon cher Pierre, il est grand temps de dépasser les poncifs sur l’érotisme qui suggère et la pornographie qui montre ; c’est une querelle surannée. De nombreux pornos de Sabine Fournier sont d’ailleurs écrits par des femmes ; ce ne sont pas les plus soft, loin de là.

Et d’ailleurs, vous pourrez en juger en lisant cette confession féminine ; avec ou sans collants de lycra, la douce Marie-Anne, vous l’allez pouvoir voir, n’a rien d’une chaste de la plume… ou du plumard.

Tout le mal que je vous souhaite, c’est d’en rencontrer au moins une fois dans votre vie une comme elle !

A bientôt, amis, amies, et joyeuses branlettes !

E.

1

Il y a quelques jours, j’ai fêté mon vingt-troisième anniversaire. Quand je regarde en arrière, c’est avec stupeur que je pense au chemin parcouru. Moi qui suis issue d’un milieu petit-bourgeois, qui ai passé mon enfance et mon adolescence dans une banlieue paisible de la région parisienne, j’ai été prise dans un tourbillon, en classe de terminale. J’étais une élève sage et studieuse, en avance d’une année, ne pensant qu’à réussir son bac… et si, un beau jour, je n’avais pas enfilé une paire de collants, je n’aurais pas dévié du chemin sans surprise qui m’était promis…

J’avais seize ans. Je menais une vie banale. Mon père était commercial, ma mère assistante de direction, notre pavillon ressemblait aux autres. J’allais au lycée, à cinq minutes de la maison. Je me destinais à être institutrice.

Ma classe comptait vingt-deux filles pour cinq garçons. Il y avait de tout : des splendides, des moches, des entre les deux. Je n’ai jamais su dans quel camp me situer. Ma meilleure amie, une petite rousse, Cynthia, me disait souvent que j’étais belle. Moi, je ne m’appréciais que modérément. J’ai souvent regardé des photos de moi à cette époque. A vrai dire, je n’ai pas vraiment changé physiquement, car à seize ans, j’étais déjà formée, et cependant je me rends compte que je me suis métamorphosée. Tout cela à cause des collants.

Sur ces photos, je vois une fille blonde, pas très grande, avec de longs cheveux, des yeux d’un bleu délavé, dont on disait qu’ils faisaient mon charme. Je me trouvais trop ronde.

Je me souviens de mon premier flirt comme d’un échec. Un garçon du lycée. Il était plutôt mignon, timide. Quand il m’a invitée au cinéma, j’ai dit oui. Il m’a raccompagnée à la maison, m’a embrassée. Comme toutes mes copines, j’avais envie de faire l’amour. Le sexe représentait pour moi un continent inconnu, riche de mille promesses. Aussi j’ai pris l’initiative de l’inviter un soir où mes parents n’étaient pas à la maison. Comme il était plutôt timide, je savais que si je voulais parvenir à mes fins, je devrais être audacieuse. Cependant, j’espérais que, le moment venu, il saurait prendre des initiatives.

Ce soir-là, j’ai mis un chandail sans rien dessous, une jupe courte sous laquelle j’ai « oublié » de mettre une culotte. Quand il est arrivé, il m’a semblé d’humeur plus aventureuse qu’à l’accoutumée. J’ai pensé que tous les espoirs étaient permis. Je lui ai dit que mes parents étaient absents, et que je lui avais préparé un petit repas. Il m’a embrassée sur le canapé ; ses mains se sont promenées sur moi. Etonné, il s’est rendu compte que je n’avais rien sous ma jupe. Je pensais qu’il se préoccuperait de me caresser, de m’embrasser, de me donner du plaisir, mais il n’en a rien été. Trois secondes après avoir touché mon sexe, il baissait son pantalon, faisant apparaître une queue congestionnée, sur laquelle il a ajusté une capote avec une habileté qui m’a fait penser que je ne devais pas être la première. J’ai basculé en arrière sur le divan.

Ça s’est passé très vite, je n’ai rien ressenti. Je crois, mais je n’ai aucune certitude, qu’il est rentré en moi, qu’il a fait deux ou trois allers-retours, avant de pousser un cri. Il est ressorti ; j’ai vu que le préservatif était rempli d’un liquide blanchâtre. Il m’a fait un sourire béat.

— C’était bien, hein ?

Nous avons dîné ensemble, mais je ne l’ai jamais revu. C’était peu de dire que j’étais déçue.

C’est le hasard qui m’a fait découvrir les collants, cette année-là. En février, il a fait très froid. J’avais, la semaine précédente, fait du shopping avec une copine, et nous avions toutes les deux fait le choix, dans une boutique à bon marché, de nous procurer un ensemble identique, une jupe en jean et un blouson du même matériau. Par jeu, nous avions décidé qu’un jour donné, nous porterions la même tenue.

Ce matin-là, donc, j’ai tenu ma promesse. J’ai passé d’abord le haut, T-shirt puis veste, et enfin la jupe, qui s’arrêtait un peu au-dessus du genou. C’était l’une des journées les plus froides du mois, j’avais froid aux cuisses.

J’ai pensé que je pouvais mettre des collants. Cela faisait bien sept ou huit ans que je n’en avais pas mis. J’en gardais un mauvais souvenir : la matière m’irritait la peau.

Surmontant ma répugnance, je me suis glissée dans la chambre de ma mère. Elle rangeait ses sous-vêtements dans une grande commode. Il y avait un étage pour les slips, un pour les soutiens-gorge, le dernier pour les collants. Nous avions toutes deux la même taille.

Son tiroir regorgeait de collants, mais aussi de bas. Des dizaines et des dizaines. J’ai attrapé une boîte, pêché dedans une boule de nylon fumé. Je suis revenue dans ma chambre. Il ne me restait que peu de temps, sinon j’allais rater le bus.

J’ai engagé mes pieds dans les extrémités du collant ; j’ai tiré jusqu’à mi-cuisses, avant de remonter l’enveloppe de lycra autour de ma taille.

Je me suis examinée dans la glace murale. La partie supérieure du collant était opaque, je ne regrettais pas d’avoir retiré ma culotte : on ne voyait rien. Je me trouvais différente. J’avais l’impression que mes jambes étaient galbées, remodelées. J’avais le sentiment, que, par la simple grâce de cette paire de collants, je devenais plus séduisante.

J’en ai eu la confirmation en descendant l’escalier. Mon père m’a regardée, interdit.

— C’est bien la première fois que tu te fais belle. Tu as un amoureux ?

L’impression s’est confirmée quand je me suis engagée sur le trottoir. J’ai senti un regard sur moi. Je me suis retournée. C’était le voisin, dans la trentaine, un séduisant blond avec des cheveux coupés très court. Je le matais souvent quand il partait travailler, le matin, et le soir, quand il rentrait. Il représentait un rêve inaccessible pour moi : l’homme mûr qui me ferait connaître l’amour. Il était marié à une voluptueuse rousse. Ce n’était pas sans un pincement de cœur que je le voyais, sur le pas de la porte, se séparer d’elle avec regret. Parfois, elle était nue. Une fois même, elle s’est accroupie pour le débraguetter, prendre sa queue une seconde en bouche, avant de la remettre en place.

Je me masturbais en y repensant. J’imaginais que ce n’était pas la rousse voluptueuse qui attendait le beau blond, mais moi… Je m’agenouillais pour lui faire ce que je n’avais jamais fait à aucun homme : une pipe.

Et voilà que ce matin-là, je sentais son regard sur moi. Un regard d’homme. A cause de ma tenue ? De l’ensemble jean ? Des collants ?

Dans le bus, je me suis installée face à un couple dans la cinquantaine. L’homme s’est mis à loucher sur mes jambes. Des hommes debout m’observaient. Ça m’a fait une drôle d’impression. Là, j’ai pris conscience de la SENSATION des collants contre mes jambes et mon ventre. Je me sentais enveloppée dans une matière incroyablement douce et chaude. Oublié ce que j’avais ressenti à huit ans. Je me rendais compte que c’était sensuel. Une sensualité à laquelle je ne voulais pas m’abandonner, parce qu’elle me troublait.

Comme tous les matins, Cynthia m’attendait près de la grille. Nous étions très différentes l’une de l’autre, elle était aussi rousse que j’étais blonde, plus fine que moi, plutôt expansive, alors que j’étais réservée.

Nous nous sommes souri en constatant que nous avions respecté notre promesse ; nous nous sommes examinées. Contrairement à moi, Cynthia avait gardé les jambes nues. Un essaim de garçons est venu nous tourner autour. Ils nous lançaient des vannes et des compliments.

Je m’absorbais dans la sensation que me procuraient les collants. J’avais l’impression d’être enrobée dans une main extraordinairement douce. Mais aussi caressée dès que je bougeais. Le moindre mouvement me provoquait un agacement de nerfs dont je n’avais jamais soupçonné l’existence. Je voulais me concentrer sur mon travail. Mais j’avais beaucoup de mal.

A la récréation de dix heures, Cynthia et moi faisions ce que nous appelions « l’état des lieux ». Nous nous rendions au bâtiment B : il n’y avait personne dans les couloirs, ni surtout dans les toilettes.

Le jeu entre nous a commencé le jour où, dans ces toilettes du bâtiment B, elle m’a dit : « J’ai un string sous mon pantalon. » Je lui ai répondu : « Je meurs d’envie de le voir. » Elle a baissé son jean. Elle portait bien un string dessous ; une tache s’élargissait sur la dentelle rouge… là où c’était bombé. Elle m’a dit : « Montre-moi ce que tu as dessous… » J’ai baissé mon pantalon, moi aussi.

Nous étions deux belles petites hypocrites. Elle m’a dit : « Tu ne veux pas me gratter, le tissu me démange…  » Je l’ai grattée par-dessus le tissu, elle debout dans la cabine, moi accroupie. Je n’ai pas été surprise quand elle m’a dit : « Descends le string et gratte-moi dessous… Le tissu m’a mise à vif… »

Ça m’a fait un choc, la première fois, quand j’ai descendu son string pour découvrir sa fente. Curieuse de ce que j’avais entre les jambes, je me regardais souvent. Je calais un miroir entre mes cuisses, m’ouvrais avec les doigts… Mais cette fois, je voyais le sexe d’une autre fille. Un liquide visqueux suintait entre ses grandes lèvres toutes molles, dépliées.

Nous n’avions pas fait attention à l’heure. La cloche a sonné au moment où Cynthia s’asseyait sur le siège des toilettes, tirait sur ma culotte… Nous nous sommes rhabillées en vitesse car nous avions peur de notre prof de sciences naturelles, une mégère qui nous punissait pour le moindre retard.

Depuis, deux ou trois fois par semaine, nous nous tripotions dans le même W.-C. Nous n’étions pas les seules à pratiquer ces jeux. Les autres filles de l’établissement en faisaient autant…

Ce jour-là, nous venions de nous installer dans une cabine des toilettes, quand Cynthia m’a déclaré :

— Oh là, là (cette exclamation lui servait à exprimer toutes ses émotions : colère, chagrin, déception, joie…), tu es trop belle avec tes collants. Montre-moi sous ta jupe…

Impatiente (le temps nous était compté), elle a remonté ma jupe jusqu’à la taille en la roulant à partir de l’ourlet.

— T’as pas mis de culotte sous ton collant, petite cochonne !

Elle m’a tenu tout un discours : je n’avais rien pour absorber ma mouille, on voyait mes poils et aussi mes lèvres toutes gonflées, à travers le nylon. A ce moment-là, j’ai réalisé à quel point c’était excitant de porter un collant.

— Attends, a-t-elle ajouté, moi aussi, j’ai une surprise pour toi…

Elle a grimpé sur la cuvette des W.-C., soulevé sa jupe. Fesses nues, elle m’exhibait un pubis glabre, avec un double bourrelet débarrassé des soyeux poils roux qui l’encadraient habituellement.

— Tu veux me voir pisser ? Je sais que tu aimes ça…

C’était un autre de nos jeux. On pissait l’une après l’autre. Ça nous excitait de voir l’urine jaillir en un flot dru, qui se réduisait, à la fin, à un filet.

Mais ce jour-là, je m’en désintéressais. J’étais tendue, je tremblais, tous mes sens étaient en alerte. J’ai regardé ma montre. Le sentiment d’urgence, qui ne me quittait jamais dans nos moments de récréation, m’a fait aller droit à l’essentiel…

— Puisque tu ne veux rien faire pour moi…

J’ai plaqué mes doigts contre mon bas-ventre. Le lycra était humide sur une large zone. Ça m’a procuré un degré d’excitation supplémentaire de sentir la mince frontière de tissu entre mes doigts et ma peau. Ça m’arrivait souvent de me toucher… Ce contact direct, je le connaissais bien, mais la barrière de nylon introduisait un nouvel élément qui me faisait fantasmer. Je percevais ma chair, sa texture, sa chaleur, à travers la matière soyeuse, légèrement électrique du collant.

Je suis descendue plus bas, pour caresser mes cuisses. C’était une volupté sans nom de caresser ma peau gainée par le collant…

— Attends, je…

Comprenant où je voulais en venir, Cynthia s’est penchée vers moi, mais il a suffi que je m’effleure, puis que je presse mes petites lèvres pour que ma jouissance explose dans mon ventre, ébranle tout mon corps… J’avais rarement joui aussi fort.

La cloche annonçait la fin de la récréation. Il n’y avait pas de temps à perdre. Cynthia avait fini de pisser. On n’avait plus le temps de sacrifier au rituel du nettoyage. J’ai attrapé un bout de papier, et en l’essuyant, j’ai juste fourré un doigt dans sa chatte pour qu’elle ne soit pas trop frustrée.

Quand j’ai pénétré dans la salle, la prof n’a pas manqué de me faire une remarque :

— Tu es rouge comme une tomate, Marie-Anne…

Si elle avait su pourquoi !

2

J’ai tenu toute une journée. Ça n’a pas été facile. A dix heures, la sensation du collant contre ma peau était plus forte que jamais. Contre mes cuisses, contre mes fesses, contre ma fente. Difficile de l’ignorer. Je me disais que j’aurais dû mettre un slip. Ça aurait coupé une partie de l’influx du lycra.

Mais sur le moment, je n’y pensais même pas. Je me trouvais en état de transe, mise en feu par le collant qui me collait, frottait contre ma peau, me caressait quand je marchais. Et j’étais grisée par les attentions dont j’étais l’objet. Garçons, filles, tout le monde venait vers moi, un compliment à la bouche.

Je mourais d’envie de me toucher. Je ne sais comment j’ai pu tenir jusqu’au soir. Dans le bus, je serrais mes cuisses l’une contre l’autre. J’avais l’impression de maculer mon collant. Je craignais que le vieux, assis dans le bus en face de moi n’aperçoive mon entrecuisse, visible en transparence.

Quand je suis rentrée, j’ai traversé la maison comme une flèche. Je voulais me soulager. Je voulais retrouver l’extraordinaire sensation du lycra sur ma main.

J’ai dégrafé ma jupe. J’ai réussi, le temps de me regarder dans la glace, à retarder l’explosion de la jouissance qui courait en moi comme une rivière souterraine. Le collant me faisait comme une seconde peau. La partie opaque était devenue transparente au niveau du pubis. Je voyais mes poils, mes lèvres, toutes gonflées et ouvertes.

Je me suis allongée sur le lit. Dans ce moment de conscience extrême, je n’ai plus été qu’une paire de jambes enveloppées par le collant, un ventre gainé de lycra… Sans même me toucher, j’ai joui. C’était un orgasme étrange, uniquement cérébral, mais d’une puissance que je n’avais jamais connue. Il m’avait irradié tout le corps, m’avait poussée plus haut qu’aucun orgasme auparavant.

Quand j’ai enfin ôté le collant, j’ai commencé par le renifler. Au niveau du bas-ventre, j’ai humé l’odeur forte, enivrante, des sécrétions vaginales que le collant avait absorbées toute la journée.

C’était curieux, je me sentais totalement autre. J’étais redevenue normale. J’avais perdu mon pouvoir de séduction. J’avais été, l’espace du temps où je portais le collant, une fille séduisante, attirante, et je redevenais normale.

Je frottais la boule de nylon entre mes mains. Difficile de croire qu’une masse aussi légère, quelques grammes à peine, puisse être aussi lourde de pouvoir…

Le lendemain, j’ai retrouvé ma vie normale, mon uniforme de tous les jours : mes jeans. Pareil pour Cynthia. J’ai senti la différence. On ne me regardait plus de la même façon. Toutefois, ce qui restait inchangé, c’étaient les jeux que nous pratiquions, Cynthia et moi.

Nous ne ressentions pas la nécessité de nous voir en dehors du lycée. Il sous suffisait de discuter au téléphone, d’être ensemble en classe, et surtout, de nous tripoter dans les toilettes deux fois par jour.

Quelque chose, pourtant, avait changé : Cynthia avait été impressionnée le jour où j’étais venue sans jean ni baskets.

— Je t’ai trouvé trop belle, en petite jupe et collant. Tu devrais les remettre…

Plus tard, deux garçons m’ont envoyé le même message : ils m’avaient trouvée changée, plus sexy.

Etait-ce dû à la jupe ? Au fait que je montrais mes jambes ? Ou plutôt, comme j’en avais la certitude, au collant ?

Je n’arrêtais pas d’y penser. J’avais gardé le collant tel qu’il était, boule d’étoffe toute froissée, encore imprégnée de mes odeurs.

J’avais le sentiment que les quelques grammes de lycra avaient la puissance de la dynamite. Il fallait les manier avec précaution. Je ne m’imaginais pas, vu l’effet que ça me faisait, portant à nouveau ce genre de tenue.

En même temps, j’étais hantée par le souvenir de l’expérience. Je ne cessais d’y revenir dans ma tête, d’y puiser comme à une source de volupté.

Je suis retournée, un après-midi où j’étais seule, jeter un œil dans le tiroir de ma mère. En examinant un à un ses collants, je me suis rendu compte qu’ils étaient comme des animaux domestiques. Il y en avait de toutes sortes, mais, deux chats de la même espèce diffèrent par leur morphologie, la couleur de leur pelage, l’impression produite au toucher. Pour les collants, c’était pareil.

J’entrevoyais de nombreux classements possibles. Il y en avait de plus ou moins transparents. Cela tenait à leur texture, à leur nuance. C’était surtout au niveau de la culotte que les différences s’affirmaient.

Je les touchais tous, l’un après l’autre, pour les comparer. Il me semblait sentir sur mes jambes, mes cuisses, mon ventre, la souplesse du lycra, la douceur et la chaleur de la laine.

Il me suffisait de les effleurer pour éprouver des sensations qui me tétanisaient. Rien qu’en les tripotant, la chaleur m’envahissait ; je devenais toute moite.

Ce qui me troublait le plus, c’était la partie culotte qui pouvait être transparente, ou au contraire, totalement opaque. Je m’attardais surtout sur les collants qui avaient juste l’opacité qu’il fallait, qui, avec leur rembourrage ovale ou triangulaire, présentaient une sorte de cache pour la chatte et l’anus.

Il était difficile de croire qu’un objet aussi banal, aussi simple en apparence, puisse se révéler aussi complexe. Je m’expliquais ma fascination pour les collants – alors que les bas et les autres dessous féminins n’excitaient guère mon intérêt – par le fait qu’eux seuls me procuraient la sensation unique d’être voluptueusement enveloppée, sans présenter l’aspect contraignant d’une gaine.

Je ne pensais qu’à ça. Ça devenait une monomanie. C’est à cette époque que j’ai commencé à traîner dans les magasins pour m’acheter des collants. Je réservais quelques euros de mon argent de poche pour m’acheter une ou deux boîtes de collants par semaine. A vrai dire, comme je ne dépensais pas grand-chose, cela ne grevait pas mon budget.

Je me souviens encore des deux premières paires que j’ai achetées. J’avais choisi des collants noirs – pour moi, c’était l’arme de séduction – et d’autres, plus chers, transparents, avec un lacis de myosotis tout le long. Mais je ne les portais pas.

J’avais jeté mon premier petit copain et je venais de me trouver un nouveau fiancé. Il avait un an de plus que moi. Nous sortions ensemble, et si ça me plaisait de flirter, lui voulait, comme tous les garçons, aller au-delà. C’est-à-dire me pénétrer. Il m’avait même précisé « devant ou derrière ». Dans un cas comme dans l’autre, je n’étais pas sûre d’en avoir très envie. J’avais été tellement déçue la première fois que je n’avais pas envie de recommencer. Qu’un type aille et vienne deux ou trois fois en moi, avant de jouir, sans m’avoir rien fait ressentir ne me séduisait pas. Une de mes copines, qui couchait beaucoup, m’avait dit un jour : « Parfois, je prends du plaisir, mais le plus souvent, j’ai juste l’impression d’être un réceptacle à foutre. » Je me refusais à être réduite à ça.

Il se montrait de plus en plus insistant. De mon côté, les petits jeux que je partageais avec Cynthia me suffisaient… et surtout, les sensations que m’avaient procurées les collants en les touchant, sans compter celles que j’éprouverais quand je me déciderais à les enfiler, étaient plus fortes que ce que pouvait me faire mon copain.

Par lassitude, alors que nous rentrions du cinéma, un samedi soir, j’ai cédé quand il m’a demandé de lui faire une pipe.

Je n’en avais pas envie. Je n’avais jamais sucé un garçon. On en parlait souvent entre filles… On se racontait des histoires, dont certaines reposaient plus sur des mythes que sur la réalité. Les copines rapportaient comment ça s’était passé avec leur petit copain… comment elles faisaient… si elles donnaient des coups de langue… si elles avalaient ou pas.

— Si ça peut te faire plaisir.

Il m’a regardée d’un air incrédule. Il n’arrivait pas à croire que je cédais enfin à son caprice. Je me suis installée sur le canapé ; il s’est mis debout devant moi. Je ne me posais pas de questions, je pensais que ça viendrait tout seul…

J’ai débouclé sa ceinture, tiré sur le zip. Je ne sais pas si c’était en prévision de l’événement, mais il ne portait rien dessous.

Cela devait faire un moment qu’il était excité : sa queue, comprimée par le tissu, s’est redressée, s’est plaquée contre son ventre.

Je l’ai serrée dans le creux de ma main. Elle était toute dure, brûlante. Il y avait sans doute différentes façons de procéder mais, dans un premier temps, je me suis contentée de le masser. Il a poussé un râle, puis un long filament a jailli de son méat et m’a poissé la main.

Je savais ce qu’il attendait de moi, aussi je me suis penchée. L’envahissement de ma bouche par sa queue gonflée ne m’a pas procuré de sensation agréable. J’avais l’impression d’être forcée, alors même que j’avais pris l’initiative. Je me demandais quel plaisir les filles pouvaient éprouver à faire des pipes. La réponse était évidente : elles le faisaient à la demande des garçons, pour les faire jouir.

J’ai fait aller et venir ma bouche le long du membre. J’avais à peine esquissé un deuxième aller-retour qu’un flot de sperme remplissait ma bouche. J’ai été très surprise. Je ne me rendais pas compte, à l’époque, que le garçon manquait d’expérience, et qu’il avait été incapable de se contrôler.

Je n’étais pas du tout préparée à recevoir dans mon palais ce liquide épais, poisseux, âcre… Une rasade est partie dans mon œsophage ; après quoi, j’ai avalé de travers. Je me suis retrouvée à quatre pattes sur la moquette, crachant de la salive mélangée à du sperme tandis qu’il hurlait : « Tu m’as mordu ! Tu m’as mordu  !  »

Je me suis redressée, déçue. Je m’étais imaginé que cette expérience me procurerait de l’excitation, or je n’éprouvais que de la froideur. Vis-à-vis de ce garçon pour lequel je croyais avoir des sentiments, je ne ressentais que mépris et indifférence.

— Il vaut mieux que tu rentres chez toi. J’ai besoin d’être seule.

Sa queue, qu’il n’avait pas rengainée dans son pantalon, pendait toute ramollie entre ses jambes. Je n’ai même pas attendu qu’il soit parti, je suis montée dans ma chambre.

J’avais dans le ventre une grosse boule de frustration. Ces derniers temps, j’avais l’impression que rien n’allait dans ma vie. Avec le recul, je me rends compte que ce n’étaient que des points de détail… Je ne me sentais pas bien dans ma peau, et cette malheureuse aventure, après le cinéma, n’avait fait qu’accroître mon malaise. Je pensais que le sucer me rapprocherait de mon copain ; au contraire, cela nous avait éloignés l’un de l’autre, sans doute de manière définitive… Je me sentais mal, j’avais envie de me consoler, d’être consolée.

Je savais qu’en tirant le tiroir de la commode qui contenait mes sous-vêtements, j’ouvrais la porte d’un univers où tout était possible… surtout, la plus grande des voluptés.

J’avais réparti ma lingerie. Avant, il y avait un tiroir pour mes culottes, l’autre pour mes soutiens-gorge ; à présent, j’avais fait une place dans chaque tiroir pour les collants. J’avais mis avec mes culottes les collants basiques, tandis que les plus raffinés, les plus beaux, se trouvaient avec mes soutiens-gorge.

J’ai attrapé une paire de collants ordinaires. Ils étaient noirs et opaques. J’ai défait l’emballage avec une rage que je ne me connaissais pas, causée par la frustration accumulée au fil des semaines. Elle était mêlée, cette rage, à l’excitation, sèche, sauvage, qui montait pendant que je déballais les collants, touchais la matière si particulière, à la fois rêche et douce, du lycra. J’avais résisté trop longtemps à mon envie de retrouver cette jouissance trop forte, que je n’avais connue qu’une seule fois. Ce que j’éprouvais maintenant était presque trop intense. Je tremblais en étirant la boule de lycra informe pour l’examiner. Sa ligne était d’une pureté absolue car il n’y avait aucun parement au niveau de l’entrejambe.

Allongée sur le lit, j’ai débouclé ma ceinture, déboutonné mon jean que j’ai fait glisser le long de mes jambes.

Ma vulve brûlante, à vif, exigeait d’être apaisée. Il me semblait que rien ne pouvait se faire sans collant. Qu’en me gainant de nylon, je ferais monter mon excitation… que ma jouissance en serait démultipliée.

Je voulais sentir le contact du lycra sur ma peau nue, sur mes muqueuses. En me cambrant, j’ai fait descendre à mes chevilles le slip rouge qui couvrait mon bas-ventre ; je l’ai ôté. L’empiècement était trempé ; mes liqueurs intimes avaient même maculé la dentelle qui bordait l’entrejambe.

J’ai enfilé mes orteils dans le collant que j’ai fait remonter le long de mes jambes, de mes cuisses. Je retrouvais ainsi la merveilleuse sensation d’être caressée par le lycra ; ça me faisait trembler comme une feuille. J’avais l’impression de pénétrer dans un autre monde, loin de la médiocrité, ce qui me consolait de la déception causée par la relation que j’avais connue quelques instants plus tôt.

A la fin, j’étais enveloppée jusqu’au ventre par le collant. Après des semaines d’attente, au cours desquelles j’avais sans cesse retardé le moment de renouveler l’expérience, j’avais soudain l’impression de flotter loin des contingences quotidiennes.

Je me suis détendue. En même temps, une excitation nouvelle, qui trouvait son origine dans les pores de ma peau touchés par le lycra, éveillait mes désirs.

Mais j’avais trop envie. J’avais posé ma main à plat sur mes jambes, je la remontais lentement vers mon ventre. Je me concentrais sur les sensations produites par le double contact du nylon sur ma cuisse et sur ma paume. Enivrée, je pressais ma main sur le nylon pour le faire adhérer plus étroitement encore à ma peau.

Mes doigts glissaient maintenant vers l’aine. Je me sentais tout humide et je me demandais si le liquide qui coulait de moi traverserait le collant. En fait, c’est ma peau qui était trempée, et le lycra agissait comme un isolant.

Je me touchais à travers le collant ; ça m’excitait au plus haut point ; avant aussi, je me caressais, seule, étendue sur mon lit, mais avec l’obstacle du nylon, c’était beaucoup plus fort… A travers l’écran velouté, je palpais les replis compliqués de mes lèvres… J’eus bientôt un orgasme qui me fit décoller comme jamais auparavant. Ma main s’agitait frénétiquement sur mon bas-ventre. Je voulais jouir, jouir encore… J’étais prise d’une frénésie que rien ne pouvait arrêter. Je ne pensais même plus, j’étais tout entière tendue dans une poussée verticale, le collant se plaquait contre mon ventre traversé de spasmes.

Quand, à bout de forces, j’ai cessé de frotter ma main contre ma chair, je me suis mise à rire, d’un rire nerveux que je n’arrivais pas à maîtriser. Je venais d’éprouver un plaisir absolu, que mon amant d’un soir n’aurait pas su me donner. S’il n’avait pas éjaculé dans ma bouche, il aurait ajusté un préservatif sur son membre, m’aurait pénétrée, puis, après quelques allers-retours, il aurait joui sans se soucier de moi.

Epuisée, j’ai remonté l’édredon sur moi et, en quelques secondes, j’ai glissé dans le sommeil.

Je me suis réveillée beaucoup plus tard. J’étais dans la même position. Le collant m’enserrait toujours ; cette simple pensée a suffi à faire jaillir, miraculeusement, comme une fontaine au milieu du désert, une vague d’excitation. J’ai passé mes pouces dans la ceinture du collant, me suis dépêchée de le faire descendre. Il avait sur moi un pouvoir quasi magique, celui de me rendre folle. Je ne voulais pas sombrer encore au milieu de la nuit.

Quand le collant n’a plus été qu’une boule de matière plastique au creux de ma main, je l’ai porté à mes narines. Il embaumait une odeur que je connaissais bien, pour m’en être souvent délectée. J’avais l’impression qu’à travers le lycra, les effluves étaient plus fortes, plus concentrées que jamais.

Je me suis allongée sur le flanc, et je me suis endormie en tenant le collant en boule contre mes narines.

3

Au cours des semaines qui suivirent, je me suis révélée une véritable camée du collant. Je ne pensais plus qu’à ça. Le bac approchait, mais c’était le dernier de mes soucis. Je me moquais de tout, des cours, des profs, de mes camarades, je bâclais mes devoirs.

Je traversais une période de tristesse, où tout me paraissait morne, sans intérêt, et, dans cet état d’esprit, je ne pensais plus qu’à une chose : rentrer à la maison, me réfugier dans ma chambre, enlever mes jeans, ma culotte, et passer un collant. C’était alors, pour moi, la seule façon d’oublier la grisaille de tous les jours… une drogue assez puissante pour effacer tout le reste. Je n’étais bien que quand je gisais allongée en travers de mon lit, à bout de forces, après avoir joui autant de fois que je le pouvais, l’intérieur du collant souillé de sécrétions. Je me sentais apaisée.

C’était un rituel immuable, que j’avais établi une fois pour toutes. Je m’étais constitué un stock de collants, tous différents. Je les touchais, les regardais à la lumière, puis j’en choisissais un. Selon les jours, je me décidais pour un collant uni, tout simple, ou bien pour un modèle plus sophistiqué, avec des jours ou des broderies.

Ma mère rentrait vers dix-huit heures trente du travail, mon père une demi-heure plus tard, et, selon que je sortais du lycée à seize ou à dix-sept heures, j’avais une ou deux bonnes heures devant moi. A aucun prix, ma mère ne devait me surprendre allongée, cul nu, en train de flairer mon collant poisseux ! Qu’aurais-je pu dire ?

J’avais découvert le plaisir narcissique de contempler mon double dans la glace de l’armoire, assez haute et large pour que je puisse m’y voir des pieds à la tête. Je me regardais enfiler le collant, en prenant des poses pour observer les diverses positions, et par conséquent, les formes que le collant épousait amoureusement.

Puis, assise au bord du lit, les cuisses écartées, je caressais du regard mes jambes gainées, magnifiées par un lycra brillant, translucide, ou seulement devinées dans l’ombre mystérieuse de la matière opaque…

Rien ne m’attirait davantage que l’intersection de mes cuisses. Je fixais le renflement de mes lèvres à travers le nylon, ou bien le petit triangle blanc qui les dissimulait, et qui s’humidifiait. Sans que je me touche, je sentais ma fente s’ouvrir ; mes lèvres se dépliaient comme un bouton de rose observé en accéléré. Que le simple contact du nylon sur ma peau m’excite à ce point était pour moi un mystère.

Après quoi, je m’allongeais en travers du lit.

J’avais à peine fini que je pensais déjà au lendemain. L’attente était presque aussi exaltante que le moment lui-même. Je gardais jusque-là le collant trempé de ma mouille, je reniflais l’odeur de mes sécrétions les plus intimes mêlée à celle du lycra neuf – odeur qui disparaissait après un lavage – j’y goûtais même avec le bout de la langue.

Le matin, quand je me levais, mon vagin était rempli de picotements, qui ne cessaient d’augmenter à mesure que les heures passaient. J’aurais pu me soulager, mais sans collant, ça n’en valait pas la peine.

Nous avions toujours, Cynthia et moi, nos intermèdes de dix heures. Ils étaient devenus, à la longue, moins tendres, plus violents. Cynthia a eu un mouvement de surprise et de défense le jour où, pour la première fois, je l’ai poussée sur le siège des W.-C. Prise d’une hargne à jouir et à donner de la jouissance, j’ai relevé sa jupe, presque déchiré son string en l’écartant, planté trois doigts en elle que j’ai fait aller et venir. Elle était à peine mouillée, mais a quand même joui. J’ai exigé ensuite qu’elle me rende la pareille, ce qu’elle a fait, elle toujours assise sur la cuvette, et moi debout, appuyée contre la porte. Elle m’a rentré ses doigts dans la fente, les a fait tourner, et j’ai tout de suite eu un orgasme.

Ce petit jeu entre nous me permettait de tenir jusqu’au soir. Je tenais à ces moments partagés avec Cynthia parce que j’étais très attachée à elle, mais ces plaisirs que nous nous accordions en cachette n’étaient rien, pour moi, comparé à celui, tellement plus fort, que je me procurais le soir, en rentrant, et dont je ne parlais à personne.

Parfois, cependant, j’avais conscience de me rendre prisonnière de plaisirs malsains, mais je chassais vite cette pensée importune. J’étais devenue une autre.

Depuis le début de ma « dépendance aux collants », qui avait consisté à les toucher, puis à me toucher à travers le voile du lycra, j’avais trouvé des variantes. J’aimais surtout faire glisser le collant sur ma peau nue, me sentir gainée des orteils à la taille. Immobile, j’essayais alors d’analyser l’effet que cela me faisait, mais je finissais par m’absorber dans la sensation qui m’envahissait ; je me laissais dominer par elle. Seulement alors, je soulevais mon collant, guettant, en retenant mon souffle, l’impression que me causait le contact du lycra sur le dos de ma main. Je me caressais le ventre, touchais ma fente, palpais le nylon humide, le faisais rentrer entre mes lèvres.

J’étais toute mouillée, et je me besognais. En même temps, j’observais la matière souple qui se soulevait comme une mer au gré de ma main en mouvement sur mon ventre. C’était vivant…

Tout me ramenait à mon obsession pour les collants. Dans la rue, je regardais les femmes en jupe, cuisses moulées par la matière satinée, opaque ou brillante, parfois décorée de motifs savants, et j’étais jalouse. J’examinais leurs jambes galbées, mises en valeur par le tissu tendu sur la peau, je guettais les regards qui se portaient sur elles ; souvent, même, je me retournais, je voyais des hommes mater, et j’enviais le pouvoir de séduction de ces femmes.

Cependant, je cherchais toujours une réponse à la question qu’invariablement je me posais, à savoir : ces femmes attiraient-elles par leur charme, leur beauté, leur silhouette, parce qu’elles montraient leurs jambes ? Ou bien parce qu’elles portaient des collants ?

Je m’arrêtais à toutes les devantures où étaient exposés des collants ou des bas, et j’avais l’impression que tout conspirait à me fixer sur l’objet de mon obsession ; j’étais perturbée.

Jusqu’à ce que je tombe par hasard sur l’article d’un magazine qui traitait le sujet. Il avait été écrit par une femme, sur le mode de l’humour le plus irrévérencieux. L’auteur montrait que les hommes, en général, préféraient les bas aux collants. Les bas, en effet, s’arrêtaient aux cuisses, ce qui laissait le champ libre aux caresses, alors qu’il était plus difficile, dans un café par exemple, de caresser la peau nue d’une femme portant un collant sous sa jupe… Suivait, dans ce cas, un mode d’emploi indiquant comment s’y prendre pour accéder discrètement à l’entrejambe de la dame… La solution la plus radicale – non exempte de danger – consistant, pour un homme, à couper le collant à l’aide de ciseaux !

En somme – c’est la conclusion que j’ai tirée de l’article – la femme portait des bas pour le plaisir de l’homme, pour s’offrir à lui, alors que pour son propre plaisir, elle préférait le collant qui l’enveloppait.

J’aurais voulu discuter de ce sujet avec d’autres filles, d’autres femmes, savoir si, comme moi, elles étaient troublées au contact du lycra sur leur peau, mais je n’osais pas. J’avais honte à l’idée d’en parler, même à ma meilleure copine.

J’avais cependant envie de faire des expériences. Je me suis décidée un soir, au téléphone :

— Cynthia, lui dis-je, on ne se voit qu’au lycée. Tu n’as pas envie de passer à la maison ?

— Pourquoi pas ? Quand veux-tu que je vienne ?

— Demain mercredi, par exemple. On sera seules.

Ça laissait entendre beaucoup de choses… A vrai dire, j’avais des idées très précises. Elle aussi sans doute. Elle allait raccrocher après avoir noté mon adresse et le code, quand j’ai ajouté :

— Je voudrais que tu mettes une jupe et des collants.

Elle ne m’a pas répondu. Il est possible que, sur le coup, elle ait trouvé ma demande incongrue, mais je suis sûre, au fond, que ça lui plaisait d’entrer dans mon fantasme.

J’étais dans un état fébrile en attendant Cynthia. Je tournais en rond dans ma chambre, sans pouvoir rien faire d’autre que penser à ce qui allait se passer. Jusque-là, je m’étais adonnée, avec les collants, à des plaisirs solitaires. A présent que j’allais y associer ma copine, je ressentais à la fois de l’excitation et de l’appréhension. Je l’imaginais devant moi, je touchais ses jambes, je la désirais… Et si, tout à coup, elle allait me rejeter, se moquer de moi, partir ?

Par la fenêtre, derrière le rideau, je l’ai aperçue au coin de la rue. Sa vue m’a causé un choc : hypermaquillée, hyperprovocante, Cynthia était métamorphosée en véritable petite pute ! Dire qu’elle avait osé sortir ainsi. C’était tout simplement de l’inconscience !

Je suis descendue lui ouvrir. Elle se tenait sur le seuil, offerte à mon regard, un grand sourire aux lèvres.

Je l’ai attrapée par la main, tirée à l’intérieur. Elle était mon trésor ; je voulais profiter d’elle égoïstement, sans que qui que ce soit d’autre nous voie.

Ce mélange d’innocence et de perversion que je percevais en elle me fascinait.

— Laisse-moi te regarder.

Elle avait mis un fond de teint clair, une pointe de rose vif sur les pommettes et une ombre bleue sur les paupières. Elle avait aussi utilisé du mascara pour allonger et recourber ses cils. L’effet était saisissant, outrancier, et cependant, ça lui allait très bien. Elle n’avait rien perdu de ce regard candide qu’elle fixait sur moi même quand je la léchais, ou qu’elle m’enfonçait ses doigts dans la chatte.

Elle portait une robe-fourreau, noire, fendue haut – où l’avait-elle trouvée ? – qui moulait son corps aux rondeurs menues mais fermes, et qui descendait à mi-cuisses.

Je m’étais forcée à retarder l’instant d’examiner ses jambes, et enfin, c’est sur elles que j’ai arrêté mon regard. Elles étaient gainées de nylon noir. Les pieds reposaient sur de fins escarpins qui mettaient en valeur la cambrure des reins.

— Je suis à toi. Ton jouet. C’est bien ce que tu voulais, non ?

Surtout ne pas aller trop vite. Si je ne m’étais pas maîtrisée, je l’aurais basculée par terre.

De son petit sac en bandoulière elle a sorti une sucette qu’elle a déballée ; elle s’est mise à sucer. Elle a froissé entre ses doigts le papier transparent, je le lui ai pris, l’ai jeté dans une potiche. Elle faisait aller et venir ses lèvres rouges comme sur un sexe d’homme. J’étais certaine, pourtant, qu’elle ne l’avait encore jamais fait, et qu’elle était vierge.

J’aimais cette manière qu’elle avait de s’abstraire du moment présent. Elle était là, à se laisser tripoter, le regard vide, comme si elle était ailleurs, et elle tirait sur sa sucette, la faisait rentrer et sortir de sa bouche. Moi, pendant ce temps, je la touchais à travers ses vêtements. Ses épaules, sa poitrine, ses petits seins, sa taille fine, ses hanches, ses fesses menues. C’était un terrain familier, et pourtant, j’avais l’impression de le redécouvrir.

Elle se laissait peloter avec complaisance. Je lui ai demandé :

— Tu as mis une culotte sous ton collant, ou tu es cul nu ?

Elle a fait un geste énigmatique qui pouvait signifier « tu verras bien » ou « je ne sais plus ».

Alors j’ai retiré la sucette de sa bouche, l’ai fourrée dans la mienne. Je l’ai sucée plusieurs fois pour m’imprégner du goût de framboise et de salive mêlées, puis, me penchant sur elle, j’ai posé mes lèvres sur les siennes, et j’ai rempli sa bouche de ma salive. Elle s’abandonnait à moi, comme si souvent. Quand le liquide a eu fini de couler dans sa gorge, j’ai cherché sa langue. Elle a répondu ; nos langues se sont mêlées, dansant ensemble comme des serpents.

Le divan était à quelques mètres, face au téléviseur. C’était un canapé en cuir, classique, acheté par mes parents des années plus tôt. A vrai dire, ça m’excitait de penser que, les jours prochains, mes parents, en prenant place sur ce canapé où subsisteraient des traces séchées, seraient loin d’imaginer ce que nous y avions fait Cynthia et moi.

Je l’ai prise par la taille, avec toute la délicatesse qu’elle méritait ; je l’ai fait asseoir sur le cuir souple du siège. Elle a gémi et, sur le coup, j’ai cru que je lui avais fait mal, mais son regard et son sourire m’ont fait comprendre que c’était un petit cri de plaisir et d’abandon.

Je l’ai troussée, elle s’est laissée aller contre le dossier en écartant les bras et les jambes. J’ai eu l’impression de recevoir une décharge électrique en découvrant ses jambes que le collant modelait… magnifiait… Le string prune, sous le collant, s’enfonçait entre les lèvres gonflées, et le cordon, dans le sillon fessier, était si mince que l’anus étoilé était visible à travers le lycra.

Le collant, semi-opaque, était conçu pour cacher et dévoiler le ventre, le cul, le sexe… Ce jeu d’ombre et de lumière avait sur moi un effet troublant.

Cynthia mimait l’immobilité d’une statue. Elle m’impressionnait par son impassibilité apparente.

— Il y a quelque chose dans mon sac à main… Si tu as envie…

Sa voix était si lointaine qu’elle n’a pas rompu le silence, mais a paru, au contraire, le prolonger. J’étais trop fascinée pour l’écouter. J’ai plaqué mes paumes contre ses cuisses, et aussitôt, la chaleur de sa peau s’est communiquée à la mienne. J’ai caressé ses jambes, suivi la courbe du mollet. Mes phalanges, qui avaient acquis une sensibilité extrême, enregistraient le moindre frémissement de sa chair, tâtaient le grain de sa peau à travers la texture du collant ; c’est cette sensation particulière, que j’avais déjà éprouvée sur moi, qui m’excitait le plus.

A l’expression de béatitude qu’avaient prise ses traits, je voyais que ce que je faisais lui plaisait. Elle ronronnait comme une chatte. Elle n’avait plus entre les lèvres qu’un petit bâton de bois, la sucette ayant complètement fondu dans sa bouche.

Je lui ai ôté ses escarpins, j’ai pris ses pieds dans mes mains. « C’est là que tout commence », ai-je songé.

Ses ongles rouges étaient visibles à travers le nylon, pourtant plus épais à cet endroit. J’ai commencé à masser ses pieds, en remontant vers les chevilles. Mais Cynthia a insisté :

— Ecoute ce que je te dis. Va voir dans mon sac à main…

Je connaissais son obstination quand elle avait une idée en tête. J’ai trouvé, entre son porte-monnaie et une boîte de tampons, un objet noir, brillant, oblong : un gode. Où avait-elle bien pu se le procurer ? Inutile de l’interroger là-dessus, elle avait l’art d’éluder les questions. Le gode, posé sur un socle, était muni d’une ceinture.

— Mets-le. Tu verras…

C’était tout Cynthia. Son innocence apparente cachait une expérience des moyens de jouir que je ne possédais pas. Sous mon jean, que j’ai déboutonné et descendu à mes chevilles, j’étais cul nu. Cynthia me regardait faire. J’ai commencé par examiner soigneusement le gode. J’étais frappée par le réalisme avec lequel l’engin avait été conçu : Par son aspect, sa couleur, le dessin du gland, on aurait dit un membre viril naturalisé. Je le serrais dans ma main, le parcourais du doigt sur toute sa longueur.

Je l’ai ajusté sur mon pubis, et j’ai enclenché l’accroche dans mon dos, ce qui m’a causé une sensation nouvelle, étrange. Cynthia guettait ma réaction. J’ai compris qu’elle était déjà passée par ce curieux dédoublement : être une fille, et devenir un mec. C’était comme si une queue m’était subitement poussée. C’était hallucinant. J’étais entre deux mondes, entre rêve et réalité.

Le membre postiche reposait sur un large socle, qui atteignait le bas de mon pubis. Cynthia s’est emparée du gode comme elle aurait saisi une vraie queue, elle s’est mise à le branler comme elle l’aurait fait à un amant qu’elle aurait voulu exciter. A chacun de ses mouvements, la pointe du support frottait sur le haut de mes lèvres.

Elle a masturbé le gode un moment, puis me l’a laissé. Je me suis accroupie, et, dirigeant l’instrument vers son aine, je l’ai appuyé contre son collant.

Mon regard était rivé à sa vulve. Je la voyais s’animer au rythme de ses pulsations, comme un coquillage qui s’ouvre après avoir eu longtemps l’immobilité du minéral. Le liquide coulait d’elle, débordait sur ses lèvres, formait une tache qui s’élargissait sur le lycra.

Cynthia était ma poupée, mon jouet, je pouvais en faire tout ce que je voulais.

Je faisais aller et venir le gland de plastique contre la chair opacifiée par le collant. Le pouvoir de l’imagination aidant, je croyais percevoir, dans mon membre en plastique, la chaleur vivante de la peau à travers l’écran velouté du lycra.

Le moindre mouvement entraînait le frottement du gode contre ma chair. J’étais parcourue de décharges électriques, et une chaleur insidieuse couvait dans mon ventre.

Cynthia n’était pas moins excitée que moi. Sous l’effet de mes caresses, elle dégorgeait un liquide clair qui rendait le nylon transparent. La partie du string qui s’enfonçait entre ses lèvres avait pris une teinte encore plus sombre, tant le tissu était saturé de sécrétions.

Je me suis dégagée. Cynthia s’est étendue de tout son long, cuisses écartées. Sa fente béait à travers le lycra.

J’ai eu un mouvement de recul. Je savais ce qui allait se passer, et ça me faisait peur. Cynthia avait fermé les yeux. Elle était ailleurs. Son attitude hiératique, son air absent, m’impressionnaient. Une idée m’est alors venue  : j’ai allumé une petite lampe placée sur un guéridon, l’ai braquée au-dessus de Cynthia. Je promenais le rayon lumineux sur ses jambes, sur son ventre, entre ses cuisses, fascinée par le jeu d’ombres et de lumière sur la surface moirée du collant semi-opaque.

Je me suis décidée d’un coup. J’ai pressé le gland de plastique entre ses lèvres et Cynthia, aussitôt, a laissé échapper un râle. Je la sentais au bout de ma queue. J’avais beau me dire que ce n’était pas possible, la perception était pourtant réelle. Je sentais tout. Le repli délicat de ses petites lèvres, la mouille qui sourdait d’elle, et surtout la présence du collant, qui portait l’excitation – la sienne et la mienne – à l’incandescence.

Par le mouvement de mon ventre, je faisais monter et descendre la bite le long de sa fente. Cynthia gémissait, son corps ondulait sur le cuir luisant du divan. Le string, profondément enfoncé dans sa moule, devenait spongieux.

Il m’était facile de baisser le collant, le string, et de la pénétrer, mais ce n’était pas ce que je voulais. Ni ce qu’elle attendait. C’était trop commun.

Je cherchais à établir le contact. L’excitation était toujours portée à son paroxysme quand elle venait après la frustration. Or, le lycra m’empêchait de rentrer en elle, et c’est cela qui me stimulait, m’exaltait.

— Attends, m’a dit Cynthia. Je vais baisser mon collant…

Le son uni de sa voix contrastait avec les signes d’agitation de son ventre.

Mais je me suis récriée :

— Non, pas comme ça.

Je voulais autre chose. C’était toute l’histoire de ma jeune existence : vouloir toujours les choses autrement.

Je me suis précipitée à la cuisine. l’idée que quelqu’un aurait pu entrer au même moment et me découvrir cul nu, un gode fixé autour de ma taille par une ceinture, m’a traversée comme un éclair.

J’ai pris les ciseaux dont ma mère se servait pour couper la ficelle dont elle entourait les volailles, et je les ai fait cliqueter devant le visage de Cynthia. Elle a eu un sursaut. C’était à son tour d’avoir peur, et j’en ai ressenti un plaisir fulgurant.

Je l’ai rassurée d’un sourire.

— Ne bouge pas !

J’ai pincé un petit bout de lycra entre le pouce et l’index ; l’ai tiré vers moi, créant ainsi un vide entre la peau et le collant. Puis j’ai donné un rapide coup de ciseaux dans la matière que les sécrétions avaient rendue luisante. Le trou ainsi obtenu était minuscule, à peine visible, sauf pour quiconque, comme moi, avait des raisons de se pencher sur la question…

J’ai remonté son collant, pour le tendre à nouveau sur ses cuisses, sur ses hanches, et j’ai posé les ciseaux sur le guéridon, près de la lampe.

— Tu vois, ce n’était pas bien méchant !

J’ai alors pointé le pénis postiche contre la fente opérée dans les fibres du lycra. Comme un homme, j’ai poussé la bite entre les lèvres que le désir avaient gonflées et écartées. Je procédais doucement. Cynthia percevait les coups de boutoir, mais la déchirure était trop courte pour que le membre de plastique parvienne à s’introduire au fond de son vagin.

— C’est ça que tu veux, hein, que je te la mette, que je te remplisse toute ?

Je parlais comme un homme ! J’éprouvais un sentiment étrange de dédoublement. Au fond de moi je me sentais femme, et en même temps, j’étais un homme. Une créature hybride. Mi-homme, mi-femme, dotée d’un monstrueux pénis implanté dans ma chair, et dont je me servais pour baiser Cynthia.

J’avais adopté un rythme régulier mais insistant. Ses yeux étaient liquides de désir. Elle m’a suppliée :

— Mets-la dans mon con. Vite. Je ne peux plus tenir.

Je n’ai rien fait pour accélérer les choses. C’est justement ça qui nous tenait en haleine, l’une et l’autre. Etre au bord du gouffre, mais ne pas encore plonger. Attendre… Vaciller au bord de l’abîme.

Le collant a fini par s’ouvrir. C’était d’abord imperceptible, puis la déchirure s’est élargie, laissant apparaître les chairs intimes, congestionnées, suintantes de mouille. Une odeur puissante, marine, m’est montée aux narines. J’ai eu un vertige. En cet instant, Cynthia me donnait à voir, à respirer, ce qu’elle avait de plus intime.

Nous étions silencieuses, immobiles, à l’affût. L’attente de l’accomplissement du désir : nous savions que c’était le sommet, l’instant où tout est suspendu. Si je donnais un coup de hanches… ce serait sans doute très bon, mais moins que ce temps immobile, où notre souffle était perceptible dans le silence environnant. Tout serait fini. Ne resterait que le sentiment d’une perte.

J’ai fermé les yeux. Je sentais le sang pulser dans mes veines. J’étais pleine de désir. Mon corps s’ouvrait à toutes les perceptions, toutes les sensations, auxquelles, d’habitude, je ne faisais pas attention. Comme par exemple, le léger courant d’air qui gonflait le voilage de la fenêtre entrouverte.

Nos yeux se sont rencontrés. Il avait toujours existé une extraordinaire complicité entre Cynthia et moi. A ce moment précis, son regard ne me disait qu’une chose : « Rentre en moi. »

Le string, toujours fiché dans sa fente, ne me gênait pas, au contraire. Il attisait mon désir.

Cynthia, comme moi, fixait le postiche qui s’enfonçait dans sa chatte. Je l’ai poussé bien au fond, jusqu’à ce que nos pubis se touchent. Le frottement que la base du gode exerçait sur mon bas-ventre atteignait la limite du supportable. Je sentais que, moi non plus, je n’allais pas tarder à jouir.

Elle m’a dit d’une voix sourde :

— Reste un moment dedans.

Je me suis davantage penchée sur elle, je n’ai plus bougé. Nous étions unies par le ventre, comme des sœurs siamoises. Puis j’ai reflué. Nous regardions le gode resurgir de son ventre, tout luisant des sécrétions qui coulaient du vagin en flot continu.

J’ai effectué des va-et-vient, sortant presque entièrement, ne laissant que le gland au contact de la corolle des lèvres dépliées, pour m’enfoncer enfin jusqu’à la garde. La pointe de l’imbrication appuyait sur mon clitoris, que je percevais comme un point d’incandescence. L’ultime poussée dans son ventre, l’ultime frottement allaient faire éclater mon orgasme.

J’ai lu dans ses yeux qu’elle en était au même point.

Je l’ai pénétrée une ultime fois, et j’ai joui, quelques secondes avant, ou après, ou peut-être en même temps qu’elle. Des arcs de lumière et de chaleur ont déchiré mon corps, je m’y suis perdue comme Cynthia, avant de m’écrouler sur elle, dans un bonheur et un apaisement partagés.

4

J’ai vécu mes derniers mois de terminale dans un chaos. Rien n’était clair dans ma tête, j’allais d’un monde à l’autre. Il y avait le stress et l’angoisse de l’examen, la nécessité de travailler, et mes obsessions sexuelles. J’éprouvais moins le besoin de me livrer à la jouissance solitaire que celui de jouer avec ma poupée, Cynthia. Elle était exactement comme les poupées avec lesquelles je jouais quand j’étais petite, sauf qu’il s’agissait de jeux pervers et vicieux. Et cependant, malgré tout, guère différents.

Cynthia avait pris l’habitude de venir me trouver à la maison quand nous avions des moments libres, par exemple, le lundi après-midi. Mes parents, qui travaillaient à l’extérieur, étaient donc absents, alors que sa mère restait à la maison pour garder des enfants. En plus, chez moi, c’était spacieux.

Cynthia adorait qu’on s’occupe d’elle ; je n’avais aucune peine à l’entraîner dans mes petits jeux qui tous tournaient autour des collants.

Ce qui me plaisait le plus, c’était de la déshabiller et de l’habiller. Comme une vraie poupée. Je me servais dans la penderie de ma mère, car Cynthia, qui était menue, avait à peu près la même taille qu’elle. Bien sûr, je prenais soin de tout ranger après.

Quand nous sortions du lycée, elle était la plupart du temps, comme moi, en jean et T-shirt, et portait parfois un pull. Dessous, un string ou un slip, et un soutien-gorge.

Je m’asseyais au bord du lit ; elle se tenait debout devant moi, ronronnant pendant que je lui ôtais un à un ses vêtements. Ça m’excitait de la dénuder, de sentir son odeur corporelle, de percevoir sa chaleur, de frôler la douceur de sa peau, mais surtout, j’étais dans l’attente de ce qu’elle allait devenir entre mes mains : un être que je créais de toutes pièces, comme le docteur Frankenstein.

Je la voulais nue, car ce que je désirais, c’était la reconstruire pièce par pièce. Je dégrafais le soutien-gorge, le recueillais au creux de mes mains, puis j’effleurais ses petits seins, ses aréoles granuleuses, ses tétons qui se dressaient sous la caresse de l’air ; puis je baissais le string, le dégageais de la raie de son cul ; j’examinais soigneusement l’empiècement en contact avec sa chatte. Il était taché. Je le tâtais, le reniflais. Il avait l’odeur de ses sécrétions et de sa pisse.

Une fois qu’elle se présentait à moi, nue comme au jour de sa naissance, je prenais le temps de la mater, parce que je la trouvais belle telle qu’elle était, menue, et ronde pourtant, soumise à tous mes caprices.

Alors commençait la cérémonie de l’habillement. Je tremblais comme une feuille quand je la faisais s’allonger sur le lit pour lui passer le collant. Elle s’abandonnait, alanguie. Pour elle je choisissais les plus beaux collants. Ceux qui étaient ornés de dessins de liserons, de grappes, de fleurs… Je tendais le lycra sur sa peau, remontais le long des jambes ; elle se cambrait pour me laisser envelopper son ventre.

Autre point important : il fallait que le collant ait un triangle de coton à l’endroit de la chatte ; je ne pouvais en détacher mon regard. Je la contemplais ainsi un moment ; ensuite, elle se redressait, et je finissais de l’habiller. Mon trip, c’était le tailleur jupe courte-veste. Ce look businesswoman allait de pair avec mon attirance inconditionnelle pour les collants.

Après, nous descendions goûter. On se préparait un chocolat chaud et on mangeait un gâteau. Elle était assise en face de moi, avec son air de petite fille sage. Je ne cessais de la tripoter, j’entrouvrais sa veste ou soulevais sa jupe, pour voir ce qu’elle cachait. Puis je mettais de la musique, et elle dansait pour moi. Elle se posait au milieu de la pièce, et elle tournait, virevoltait, au rythme de la musique. Prise dans le mouvement, les yeux clos, elle était belle à couper le souffle avec ses longs cheveux châtains qui volaient dans les airs quand elle agitait la tête. Ses doigts fins remontaient le long des jambes gainées de nylon ; elle se touchait à travers le lycra avec des gestes sensuels. S’il est vrai que ce sont surtout les hommes qui matent, je devais alors avoir quelque chose de mâle en moi pour prendre un tel plaisir à la regarder faire. De temps en temps, elle surgissait de sa transe, ouvrait les yeux, paraissait s’apercevoir de ma présence. Elle me fixait, m’adressait un sourire qui disait combien ça lui plaisait que je l’admire.

Peu à peu, elle devenait plus coquine. Elle défaisait le bouton de sa veste, qui s’écartait ou se refermait au gré des mouvements des bras. J’admirais la finesse de son torse, ses côtes saillantes, ses petits seins, et, quand la jupe se soulevait, j’avais un aperçu fugitif du petit cul bombé, du triangle du pubis.

Nous arrivions à la dernière étape. Cynthia devenait alors franchement provocante : elle faisait glisser les manches le long de ses bras, et me tendait la veste, puis, ôtant sa jupe, elle m’offrait son ventre enveloppé de nylon ; je ne me lassais jamais.

Elle n’avait pas besoin de prononcer une parole. Toute son attitude, l’expression de ses yeux me disaient  : « Je t’attends. »

Je la faisais s’accroupir sur les carreaux froids de la cuisine, et je palpais ses lèvres à travers le collant. Parfois, je m’allongeais de tout mon long sur le carrelage, et je commençais à la lécher à travers le lycra. Je me délectais de son goût indéfinissable, à la fois âcre et parfumé. Je la fouillais avec ma langue, m’appliquais à suivre le dessin de ses lèvres, puis je rentrais en elle aussi loin que je le pouvais.

J’exigeais d’elle qu’elle demeure le plus longtemps possible aussi immobile qu’une statue, accroupie et bien ouverte. Quand elle commençait à vaciller, je prenais les ciseaux et je tranchais dans le lycra. La déchirure n’était jamais la même, mais elle visait toujours à libérer le sexe tout poisseux, à y introduire mes doigts, puis à y coller mes lèvres, à la boire. C’en était trop pour elle, elle basculait en arrière, elle jouissait en gueulant ! Depuis le début, elle n’avait pas dit un seul mot – comme si elle ne savait pas parler – et voilà que tout à coup, elle criait en émettant des sons indistincts.

D’autres fois, je glissais ma main sous le collant. Il me semblait qu’elle était happée par le lycra, puis que le ventre de Cynthia et mon bras, enveloppés ensemble, ne faisaient plus qu’un. Je la fouillais à n’en plus finir, jusqu’à ce qu’elle explose.

Quand elle avait joui, elle venait sur moi et me masturbait, la paume à plat sur mes lèvres. Elle n’avait qu’à me frictionner quelques secondes pour que je parte.

Je garde aussi le souvenir d’une occasion spéciale. Ce jour-là, fatiguée, j’ai passé la journée au lit, ce que je n’appréciais pas : je ne supportais pas d’être coupée du monde. Surtout, Cynthia me manquait. Mais elle s’est présentée en fin d’après-midi, et je me suis sentie toute ragaillardie.

Elle portait, ce jour-là, une tenue comme je ne lui en avais jamais vue. Je n’en revenais pas.

— Tourne sur toi-même.

Elle s’est exécutée. La robe blanche, très moulante, s’arrêtait au-dessous des fesses. Cynthia n’avait pas dû l’enfiler facilement. Vêtue ainsi, elle était plus nue que si elle n’avait rien eu sur elle ; la robe la gainait comme une seconde peau, comprimait ses petites seins, faisait ressortir sa croupe rebondie. A travers le blanc absolument transparent de la matière, on voyait les broderies bleues du soutien-gorge, la marque du string, dont le cordon disparaissait entre ses fesses, et aussi celle du collant, un modèle que je n’avais encore jamais essayé ni sur moi ni sur Cynthia : un collant-filet. J’ai pensé aussitôt à une sirène qu’un pêcheur aurait attrapée dans les mailles de son filet.

— Tu es allée au lycée comme ça ? Tu as dû tous les faire bander !

— Je pouvais me le permettre. C’est la fin de l’année. Si tu avais vu Monsieur P. !

Monsieur P., c’était notre prof de philo… Cynthia avait un faible pour lui et elle avait toujours rêvé de l’allumer.

— Je me suis mise au premier rang… Il a vraiment fait un effort méritoire pour continuer son cours.

Elle s’est assise au bout du lit, en tailleur. La robe est remontée, dévoilant le pubis. Le collant, avec ses larges mailles, produisait une sensation étrange, et le string qu’elle portait en dessous était noir.

— J’ai envie de fumer. Ça ne te gêne pas si j’en grille une ?

Plus je connaissais Cynthia, plus je me disais que son air d’ingénue masquait en réalité une perversité difficile à imaginer, et que ma copine était une manipulatrice de premier ordre. Au début, je croyais que, dans notre relation, j’étais en position de dominatrice, même si ce n’était pas ce que je cherchais. Aujourd’hui, je me rends compte que c’était exactement l’inverse, et qu’en fait, elle jouait avec moi, avec mes nerfs. Tandis qu’elle fumait, immobile, perdue dans ses pensées, oubliant ma présence, elle voulait que je crève de désir pour elle et elle y réussissait au-delà de toute attente.

Elle en était à la moitié de sa cigarette, quand elle a glissé sa main entre les mailles du collant, écarté le string sur le côté. Puis, plantant son regard dans le mien, elle m’a jeté :

— Regarde. Quand j’aurai fini ma cigarette, tu viendras boire à ma source. Pas avant.

Ses lèvres étaient étonnamment ouvertes, congestionnées, toutes luisantes de mouille. Elle avait dû s’exciter toute la journée, et si elle était venue, c’était moins pour moi que pour aller au bout de sa propre jouissance.

Quand elle a eu tiré la dernière bouffée de sa cigarette, elle s’est laissée tomber en arrière, sur les coudes.

J’ai repoussé les draps pour être plus près d’elle, expérimenter l’effet du nouveau collant au bout de mes phalanges. J’ai enserré ses chevilles. Mes caresses sur sa peau brûlante, découpée par les mailles du filet en une infinité de losanges, me causaient une curieuse sensation de discontinuité.

Je n’avais pas besoin, comme pour les autres modèles, de baisser ou de découper le collant pour accéder à sa chatte. Elle était nue, offerte. Il m’a suffi d’écarter les mailles, de la saisir, de presser entre mes doigts les lèvres gonflées, puis d’introduire ma langue dans l’orifice. Je lui léchais la fente, et la toute petite douleur causée par le contact du fil de nylon faisait monter mon excitation.

Et puis soudain, sa voix unie, égale, comme venant d’ailleurs :

— Bois mon jus, ma salope ! Tu ne trouves pas que je mouille bien ? Ça ne s’arrête jamais de couler, tu sais… Toi, tu ne vis que pour ça, hein ? C’est le collant qui te fait triper. Dis-moi si je me trompe !

Je suis remontée jusqu’au clitoris, son point sensible, bien décidée à me montrer cruelle comme elle l’était avec moi.

Ce n’était qu’un petit bout de chair dressé en haut de ses lèvres, que j’ai écartées ; quand j’ai posé ma langue dessus, elle a eu un frisson qui lui a parcouru tout le corps.

— Ne me fais pas ça, salope, je ne veux pas jouir, pas…

Mais son corps s’est tendu ; elle a crié, en libérant un flot de liquide qui m’a rempli la bouche… Je m’acharnais sur son petit bouton, alternant les caresses du bout de la langue et les aspirations… J’avais repris le dessus. Cynthia n’avait pas la force de me repousser, elle ne contrôlait plus rien. Elle m’a attrapée par la chevelure, comme un naufragé qui s’accroche à un buisson, et elle se tordait sur mon lit, en proie à une série d’orgasmes qui, à cause du liquide épais qui jaillissait d’elle, auraient pu ressembler à une éjaculation.

Elle a fini par s’écrouler, tous ses muscles se sont relâchés. J’avais mon visage enfoncé entre ses cuisses, mes joues et mes lèvres toutes barbouillées de ses sécrétions.

Un jet d’urine a frappé ma joue avec force. Je me suis reculée, et j’ai fixé le trou minuscule d’où jaillissait le flot d’urine doré, continu.

Elle a gémi :

— Je me suis retenue toute la journée. Je ne peux plus…

J’ai eu envie de lui dire que c’était faux, et qu’elle faisait sciemment ce dont elle rêvait. Mais j’étais incapable d’exprimer quoi que ce soit. Que je l’admette ou non, ça m’excitait autant qu’elle, et je m’abreuvais de sa mouille et de sa pisse. Le flux coulait dans ma gorge. Je me décrispais pour ne pas étouffer sous la puissance du jet. C’était amer et sucré en même temps, et ça sortait tout chaud de son ventre. Ce qu’on faisait était délicieusement sale, et ça me plaisait.

A un moment, elle s’est bloquée. Une goutte perlait à son minuscule orifice. Je croyais qu’elle s’était entièrement vidée, mais elle a passé la main dans mes cheveux :

— Si tu veux le reste, il faut demander.

A ce moment, j’ai eu la confirmation que les rôles étaient inversés et que, de manière insidieuse, elle était arrivée à ses fins : me dominer. J’aurais dû refuser, mais j’avais trop envie de finir de la boire. Mes jeux avec Cynthia étaient devenus pour moi une drogue.

— Vide-toi en moi, je te le demande.

Je ne pensais plus qu’au plaisir immédiat. Une rasade de pisse brûlante, plus âcre, m’a rempli aussitôt la bouche… une liqueur qu’elle aurait sécrétée, qu’elle me réservait, mais qu’elle ne m’aurait donnée qu’à condition que je la supplie.

Ça l’excitait terriblement de faire ça, car son clitoris dardait. Je ne l’avais encore jamais vu aussi gros. Elle l’avait pris entre ses doigts et le pinçait.

Après s’être déversée en moi, elle m’a jeté :

— Nettoie-moi.

J’ai lapé le mince filet qui coulait encore, puis les gouttes qui maculaient sa vulve. Elle poussait des soupirs à chacun de mes coups de langue. Ce qu’elle voulait, c’était que je la fasse jouir à nouveau.

— Je vais te fouiller…

J’ai répété plusieurs fois la manœuvre pendant qu’elle se branlait de plus en plus vite. Elle a poussé un hurlement qui a dû traverser toute la maison, et moi, incapable de me retenir, j’ai basculé en arrière, en abaissant mon pantalon de pyjama ; je me suis branlée. J’étais tellement excitée que j’ai joui presque immédiatement.

5

Dans la vie, on croit toujours, sur le moment, à l’éternité des choses, mais on se rend vite compte, que par nature, les situations, les relations, sont faites pour être anéanties. Je l’ai compris au moment du bac.

Je garde un souvenir vivace de cette période. L’examen dans un vieux lycée, les rangées de tables sur lesquelles nous avions composé, puis les oraux, et ç’avait été fini. Un immense sentiment de soulagement m’avait envahi, et en même temps, la certitude qu’un monde se fermait, et qu’un autre s’ouvrait.

Je n’ai plus jamais eu de nouvelles de Cynthia. Depuis le jour où elle m’avait rendu visite alors que j’étais malade, nous sommes devenues étrangères l’une à l’autre. La relation que nous avions nouée reposait sur une image, et cette image était à présent détruite. Le froid qui s’était établi entre nous a été la meilleure preuve que nous étions condamnées à nous séparer. Nous savions, l’une et l’autre, en nous retrouvant dans le grand hall du lycée pour chercher nos résultats, que c’était la dernière fois.

Je me suis inscrite à la fac de lettres. Il y a eu une cassure de quatre mois, qui m’a permis de tirer un trait sur l’enseignement secondaire. J’étais heureuse de laisser derrière moi un univers dans lequel je ne m’étais jamais sentie à l’aise.

La fac représentait une nouvelle vie, un nouveau départ. Je me sentais différente, plus mature, plus adulte, alors que j’avais seulement dix-sept ans et demi.

J’avais envie de marquer ce changement, et c’est sans doute pour cela que, une semaine avant la rentrée universitaire, je me suis métamorphosée physiquement.

Je m’étais fait un petit pécule en travaillant tout l’été, aussi j’ai écumé les magasins de fringues. Je savais exactement ce que je voulais devenir : une femme fatale.

J’ai acheté des tailleurs : jupes courtes et tops moulants. Mes éternels jeans et T-shirts étaient remisés pour de bon dans le placard de mon adolescence. A présent, j’étais une femme. Fini, les cheveux coupés court, à la garçonne. J’étais pourvue d’une longue crinière que je laissais couler sur mes épaules. La métamorphose était complète.

Je me maquillais. Un peu de fard sur les paupières, d’ombre sur les joues, de rouge sur les lèvres. La seule chose que je n’ai pas changée ce sont mes sous-vêtements, parce que, comme la plupart des adolescentes, je portais sous mes jeans de jolis dessous : des strings, des culottes, des soutiens-gorge en dentelle, et j’en avais tout un assortiment.

La fille qui, à la mi-octobre, a, pour la première fois, arpenté les couloirs de la fac, n’avait plus rien à voir avec celle qui avait quitté le lycée en juin. J’avais envie d’être séduisante… sans forcément vouloir séduire. C’est avec cette idée que je me suis préparée ce matin-là. Je voulais créer, touche après touche, un personnage auquel je pourrais m’identifier, comme un acteur avec son rôle.

J’avais opté pour un tailleur cerise. Sous la veste, fermée par un bouton, j’avais juste un soutien-gorge. On pouvait voir la peau de mon ventre et mon nombril. J’avais laissé mes cheveux libres, et un maquillage naturel illuminait mon teint.

Restait le point délicat : dompter la bête.

Je n’avais pas porté de collants de tout l’été, mais, à présent, même s’il y avait encore de chauds rayons de soleil, le vent d’automne soufflait en bourrasques, faisant tourbillonner les feuilles dans les allées, et l’atmosphère était humide.

Sans collants, je n’imaginais pas pouvoir être une séductrice, car, pour être sûre de moi, il m’aurait manqué le plus important. Même à la plage, pendant les vacances, j’y pensais, et je ressentais un trouble teinté de jouissance en songeant qu’à la rentrée, je retrouverais les sensations que me procurait la matière bénie, inventée dans les années soixante. Mon sexe devenait alors humide ; j’avais envie de me toucher. La nuit, je rêvais que j’étais assise dans un fauteuil, que j’enfilais des collants… Quand je me réveillais, dans un monde intermédiaire entre songe et réalité, j’étais trempée, au bord de l’orgasme.

Ce matin-là, j’étais angoissée parce que c’était mon premier jour dans un monde nouveau : la fac. C’était aussi la première fois que je passais à nouveau des collants. J’avais choisi un modèle basique, translucide. Assise sur un siège, je les remontais le long de mes jambes. Mes gestes étaient hâtifs, la nervosité me faisait trembler.

Je me suis levée, j’ai laissé retomber ma jupe, je l’ai lissée. Puis j’ai fermé les yeux.

La sensation était là, toujours aussi forte ; mais la différence, c’est que je pouvais la contrôler. Je ne me sentais plus enfermée dans le « monde du lycra », mais je sentais, au contraire, que j’allais évoluer à ma guise dans ce monde, et m’en servir.

J’ai chaussé, pour finir, une paire d’escarpins. C’était, pour moi, l’accessoire indispensable de la femme fatale que je voulais être. Je me suis regardée dans la glace, sans me reconnaître.

Quand je suis allée, avant de partir, embrasser ma mère à la cuisine, elle ne m’a fait aucune réflexion, mais m’a jeté un regard désapprobateur. Quant à moi, j’avais bien changé : je me moquais bien de ce qu’elle pouvait penser.

Je m’étais inscrite dans une petite fac de la région parisienne. Il y avait un bloc imposant, en forme de U, mais un U qui aurait été tordu par un maréchal-ferrant ; plus loin, un bâtiment en L où se trouvait la salle de sports, plus loin encore, une bibliothèque universitaire ramassée sur elle-même comme un gros poing, et enfin, une construction rectangulaire, qui abritait la cafète et le resto U. L’ensemble était surélevé, et, en regardant par les baies vitrées, on apercevait des friches qui s’étendaient jusqu’à la piste d’atterrissage d’un aéro-club, et un ensemble de hauts immeubles qui venaient finir leur course au pied d’un vaste centre commercial. Ce patchwork hétéroclite était typique des paysages de la région parisienne. Il s’en dégageait une étrange magie mélancolique. La fac, ainsi que je l’ai su plus tard, avait été construite à la hâte, vingt ans auparavant, pour faire face aux besoins.

Les premières minutes ont eu valeur de test. J’ai pénétré dans le bâtiment où nous avions la majorité de nos cours et j’ai pris l’escalier pour me rendre au premier étage, dans la salle où tout commençait. Mes talons claquaient sur le sol. J’étais l’objet des regards : ceux des garçons, mais aussi ceux des filles : curiosité, jalousie, convoitise ? Bizarre, tout de même ; je n’étais pas plus belle qu’avant, mais il avait suffi que je change de look pour qu’on me remarque.

Je m’enivrais de sensations. A chaque pas, mon collant crissait imperceptiblement ; j’aimais sentir contre mes cuisses, sur mon ventre, la texture à la fois ferme et soyeuse du lycra. Il agissait comme un aphrodisiaque.

J’ai bientôt atteint un couloir où se pressaient des dizaines d’étudiants. Nous ne nous connaissions pas. Certains tentaient de s’adresser la parole. Moi, je restais à l’écart.

Le prof est arrivé. Une silhouette massive, avec un cartable à la main. Nous nous sommes engouffrés dans la salle, pour investir les tables et les chaises.

La situation a évolué au fil des semaines. Au tout début, nous étions très nombreux, puis rapidement, les effectifs ont fondu. D’une semaine à l’autre, on remarquait de nouvelles places libres. Il y a eu un gros départ fin novembre, à la suite de quoi, jusqu’en juin, l’effectif ne s’est plus modifié.

Nous nous retrouvions trois jours par semaine. Les contacts entre nous étaient limités. Nous étions d’horizons et d’âges très divers, et n’avions pas les mêmes modes de vie. Nous ne cherchions pas le contact. Cette existence me convenait : j’allais au cours, je travaillais pour réussir mes partiels. J’avais trouvé un équilibre. Et j’éprouvais un plaisir profond, très narcissique, à jouer mon rôle : celui d’un personnage séduisant, mystérieux, d’abord peu facile. J’accrochais les regards, mais personne ne m’approchait. D’avance, je me positionnais comme intouchable.

Certains après-midi, quand j’éprouvais le besoin de me détendre, je me mettais toute nue devant la glace et je jouais avec un sex-toy. J’avais acheté par correspondance différents godemichés que je cachais dans un tiroir, sous mes petites culottes. Je commençais par enfiler un collant, élément dont je n’aurais pu me passer.

Selon l’inspiration du moment, je choisissais tel ou tel sex-toy ; souvent même, j’en utilisais deux ou trois à la fois. En glissant dans mon con des boules de geisha, j’avais les doigts tout poisseux, car j’y avais pensé toute la matinée.

J’aimais me balader dans la maison sans rien sur moi, à part le collant. Les deux sensations se conjuguaient : celle du lycra contre ma peau, et celle des boules, qui, au moindre mouvement se mettaient à bouger dans mon con, me faisant gémir de plaisir. Je me rendais ainsi dans la salle de bains, je prenais dans le panier de linge sale mes culottes, mes collants ; je les humais longuement, puis je fourrais le tout dans la machine à laver. Je regardais mon linge tourner à travers le hublot que la mousse éclaboussait, je me brossais les dents, puis j’allais à la cuisine faire la vaisselle. Sur mon pubis, la tache luisante s’agrandissait…

Un jour, j’ai eu par hasard l’idée de coller mon ventre contre le lave-linge pendant qu’il tournait. Les vibrations que j’ai ressenties m’ont amenée au bord de l’orgasme. Je me suis reculée pour retarder l’instant de la jouissance.

Le jeu consistait pour moi à tout faire le plus naturellement possible, en oubliant ma nudité et l’effet que me causait le contact des boules à l’intérieur de mon sexe et celui du lycra sur mon épiderme. Et à tenter de me retenir tant que je pouvais, pour que ce soit encore plus fort.

Quand je n’avais plus la force de résister, je remontais dans ma chambre, je m’allongeais… J’avais pris, dans ma panoplie, un gode tout bleu et oblong, et j’en promenais la pointe sur mes jambes à travers le collant. Je le faisais tourner longtemps sur mon ventre, puis je le mettais entre mes lèvres, en pressant sur le nylon. Les boules étaient toujours en moi. La mouille coulait en abondance de mon con, j’avais l’impression de me dissoudre. Je pouvais rester ainsi tout l’après-midi, je n’avais plus aucune notion du temps… Coupée de tout, je sombrais dans un état de semi-conscience.

J’avais si bien appris à me contrôler, que je pouvais tenir des heures, étendue immobile, absorbée dans la pure sensation de ma peau, de mon sexe.

Quand j’avais les nerfs à vif, que j’avais envie de laisser monter la jouissance en moi, et de tout balayer, je fourrais ma main sous le collant, j’introduisais le gode dans mon orifice. J’étais alors tellement dilatée que j’aurais pu en planter un ou deux autres dans mon ventre. Je le faisais aller et venir. Il se heurtait aux boules nichées en moi, presque oubliées…

Quand le compte à rebours se déclenchait enfin, que ce n’était plus qu’une questions de secondes, j’arrachais les boules en tirant sur le cordon, et c’est cet arrachement qui me faisait me disperser… atomisée aux quatre coins de l’espace.

6

En dehors des cours obligatoires, j’avais pris plusieurs options, dont un cours d’histoire contemporaine.

Ce cours avait lieu dans un grand amphi, avec un prof qui aurait dû être à la retraite depuis belle lurette, et qui nous débitait son discours dans l’indifférence la plus absolue.

C’est là que j’ai fait la connaissance d’Alphonse.

C’était un mercredi après-midi. Nous n’avions qu’une seule heure de cours, et cela m’obligeait à faire le trajet pour pas grand-chose. Certains étudiants se faisaient passer les notes, mais je préférais être présente. Souvent, après, j’allais travailler à la BU, ou bien flâner au centre commercial.

Ce jour-là, en retard, je suis arrivée dans les dernières. Presque tout le monde était dans l’amphi, sauf le prof.

C’est alors que j’ai senti une paire d’yeux me fixer. J’étais habituée à ce que l’on me regarde, et en général, je faisais comme si de rien n’était, mais ce regard-là avait une qualité différente ; j’ai dévisagé celui qui arrivait.

C’était la première fois que je le voyais.

Il devait avoir quelques années de plus que moi. Un corps parfait, large, bien découpé. Ses yeux me dévoraient, partant des pieds pour remonter le long des jambes.

Un des plus beaux spécimens de mâle dont on puisse rêver. Sa peau d’un noir d’ébène tranchait avec la pâleur des Européens qui l’entouraient.

Encore aujourd’hui, je ne saurais dire pourquoi ce regard-là m’a branchée plus qu’un autre. Peut-être parce qu’il n’y avait, dans les yeux de cet homme, nulle hypocrisie, seulement un désir cru, à l’état brut. Ce qui m’a plu aussi, c’est le sourire carnassier qui a dévoilé des dents d’une blancheur parfaite. Surtout, il m’a semblé que l’intérêt qu’il me portait ne se dissociait pas de celui qu’il portait à mes collants.

Je n’étais pas aussi concentrée qu’à l’accoutumée en prenant mes notes. Je fixais sans cesse la silhouette du Noir ; il devait le sentir. J’avais la tête pleine de fantasmes. Comme la plupart des filles, à tort ou à raison, je prêtais à ce superbe mâle un membre de dimension impressionnante ; je me voyais ouvrir sa braguette, prendre dans ma main une verge longue, grosse, chaude et dure…

Il s’est éclipsé discrètement cinq minutes avant la fin du cours. Avant de franchir la porte de l’amphi, il s’est retourné, a regardé dans ma direction. J’ai eu l’impression d’être broyée par ce regard.

Quand, à mon tour, j’ai quitté l’amphi, j’étais dans un état second. J’avais envie de courir après cet homme, de me traîner à ses pieds. Qu’il me fasse n’importe quoi, mais qu’il me prenne. Les picotements dans ma chatte devenaient intolérables à mesure que j’avançais. J’étais cul nu sous mon collant, je sentais le lycra poisseux me coller. En même temps, j’avais la vessie gonflée par un trop-plein de thé. J’ai pris l’escalier au bout du bâtiment de lettres, me suis dirigée vers les lavabos. Je savais que je ne pourrais pas tenir jusque chez moi.

Je me suis glissée dans les toilettes des filles. Il n’y avait personne. La fenêtre était ouverte, je m’en suis approchée. Un instant, j’ai cru le reconnaître parmi les gens qui entraient dans le centre commercial, au bout des parkings, mais je me suis dit que j’avais une hallucination.

Je me suis glissée dans une cabine, j’ai dégrafé ma jupe, puis l’ai carrément ôtée. J’ai plaqué mes doigts contre le lycra. J’avais besoin, pour me rassurer, de retrouver cette sensation familière. Une pensée, ou plutôt une question, m’a traversée comme un éclair : est-ce que j’arriverais à jouir sans le contact du lycra sur ma peau ? J’en doutais, car j’étais camée aux collants. Je me suis masturbée à gestes rapides. L’intérieur de mon sexe gorgé de sang était hypersensible. Je frottais mes lèvres, mon doigt glissait sur le lycra le long de ma fente, et l’excitation montait en moi. C’était comme si je me baignais dans la mer… j’attendais qu’une déferlante, la plus puissante de toutes, arrive sur moi sans que je puisse rien faire… et qu’au lieu de m’anéantir, la vague me procure la plus douce des sensations… Je pensais à l’étudiant entrevu au cours d’histoire, à son regard sur moi, rempli de désir, et cette évocation suffisait à me rendre folle. J’ai joui en quelques secondes, cambrée sur le siège des toilettes, et je continuais à me frotter frénétiquement alors même que l’orgasme déchirait ma chair.

Prise d’une envie impérieuse de pisser, j’ai baissé mon collant ; un flot d’urine a jailli, éclaboussant mes cuisses et le collant. Heureusement, dans mon sac, j’en avais toujours un de rechange.

Les semaines se déroulaient selon un rituel immuable. Le Noir était toujours là quand j’arrivais, même si j’étais en avance ; son regard dardé sur moi avait toujours le même pouvoir. J’avais envie de lui plaire ; chaque semaine, j’essayais de me faire plus sexy, plus provocante pour lui. J’étais à la limite de l’indécence, mais je m’en moquais. C’est ainsi que j’ai osé venir au cours vêtue d’une robe blanche translucide, sous laquelle je ne portais qu’un collant fin.

Le cours d’histoire en amphithéâtre, qui était notre seul point de contact, finissait cependant toujours de la même façon : l’homme disparaissait, et je ne le revoyais plus de la semaine.

Cependant, un mercredi après le cours, je me suis décidée à aller au centre commercial voisin : je devais acheter un cadeau pour l’anniversaire d’une copine. Toute une rangée de magasins s’alignaient au pied des tours. Dans une petite boutique sympa, située au bout de la galerie, j’ai fait l’emplette d’un grand sac rose décoré de paillettes, un sac fourre-tout qui plairait sûrement à ma copine.

Je me suis figée, mon cœur s’est mis à battre. Près de l’entrée, il y avait un grand magasin de primeurs dont les rayons croulaient. Plusieurs employés s’affairaient à faire payer les clients, les guider, ou regarnir les rayons…

C’est ce qu’était en train de faire Alphonse quand je l’ai aperçu : il rapportait de l’arrière-boutique plusieurs cagettes, pour disposer des goyaves en rayon.

Quand il m’a vue, il a marqué un temps d’arrêt, visiblement mécontent, mal à l’aise. C’était clair, il ne supportait pas qu’une étudiante le surprenne dans une situation aussi miteuse. Il a voulu s’enfuir quand j’ai avancé vers lui, mais je l’ai rattrapé, l’ai pris par le poignet. C’était mon premier contact avec sa peau, elle était douce au toucher.

— Tu n’as pas à avoir honte de travailler ici ! Tu crois que tu es le seul étudiant à faire des petits boulots ?

Comprenant que ce n’était pas à mes yeux humiliant de remplir les rayons d’un magasin de fruits et légumes, il a souri.

— Tu finis quand ?

— Dans une demi-heure.

J’ai désigné la cafétéria Codek.

— Je t’attends en face.

Nous nous sommes regardés. Il était beau comme un dieu ; le désir me faisait trembler et mouiller. Une lueur animale brillait dans ses yeux.

Il n’y avait pas grand monde à cette heure à la cafète. Je me suis installée à une table, près de la vitre, histoire de le mater, tout en révisant d’un œil distrait mes cours. Il faisait des allées et venues pour prendre les cageots, les vider, remplir les rayons. Les clients se succédaient en un flux régulier, et ce renouvellement permanent de la foule nécessitait une attention de tous les instants.

Je ne me lassais pas de le suivre des yeux. Il était vêtu d’un bleu, sous lequel il ne portait sans doute rien ; ses muscles jouaient sous le tissu. Il avait tout d’un grand fauve.

Il a disparu tout à coup, et comme le temps passait, j’ai cru qu’il ne viendrait pas me rejoindre. Mais il a surgi tout près de moi : il était sorti du magasin par-derrière. Il s’était changé. En jean, chemise et veste, il arborait un sourire franc. Ses yeux disaient qu’il avait envie de moi. D’ailleurs, à l’endroit de la braguette, son pantalon formait une grosse bosse.

— Je t’invite, Alphonse. Qu’est-ce que tu veux ?

— Un chocolat…

Je me suis levée pour aller au comptoir. Son regard m’a enveloppée de la tête aux pieds, mais j’avais l’intuition qu’il s’attardait sur mes cuisses, mes jambes. Etait-il fétichiste, lui aussi ?

J’ai voulu le tester. Après avoir déposé devant lui la tasse de chocolat, j’ai murmuré :

— Cette jupe me tient chaud…

Toujours debout, je l’ai remontée haut sur mes cuisses. Ce jour-là, j’avais opté pour un collant de teinte bleutée, en harmonie avec l’ensemble soutien-gorge-string que je portais sous le tailleur strict. Le string ne cessait de me rentrer dans la chatte, et l’irritation ne faisait qu’accroître mon excitation.

Ma petite mise en scène a fait son effet : Alponse bandait dur, une crispation passait sur ses traits.

Il était timide, émotif. Peut-être parce qu’il se trouvait loin de chez lui, se sentait rejeté comme étranger. Il fallait que je le mette en confiance.

— Si tu me parlais un peu de toi ?

Il s’est mis à se raconter ; peu à peu, il se décontractait. Il venait d’une république africaine où une poignée d’hommes s’enrichissait impunément, et où la majorité vivait dans une misère que les Occidentaux ne peuvent même pas imaginer. Ses maîtres l’estimaient, avaient trouvé qu’il était doué pour les études. Il aurait pu, comme ses frères, ne recevoir que quelques rudiments d’enseignement, mais, au lieu de cela, il avait été envoyé chez des sœurs, puis il avait obtenu une bourse pour venir poursuivre ses études en Europe.

Tandis que je l’écoutais, j’ai senti un contact contre ma jambe. D’abord un effleurement, puis une main qui enveloppait mon genou, passait sous ma cuisse. C’était une large main, pleine, très douce, dont la chaleur se communiquait à tout mon corps.

Il espérait, disait-il, monter aussi haut que possible, peut-être faire un doctorat.

— Avec un doctorat, quand je rentrerai chez moi, je serai ministre.

La première chose qui l’avait frappé, c’est le niveau de vie des gens en Europe, tellement plus élevé qu’en Afrique. En parlant, il me fixait comme un animal qui veut fasciner une proie. Mais ce n’était pas la peine. J’étais conquise par la seule grâce de sa main, qui remontait lentement à l’intérieur de ma cuisse.

Autour de nous, les tables étaient vides. Un couple d’amoureux était assis plus loin, mais ils ne faisaient pas attention à nous. La fille, une petite brune séduisante, s’était carrément installée sur les genoux du type ; ils se fouillaient mutuellement la bouche de la langue. La serveuse, au comptoir, faisait des mots croisés, en attendant le client.

J’écartais les cuisses tant que je pouvais, et j’étais toute mouillée. C’était étrange, cette impression d’être coupée en deux : la partie cérébrale de mon individu poursuivait une conversation, tandis qu’un désir de sexe me tenaillait et que ma respiration devenait oppressée.

Alphonse touchait ma chair avec une délicatesse que je goûtais tout particulièrement. Je n’avais qu’une envie : qu’il remonte, encore plus haut, qu’il prenne mon sexe.

Cependant, si je me laissais caresser, je n’osais tendre la main vers lui, car je craignais de l’effaroucher. Je mourais d’envie de sortir sa queue du pantalon, mais je me disais qu’il valait mieux attendre.

A un moment, il pressa plus fort, à l’endroit où la peau est la plus tendre, juste sous le sexe, à travers le lycra. Un spasme me traversa le ventre, un réflexe me fit serrer les cuisses, retenant sa main prisonnière.

A son tour, par un mouvement brusque, il m’a écartée, a plaqué ses doigts contre mon pubis, a suivi le dessin de ma fente ; le lycra humide adhérait à mes lèvres, rentrait dans mes replis, démultipliant l’effet de la caresse.

J’ai senti qu’on me regardait : c’était la serveuse, une jolie blonde aux yeux bleus, au visage rond, au petit nez retroussé. Sa bouche, trop maquillée, lui mangeait tout le visage. Elle avait surpris notre manège ; ce que nous faisions sous la table avait l’air de la captiver.

Je n’ai même pas eu honte. Au contraire, sa curiosité avide a eu pour effet de décupler mon excitation. Je l’ai fixée à mon tour : je voulais qu’elle me voie jouir. Qu’elle envie mon plaisir !

Alphonse a enfoncé le bout de ses doigts en moi autant que le lui permettait l’élasticité du collant. Ainsi j’étais prise à mon propre piège : j’aurais voulu qu’il me pénètre, qu’il agite ses doigts dans mon con, qu’ils m’irradient et que je les garde en moi. J’étais frustrée et en même temps affolée de désir.

La serveuse ne me quittait pas du regard. Elle était jalouse de moi, cela se voyait. Vivait-elle seule ? Avec un homme qui ne la satisfaisait pas ? Si ça se trouve, elle avait repéré le Noir et espérait lui plaire. Ce soir, une fois rentrée chez elle, elle se masturberait en pensant au couple que nous formions, Alphonse et moi. Elle se tordrait sur son lit, se tendrait comme un arc, puis se relâcherait en gémissant…

Alphonse ne bougeait plus. Ses traits s’étaient figés. Il jouissait ! Oh ! comme j’aurais voulu sentir ses jets de sperme éclabousser le fond de mon con ! Mon orgasme s’est déclenché ; je me suis laissée aller contre la banquette en gardant les yeux fixés sur la serveuse.

Alphonse avait l’air penaud. Il a fini son chocolat, s’est levé. Une tache s’élargissait sur l’étoffe de son pantalon. Le paquet qui tendait sa braguette était toujours aussi impressionnant.

— Je crois que ce n’était pas une bonne idée d’accepter ta proposition.

— Ne sois pas…

— Vous, les Blanches, vous êtes toutes pareilles…

Il s’est enfui sous le regard de la serveuse qui n’avait rien perdu de la scène et qui s’en délectait. J’ai fait redescendre ma jupe sur mes cuisses. J’avais encore envie de lui, mais il valait mieux le laisser filer. Je le rattraperais plus tard.

7

Le mercredi suivant, Alphonse n’était pas dans l’amphithéâtre. Ça m’a fait un pincement au cœur. Je me suis dit que je ne le reverrais plus. D’autres garçons me mataient, mais ses yeux à lui étaient différents. Avides, mais en même temps, pleins d’innocence. C’étaient ceux d’un petit garçon qui n’a jamais mangé à sa faim, et qu’on conduit dans une pâtisserie, en lui disant qu’il peut avoir tout ce qu’il veut.

Je ne cessais de penser à lui. Il me manquait. Je n’avais pas lavé le collant que je portais le jour de la scène de la cafétéria. L’entrejambe avait gardé toutes mes odeurs. Quand je rentrais, je m’allongeais sur le lit, je le reniflais. Je revivais toutes les sensations éprouvées ce mercredi-là. J’en aurais pleuré.

J’étais obsédée par son sexe. Je n’avais pas osé sortir le membre pour le prendre, ni même le caresser à travers le jean. J’avais seulement regardé la bosse qui déformait son pantalon, puis la tache sur le tissu. Enfiévrée, je me branlais tantôt par-dessus le lycra, tantôt les doigts dans la fente. Et je pensais à ce membre dur, gonflé du désir de moi, crachant sa semence… et je jouissais.

Je ne suis pas retournée au centre commercial. J’avais trop peur qu’il n’y soit pas, ou qu’il se détourne de moi. J’avais trop peur d’être déçue.

Je n’avais plus connu ni caressé de bite depuis que je m’étais séparée de mon copain, plusieurs mois plus tôt, et à présent, ça me manquait. J’avais envie qu’un homme me prenne, qu’après de longues caresses, il baisse mon collant, me touche, me pénètre. Je ne pensais qu’à ça.

Mais, au fil des jours, j’ai repris le dessus. On approchait des premiers partiels ; j’étais décidée à tout pour les réussir.

Je m’étais fait une raison et j’essayais de l’oublier quand, au dernier cours marquant la fin de la première session, Alphonse est revenu dans l’amphi. Je croyais rêver : il m’a suivie des yeux quand je suis entrée, que j’ai descendu les gradins pour choisir une place. Il portait sur moi le même regard que la première fois. A croire qu’il n’y avait rien de changé entre nous. Je ne savais plus que penser.

Cette fois, il est venu s’installer sur le siège vide à côté du mien.

— Ce après-midi, exceptionnellement, je ne travaille pas. Ça te dirait que je te fasse visiter mon appartement à la cité U ?

Il avait son sourire le plus angélique. Enjôleur aussi.

— On pourra réviser ensemble, ai-je renchéri.

Mais nous avions tous deux bien autre chose en tête. Durant l’heure de cours, comme tous les étudiants, je prenais des notes, mais j’avais les nerfs à vif, je tremblais comme si j’avais bu un café très fort.

Le cours n’était pas encore fini qu’Alphonse se levait comme un ressort.

— Je ne veux pas qu’on nous voie ensemble. Je t’attends là-bas. C’est l’appartement numéro huit au deuxième étage.

La cité U était exilée tout au bout du campus, comme si le monde universitaire en avait honte. Un bloc gris, à trois étages… De la musique, des rires, des discussions, parvenaient à l’extérieur, comme s’il s’agissait de prouver qu’il y avait de la vie, malgré la laideur du bâtiment.

Dans le hall d’entrée, s’alignait une série de boîtes à lettres. Son nom figurait sur l’une d’entre elles.

J’avais envie d’aller vers lui.

Je portais ce jour-là une robe noire hypermoulante, qui me remontait presque à la taille quand je m’asseyais. Ça me donnait un air très salope. J’avais mis un soutien-gorge, mais pas de culotte, un collant noir, opaque au niveau du bas-ventre.

Alphonse m’avait vue arriver : il m’attendait sur son palier.

J’ai foncé dans ses bras. Il m’a enlacée. J’ai cru défaillir. J’avais la perception d’une queue épaisse, qui se gorgeait de sang, s’allongeait dans le pantalon, s’épaississait… J’avais tellement envie de la toucher que, surmontant mes inhibitions, j’ai plaqué ma main sur sa braguette, tandis qu’il glissait les siennes sous ma robe, empaumait mes fesses, à travers le collant.

Encore hésitante, je palpais le membre dur à travers l’étoffe du pantalon ; j’avais affaire à un objet particulièrement imposant. Pour m’aider, il a tiré sur la fermeture Eclair, et son sexe a jailli à l’air libre : comme un escargot qui sort de sa coquille quand on l’arrose, il continuait de grossir, de s’allonger. J’étais médusée. Le pieu s’est figé, tendu vers moi. Je doutais qu’un sexe féminin puisse l’absorber en entier.

Alphonse m’a pris la main, l’a posée sur sa bite. J’ai frissonné en serrant mes petits doigts autour de la tige ; ça m’a fait l’effet d’un courant électrique. La chair était incroyablement douce, brûlante. Le geste de branler m’est venu tout seul… jusqu’à ce qu’il m’arrête, pris d’un spasme :

— Non, attends… Je suis trop excité… Ça fait plusieurs mois que je n’ai pas eu de femme… Je veux te sentir… pas jouir tout de suite…

Il m’a fait pénétrer dans son studio. La pièce était agréable, propre, bien rangée. Alphonse m’a doucement poussée vers le petit divan d’un rouge fané qui tenait le milieu de la pièce. Je me suis laissée aller en arrière, la robe retroussée sur les hanches. Je me suis cambrée quand j’ai compris qu’il voulait la remonter encore. Ses mains étaient douces sur ma peau.

Pendant qu’il coinçait la robe autour de ma taille, j’ai tendu la main vers son pénis. J’étais fascinée, comme un gosse qui a un jouet magnifique et n’arrive pas à en épuiser tous les plaisirs. J’étais terrifiée par la taille du membre, en imaginant ce qu’il pourrait me faire, et en même temps, je crevais d’envie de me l’enfoncer dans le vagin.

Alphonse s’est mis à descendre le long de mes cuisses, puis à me caresser dans la pliure du genou, sur le gras des mollets, enserrant, pour finir mes chevilles dans ses mains. Il me caressait doucement par-dessus le lycra, et le plaisir montait en moi comme une flèche.

Il a recommencé, en sens inverse cette fois : ses mains remontaient vers mon ventre. Elles se sont arrêtées à la ceinture du collant. Alors je les ai saisies et fourrées sous ma robe pour qu’il me touche les seins, qu’il joue avec. Mais il les a seulement effleurés. Ce qu’il voulait, c’était mes cuisses.

La clarté s’est faite dans mon esprit : je ne me trompais pas en pensant que ma séduction passait par les collants. Alphonse était fétichiste. Ce qui lui plaisait en moi, ce n’était pas ma personne, mais mon allure, la manière dont j’étais vêtue, dont je me mouvais, dont je me déplaçais. Ne l’avais-je pas cherché ? Il avait repéré en moi le personnage que je désirais être, que j’avais travaillé comme une actrice répète son rôle.

Il m’a écarté les jambes pour m’ouvrir encore plus. Sa queue, toujours dressée, semblait prendre un malin plaisir à demeurer hors de portée de mes doigts, alors que j’avais désespérément envie de m’en emparer. Il me bloquait, coudes serrés sur mes cuisses.

De sa langue, longue, épaisse, il a effleuré ma chatte. A ce contact, ma peau s’est couverte de chair de poule. Il me faisait exactement ce dont j’avais envie : une caresse chaude, humide, insistante, qui me parvenait à travers un écran : celui du lycra tendu sur ma peau.

Il léchait l’ovale de ma fente, pinçait entre ses lèvres les bourrelets de mes lèvres. Quand il a pointé le bout de sa langue dans mon orifice, en pesant sur le nylon, je me suis soulevée vers lui en poussant un profond soupir. Ça l’a rendu fou ! Il faisait monter et descendre sa langue dans ma fente, à travers le lycra imbibé de ma mouille. Moi, j’avais mis son doigt sur mon clitoris ; je me triturais le bouton en râlant.

Toute livrée à ses caresses, je me frottais le clitoris de plus en plus fort, mais, il a retiré son index, et a frappé mon bouton à petits coups de langue rapides. Très vite, l’orgasme m’a emportée. J’étais traversée par des ondes de plaisir, tandis qu’Alphonse faisait courir ses mains sur mon ventre qui se soulevait et s’abaissait comme une mer.

Il a descendu mon collant aux chevilles, a soulevé mes pieds pour me l’ôter. C’était une sensation étrange. Le collant, pendant le jour, était une partie inséparable de moi ; aussi, je me sentais tout à coup vulnérable.

J’ai levé les yeux vers lui. Sur le dos, il humait le collant à l’entrejambe, là où le lycra avait recueilli ma mouille. Il reniflait ; ses traits avaient pris l’expression d’un drogué qui a enfin la substance dont il a désespérément besoin.

Il m’a jeté un regard. Je me suis accroupie, cuisses écartées pour qu’il voie mon sexe. Son membre palpitait dans ma main, comme un animal vivant. Sa longueur impressionnante m’excitait.

Alphonse se remplissait les narines de mes odeurs en palpant le collant. Il n’attendait rien d’autre de moi que ce que j’allais faire. J’ai demandé :

— Lentement ou vite ?

— D’abord lentement, puis après plus vite.

Ma main montait et descendait le long de sa verge. Je faisais ça très lentement, autant pour lui que pour moi. Ça me donnait le temps de sentir contre ma paume la bite épaisse, la chaleur qui en émanait. Ma main me permettait de dessiner une carte mentale de la queue, et cette sensation m’enivrait.

Sa voix a rompu le silence :

— Vous, les Occidentales, vous me rendez fou avec vos vêtements et vos dessous, vos collants et vos bas… Là-bas, les filles n’ont rien… Quand j’ai découvert tout ça…

Ces paroles n’ont fait que confirmer l’impression que j’avais de ce qui l’excitait chez une femme.

Son grand corps s’est tendu brusquement, la jouissance venait. Il a haleté, puis un jet de sperme a fusé, m’éclaboussant le visage, les cheveux, la main. D’autres jets ont suivi avec la même violence. Il se vidait en me couvrant de sperme. J’en recevais partout. J’ai été prise d’un fou rire nerveux… quelque chose se libérait en moi. Un rire hystérique dont il ne s’est pas vexé : il a compris que je ne me moquais pas de lui.

Je me suis redressée, toute maculée, cul nu. J’ai attrapé un rouleau d’essuie-tout sur la table, je me suis essuyée comme j’ai pu. J’ai jeté un coup d’œil vers lui. Sa queue s’était un peu dégonflée, mais il était clair qu’elle était prête à redevenir aussi dure.

Alphonse a rengainé son outil. Il gardait le collant à la main.

— Je peux le garder ?

— Si ça te fait plaisir.

— Ce sera le compagnon de mes soirées solitaires.

Il a sorti une bouteille de jus de fruits, a rempli deux verres. Il m’a emmenée sur le balcon. De là, on apercevait l’ensemble du campus, et plus loin, la ville. Je me suis penchée pour que ma robe remonte, dévoile mes fesses nues. Un courant d’air frôlait ma peau. J’espérais qu’il aurait envie de me caresser, mais rien ne s’est passé. Il est resté de marbre.

J’avais du mal à cacher ma déception. En y réfléchissant, j’ai compris que si je voulais arriver à mes fins, je devais passer par ce qui l’attirait chez moi.

— Il faut que je travaille, ce soir, a-t-il soupiré. Tu crois qu’on pourra se revoir ?

— Tu fais quelque chose samedi après-midi ?

Ma stratégie se mettait en place dans ma tête.

— Je comptais travailler.

— Je viendrai de bonne heure. On révisera ensemble.

8

J’ai passé la journée de vendredi à travailler pour les partiels de la semaine suivante. J’ai bouclé mes révisions le samedi à midi. Il était trop tard, ensuite, pour faire quoi que ce soit, sauf à tout emmêler. La meilleure chose à faire pour me détendre, c’était d’aller rendre visite à Alphonse. Et, au préalable, de mettre au point une mise en scène pour obtenir de lui ce que je voulais.

Le samedi matin, il n’y avait que quelques cours. Le campus était quasiment désert. J’étais en avance. On avait prévu de manger ensemble à la cafétéria avant d’aller chez lui.

Je faisais souvent une pause devant l’immense panneau des petites annonces installé dans un des couloirs qui partaient du hall. Les demandes et les propositions étaient de toutes sortes. Par exemple : « Vends collection de DVD de cinéma chinois » ou bien : « Cherche partenaire pour traversée à pied de l’Amérique du Sud. »

Je venais souvent parcourir ces petites annonces. Elles me faisaient rêver. D’ailleurs, j’y avais une fois trouvé mon bonheur, une collection de bouquins à prix réduit, mais généralement, je me contentais de les lire.

Ce jour-là, pourtant, l’une d’elles, tapée à l’ordinateur, a retenu mon attention :

« Photographe indépendant cherche modèle. Catalogues sous-vêtements – bas-collants. Pas sérieux s’abstenir. »

Suivait un numéro de téléphone. Mon premier réflexe a été de déchirer le bout de papier. On parlait souvent, dans la presse, d’annonces bidon rédigées par des gens sans scrupule. Mais une formule avait fait tilt dans mon esprit : « catalogues sous-vêtements-bas-collants ». J’avais envie de créer une image glamour de moi. Ce serait une consécration de poser avec les jambes gainées de nylon.

Le papier rangé au fond de mon sac à main, j’ai rejoint Alphonse à la cafétéria du centre commercial. Il m’attendait, adossé à un pilier, les écouteurs d’un lecteur mp3 fichés dans les oreilles. Il était en jean, pantalon et veste bien coupés. Je le trouvais magnifique, je ne pouvais m’empêcher de fixer sa braguette tendue sur sa bite rarement au repos… excitable et excitante…

J’avais l’intention de lui sortir le grand jeu. J’avais envie qu’il me pénètre. Je voulais sentir en moi ce sexe énorme, congestionné, et cette pensée me rendait folle. Si j’avais pu, je lui aurais sauté dessus, et j’aurais fait en sorte qu’il me grimpe tout de suite… Mais il fallait attendre. Ne pas l’effaroucher.

Et surtout prendre en compte son fétichisme. Etais-je d’ailleurs différente de lui ?

Je l’ai entraîné vers la cafétéria.

— C’est moi qui t’invite.

— Non, dit-il, visiblement froissé. C’est à moi de t’inviter. Je peux le faire, tu sais.

Bon, il était susceptible. Moi, j’étais directive…

— Comme tu voudras.

Nous avons fait la queue, chacun avec un plateau. Nous venions de nous installer à une table isolée, quand je lui ai soufflé :

— Viens avec moi… On mangera dans deux minutes…

Sans comprendre, il m’a suivie aux toilettes. J’ai ouvert la porte du côté réservé aux femmes. Il n’y avait personne. Le tirant par la main malgré sa résistance, je l’ai entraîné vers une cabine… Je me suis installée sur un siège, j’ai remonté ma jupe. Dessous, j’avais un collant translucide, mais un losange de coton dissimulait ma chatte. Le simple fait de m’exhiber ainsi devant lui me donnait des picotements. J’avais envie qu’il me touche.

— Regarde bien. Ce sera ton deuxième dessert, quand on rentrera chez toi. Je veux que tu y penses sans cesse à partir de maintenant.

Il s’est figé. J’ai écarté largement les cuisses ; ses yeux ne quittaient pas mon entrejambe. Ce qui l’excitait n’était pas ce qu’il voyait, mais ce qui était caché, et c’est bien pour cela que j’avais choisi ce modèle de collant. A l’intérieur, mes lèvres se dépliaient, ma vulve s’ouvrait, s’humidifiait.

J’ai laissé du temps passer. Il avait l’immobilité de l’oiseau fasciné par le serpent. J’ai rabattu ma jupe, certaine que l’image allait le hanter, qu’elle avait le pouvoir de faire monter l’excitation, lentement, par degrés.

— Attends, ce n’est pas fini, ai-je ajouté.

Je l’ai attrapé par la ceinture. J’ai descendu sa braguette, plongé la main dans son slip pour sortir sa queue. Elle était à moitié érigée. La tenant par la racine, je l’ai enfoncée dans ma bouche aussi loin que j’ai pu. Le samedi précédent, je l’avais seulement tenue dans ma main, mais cette fois, la sensation était très différente : j’avais, sur mes muqueuses, le goût délicieusement cuivré de sa peau. Un liquide amer s’est mêlé à ma salive au moment où je me dégageais.

J’ai remis son pénis dans son pantalon, puis nous avons rejoint notre table. Nous avons déjeuné, les yeux dans les yeux, ne pensant qu’à l’instant où on allait refermer la porte de son studio, se retrouver dans l’intimité. Il m’arrivait de passer la main sous la table pour tâter sa queue, raide sous le pantalon. Lui frôlait mes genoux, lissait mon collant.

La résidence universitaire était calme. C’était le week-end ; la plupart des étudiants étaient rentrés chez eux, sauf les étrangers. Je montais l’escalier devant lui. Je me suis arrêtée sur la dernière marche, j’ai tendu la main derrière, pour prendre sa queue gonflée, prisonnière du pantalon. Je me suis penchée, j’ai rabattu ma jupe sur ma taille.

— Occupe-toi de mes fesses.

— Il y a du monde au deuxième… Si quelqu’un passe…

— Fais ce que je te dis. On se rajustera en vitesse.

Il m’a enveloppé les fesses de ses larges mains, les a caressées doucement. Je sentais la chaleur de ses paumes à travers le lycra. Il m’a pétrie un long moment, puis, sans que je m’y attende, il a glissé ses doigts sous le collant.

J’avais toujours ma main sur sa bite, et de l’autre, je me tenais au mur pour ne pas perdre l’équilibre. Je pétrissais son membre à travers le tissu de son pantalon. Sa verge durcissait, au point de faire exploser le tissu du pantalon… J’ai sursauté quand il a frôlé mon anus. Ses doigts progressaient vers mes lèvres baveuses qui s’ouvraient… Une fille a surgi en haut des marches. Une Eurasienne, que je croisais parfois sur le campus. Elle s’est immobilisée en nous apercevant. Il n’était pas difficile de deviner ce que nous faisions. Je me suis redressée d’un bond, lâchant la queue d’Alphonse qui s’est dégonflée.

L’Eurasienne, nous fixant d’un regard mi-hostile mi-fasciné, nous a laissés monter. A n’en pas douter, elle se souviendrait de nos visages ; bientôt, tout le campus serait au courant. Personnellement, je m’en fichais. J’étais froide avec tout le monde. J’ignorais ce qu’on disait de moi, mais j’avais bien remarqué qu’on parlait derrière mon dos. Alors…

Pour Alphonse, les choses étaient différentes. Une fois dans le studio, il s’est laissé tomber sur le divan, l’air catastrophé.

— Qu’est-ce qu’on va dire de moi ?

— Mais qu’est-ce que tu veux qu’on dise ? Que tu baises avec une Blanche ? Et alors ? Où est le problème ?

— J’ai une bourse, m’a-t-il jeté. Tu comprends, j’ai une bourse. Si jamais, on me la supprime, ou pire encore, si on me renvoie dans mon pays à cause de ça…

— Tu délires… Tu ne m’as pas violée, tu n’as nui à personne. On ne peut rien te reprocher.

J’ai voulu m’asseoir sur ses genoux, mais il m’a repoussée.

— Laisse-moi… C’est à cause de toi que je vais avoir des problèmes…

Il fallait absolument que j’arrive à le calmer. Ou bien à l’allumer… Je me suis allongée sur le lit.

Il voulait m’ignorer, mais son regard me suivait.

Il devrait être très fort pour me résister.

— Regarde ce que je t’offre… C’est aujourd’hui ou jamais. Si tu n’en veux pas, je ne reviendrai pas…

J’ai remonté ma jupe le long de mes cuisses, je me suis ouverte. Il tentait de lutter, ne me montrant que son profil. Il n’a pas tenu longtemps, il a posé son regard sur moi. Il était pris, comme un poisson qui a avalé l’hameçon. Je l’avais ferré…

Les cuisses écartées, je me suis caressée à travers le collant, en appuyant sur ma fente.

— Viens près de moi.

Il était incapable de détourner son regard de mon sexe.

— Tout ça, c’est pour toi.

Il s’est approché ; j’ai tiré sur le zip de sa fermeture Eclair. Sa queue gonflait ; pour la faire durcir plus vite, je l’ai masturbée jusqu’à ce qu’une crampe dans le bras m’oblige à la lâcher. Quand je l’ai abandonnée, elle était raide.

Je lui ai donné le coup de grâce quand j’ai ouvert mon sac à main, par terre près du lit. J’en ai tiré une paire de ciseaux.

— Regarde bien, si tu veux bander comme jamais…

J’ai pointé les ciseaux sur mon sexe, les ai glissés sous le losange de coton. Alphonse me regardait, interloqué, n’osant croire ce qu’il voyait. Sous son regard médusé, j’ai découpé le tissu qui masquait ma fente. Sa queue était agitée de petits spasmes, qui la faisaient se raidir encore plus. Mon excitation redoublait à la vue du membre gonflé, mais aussi la peur qu’il me fasse mal.

Je faisais aussi lentement que possible pour qu’il prenne le temps de me découvrir, de me convoiter. Je voulais détourner son obsession de l’objet fétiche, lui faire désirer mon sexe.

Comme j’étais assise bien droite contre le dossier du lit, je voyais mon sexe apparaître à chaque coup de ciseaux, centimètre par centimètre. Il était dilaté, la mouille coulait sur mes lèvres. J’ai achevé le mouvement circulaire ; le morceau de coton m’est resté entre les mains.

Alphonse s’est mis à genoux au bord du lit. J’ai emprisonné sa bite dans ma main. J’avais à peine fait un aller-retour qu’un long filament de sperme a jailli du gland.

— Lèche, ordonna-t-il.

C’est moi qui l’avais manipulé jusqu’à présent, mais il commençait à prendre l’ascendant. J’aurais pu me rebeller, mais au contraire, je voulais qu’il fasse de moi ce qu’il avait envie. Et je le désirais. Aussi est-ce sans réticence que j’ai léché, avalé la substance blanchâtre, au goût terriblement amer. Je pensais au geyser qui était sorti de lui quand je l’avais masturbé, deux jours plus tôt. On aurait dit que ça n’en finirait jamais. Je voulais la même chose dans mon sexe, j’en tremblais tellement je le désirais.

Mais je ne savais que trop bien que ça devait d’abord passer par le rituel du collant, moi qui étais comme lui ! Qui avais besoin, pour jouir, du contact du lycra !

Il promenait ses mains sur mes cuisses prises dans le collant. Il y passa la langue, évitant l’ovale de mon sexe nu. Un instant, j’ai été saisie par un mouvement d’épouvante teintée de colère. Je n’avais pas envie que ce qui s’était passé la dernière fois se reproduise.

J’ai écarté les pans de ma veste. Dessous, je portais un soutien-gorge rouge. Ça a marché au-delà de ce que j’espérais ; il m’a pétri les seins à travers la dentelle. Sa queue pesait contre ma cuisse. A cet instant, il a pris conscience que nos sexes se touchaient presque. Il m’a regardée fixement. J’ai failli le supplier : « Fais-le maintenant. Viens. » J’ai eu peur de tout gâcher. Finalement, ça s’est déroulé comme je le voulais. Il s’est collé contre mon ventre, a empoigné son engin, l’œil toujours rivé à ma fente.

Il revenait toujours au collant, faisait aller et venir sa verge à l’intérieur de ma cuisse, en remontant vers la fente. Le frottement contre le lycra faisait courir sur ma peau des ondes électriques. Quand il a posé son gland à l’entrée de mes lèvres dilatées, une poussée lui a suffi pour me pénétrer, me remplir.

— Doucement, ai-je protesté.

— T’inquiète pas. Je ne suis pas une brute.

Il prenait son temps, promenait le bout de sa queue sur ma fente, puis rentrait à nouveau en moi. Il a fait ça plusieurs fois. Je m’ouvrais, mes lèvres se dépliaient, s’allongeaient comme les pétales d’une fleur.

Puis il s’est enfoncé lentement, en faisant durer la progression comme si elle ne devait jamais finir. J’ai cru que le collant allait craquer. Je regardais le membre disparaître peu à peu dans mon orifice, je me concentrais sur le plaisir que je ressentais à le sentir glisser le long de mes parois.

Il s’est arrêté.

— Si je vais plus loin, je vais t’éventrer.

Il a voulu se retirer, mais je l’en ai empêché.

— Non… Pas tout de suite. Je veux encore te sentir en moi.

Prise entre l’envie qu’il me mette toute sa queue et la crainte qu’il me blesse, j’essayais de le retenir.

Il s’est dégagé lentement. Sa queue ressortait, luisante de mouille. Je me suis crispée quand je ne l’ai plus sentie, tant j’étais frustrée, mais l’instant d’après, elle a touché mon clitoris. Alphonse faisait rouler mon bouton sous son gland. Un spasme m’a traversé le ventre, je me suis soulevée en poussant un gémissement.

Comme un serpent qui sort de l’eau, se glisse sous les feuilles, la bite s’est coulée sous le lycra, a touché mon orifice. Il m’enfonçait son pieu, le ressortait, puis posait son gland sur mon clitoris. Je sentais mon bouton gonfler, devenir dur. Et chaque fois que la queue ressortait de moi, elle avait pris du volume et elle était toute baveuse. Ça se passait en deux temps, et ces deux sensations qui différaient de nature me procuraient, l’une comme l’autre, la félicité que j’avais imaginée. Quand il me bourrait, je me sentais remplie, et quand il agaçait mon clitoris, il mettait mes nerfs à vif, et c’était un agacement délicieux. Je me sentais étrangement bien.

Il y a eu un point de rupture. Comme si j’étais dans un ascenseur en train de monter au centième étage d’un gratte-ciel : il s’est bloqué à mi-course, puis s’est propulsé tout en haut. C’est ce que j’ai éprouvé : un arrêt brusque, puis une montée vertigineuse. J’avais beau essayer de ralentir, quand le membre a cogné tout au fond, contre la paroi, un orgasme intense m’a submergée. Le frémissement qui a parcouru mon corps a précipité la jouissance de mon partenaire. Alphonse a sorti sa verge de ma chatte, l’a fait remonter vers mon nombril. Emprisonnée sous le lycra, sa queue a craché un flot de sperme qui s’est étalé sur ma peau comme une nappe brûlante. Ce qui m’a fait jouir une fois de plus.

Alphonse s’est dégagé très vite, comme s’il avait honte. Je me suis laissée aller, alanguie sur le lit. J’ai glissé mes doigts à la surface du collant tout chaud, maculé de taches blanchâtres, et j’ai touché ma fente dilatée, trempée, que les ciseaux avaient dénudée.

L’homme s’éloignait déjà.

— Alphonse ! ai-je appelé.

Il s’est retourné. Il bandait encore.

— Reviens. J’ai encore envie. Tu crois que tu peux ?

Il a jeté un regard à mes cuisses écartées, à mon sexe ouvert. Il m’a pénétrée d’un coup, m’arrachant un cri. Il durcissait dans mon vagin. Il s’est mis à aller et venir lentement, puis à un rythme de plus en plus frénétique. Je le sentais très excité. Son sperme a inondé mon vagin, et moi, j’ai joui tout de suite après.

9

Je passais de plus en plus de temps dans l’appartement d’Alphonse, et de moins en moins chez moi. Notre relation était supposée clandestine, même si c’était un secret de Polichinelle. Alphonse avait surmonté ses craintes à ce sujet. Ni lui ni moi n’attachions d’importance à ce qu’on pouvait raconter sur notre compte. Nous étions deux parias qui vivaient à l’écart.

Notre complicité avait pris naissance avec l’étrange fascination qu’exerçait sur nous le lycra. Nous avions tout le temps envie de faire l’amour. Nous n’avions pas besoin de mots ; dès que nous étions seuls, quel que soit le moment, le lieu, d’un accord tacite, on se caressait, on se faisait jouir. On arrivait à anticiper, à prévoir les désirs de l’autre.

Pour séduire mon partenaire, et aussi pour mon propre plaisir, je variais mes tenues, et j’avais un très grand choix de collants. Son premier regard, quand j’arrivais, était pour mes jambes ; je guettais avec anxiété sa réaction. Mon cœur battait quand je lisais son désir dans ses yeux.

Avec le temps, toutefois, Alphonse s’était un peu débarrassé de son fétichisme et avait acquis une plus grande confiance en lui et en moi. Il caressait ma peau nue, me touchait ; on échangeait de longs baisers. Mais on revenait toujours à notre passion pour les collants.

Un jour, j’eus l’idée de lui offrir une paire de ciseaux.

— A toi de t’en servir comme tu voudras.

D’abord, après m’avoir allongée sur le lit, il m’effleura des pieds à la taille, à travers le collant, puis entre les cuisses. Cela faisait courir des étincelles électriques au bout de ses longs doigts, et aussi sur mes cuisses et mon ventre. Ensuite, il découpa un cercle dans le lycra, puis caressa longuement ma fente nue avant de me pénétrer.

Une autre fois – nous venions d’arriver chez lui, il me tripotait – je lui ai bloqué le poignet :

— Si on essayait autrement ?

Chaussée de talons aiguilles, je me suis penchée, les mains en appui sur la planche posée sur des tréteaux, envahie de livres et de cahiers de cours, qu’il dégageait quand on voulait manger. Pressé d’exhiber mon cul, il a retroussé ma robe de lainage, l’a roulée à ma taille. Un collant en voile de lycra, dans le même ton de mauve que le string, mettait en valeur le galbe de mes jambes, enveloppait ma croupe potelée.

Il a pris mes fesses dans ses paumes ouvertes en forme de coupe, les a serrées pour leur communiquer sa chaleur, avant de les pétrir. A un moment, avec les ciseaux, il a découpé une large ouverture dans le lycra, pour lécher ma peau nue. Soulevant le string, il a passé plusieurs fois sa langue dans mon sillon fessier.

Il m’a léchée longtemps autour de l’anus. J’avais la chair de poule ; ma respiration était hachée. Une coulée de mouille imbibait le triangle de coton entre mes lèvres, quand il a pointé le bout de sa langue dans mon petit trou. Je n’ai pu retenir un cri : je découvrais à quel point cette zone était érogène.

Je gémissais, et Alphonse accentuait la poussée sur mon anus. Sa langue humide, chaude, insistait sur l’orifice, mais l’angoisse que je ressentais m’empêchait de m’ouvrir.

Il écarta sa bouche de mon cul.

— Détends-toi. Tu verras, c’est bon…

J’ai fermé les yeux, pris une grande inspiration. Quand j’ai expiré l’air, il a forcé le passage en m’enfonçant un doigt. Au contact du corps étranger qui me pénétrait, je me suis crispée, mais il a fouillé mon rectum par de petits mouvements circulaires. Je me dilatais, l’excitation montait en moi ; j’avais la sensation de dépendre entièrement du doigt fiché en moi…

De ce jour, la personnalité d’Alphonse m’est apparue sous un aspect autre, que j’ignorais jusque-là : il aimait le cul des femmes ; ça le rendait capable de surmonter sa timidité, de prendre des initiatives. Il savait les caresser, les pénétrer par-derrière avec habileté.

Il y est allé très progressivement. Trois de ses doigts se sont introduits pour m’explorer. Il ne me faisait absolument pas mal ; au contraire, les frissons, les ondes qui me parcouraient me rendaient réceptive à ses mouvements de reptation à l’intérieur de mon petit trou. Mon anus se dilatait en douceur.

Je ne savais plus ce que je voulais, ce que je ne voulais pas. Appuyée à la table, cul offert à travers mon collant coupé aux ciseaux, je n’avais plus la force de réfléchir, de réagir. J’étais comme sous l’emprise d’un alcool fort dans mes veines.

Il a retiré sa main, me laissant une sensation de vide, en même temps que celle d’avoir l’anus béant. Presque aussitôt, j’ai senti son membre peser contre mon petit trou, s’introduire lentement.

De nouveau, l’appréhension m’a saisie : comment un engin de cette taille arriverait-il à rentrer dans la cavité sans me déchirer, même s’il m’avait bien préparée avec ses doigts ? Pourtant, au fur et à mesure qu’il s’enfonçait, le plaisir grandissait, chassait la peur. Il y a eu une résistance, une poussée plus violente de son membre qui m’a fait hurler, m’a fait monter les larmes aux yeux, puis toute la queue a été engloutie jusqu’à la racine. Son membre était planté en moi. Pour la première fois, Alphonse m’a dit ce qu’il ressentait :

— C’est bon quand tu me serres comme ça !

Il ne bougeait plus. J’ai tendu la main en arrière pour prendre ses couilles qui pendaient contre mes fesses ; je les malaxais doucement, en me disant que j’étais une putain.

— Regarde, dit-il.

J’ai penché la tête entre mes jambes écartées. Son membre sortait de mon cul. Jamais je ne l’avais vu aussi gros, tout poisseux de mes sécrétions anales.

Le gland seul était resté dans l’orifice. A nouveau, le pieu s’est planté en moi jusqu’aux couilles. Je les tripotais ; elles palpitaient, brûlantes dans ma main. Je me sentais possédée, remplie par lui, plus encore que quand il me prenait par-devant.

Il a fait plusieurs allées et venues, s’arrêtant, bloquant ma main qui jouait avec ses testicules, pour retarder le plus possible l’instant de la jouissance.

Quand il est ressorti après m’avoir pénétrée une dernière fois, je me suis retournée. Son pénis était devenu énorme. Humide, gras de nos sécrétions. Cela m’a excitée encore plus. Je massais ses bourses, tandis que de l’autre main, je comprimais sa queue de toute ma force.

Son jus a giflé ma joue ; des jets chauds de sperme m’arrosaient le front, le nez, le menton. J’en avalais, j’en recueillais autour de mes lèvres ; des mèches de cheveux se collaient sur mes tempes. Ça dégoulinait dans mon cou, sur ma poitrine. J’en avais partout.

Un rire nerveux m’a secouée. J’en avais la respiration coupée.

Alphonse m’a alors empoignée par les hanches, et, me retournant, m’a planté sa queue dans l’anus. Courbée en deux, embrochée, j’ai poussé un grand soupir. Il m’avait soumise à sa queue.

Il a dégagé son sexe de mon anus, l’a calé à l’entrée de ma chatte, m’a enfilée. Il a entrepris une série de va-et-vient rapides de mon petit trou à mon orifice vaginal.

Il me semblait avoir dans le ventre deux points de fusion, allumés par le gland qui me forait. Ça me rendait folle. Je n’étais plus qu’une muqueuse à vif, excitée par l’imminence d’un jet inépuisable…

J’ai crié :

— Oh, mon Dieu, vide-toi en moi, tout, je veux tout…

Les premiers jets ont frappé ma vulve. Le contact du liquide a libéré mon orgasme ; j’ai joui sans pouvoir m’arrêter. L’afflux de sperme, agissant comme un baume, apaisait mes chairs irritées.

J’étais dans les vapes, quand le membre s’est glissé, toujours aussi raide, dans mon anus dilaté, y déposant son jus ; ce qui a achevé de me vider de mes dernières forces, de me faire sombrer dans l’inconscience.

10

Depuis que j’étais en fac, j’avais de plus en plus tendance à fuir la réalité. Je vivais à fond le personnage que je m’étais créé, si bien que j’étais la proie consentante de mes obsessions et de mes fantasmes.

Le contact avec le réel a été brutal le jour où ma mère m’a annoncé, l’air sombre, qu’elle venait de perdre son travail et qu’elle ne pourrait plus, à l’avenir, me donner d’argent pour poursuivre des études. Il me fallait donc me débrouiller par moi-même, chercher un emploi.

Dès que j’ai su que j’entrais dans une période de vaches maigres, j’ai repensé à la petite annonce que j’avais arrachée dans le couloir de la fac ; je l’ai sortie de mon sac à main. J’étais sur le fil du rasoir, il me fallait d’urgence prendre une décision. En réalité, quelque part dans un coin de ma tête, elle était déjà prise et attendait la circonstance déterminante.

Il était près de sept heures du soir. A la troisième sonnerie, on a décroché, et c’est une voix de femme, une voix chaude, qui m’a répondu. Sur le coup, ça m’a décontenancée.

J’ai hésité un instant, puis j’ai bredouillé :

— Je vous appelle pour l’annonce… Je ne suis pas un modèle professionnel… Alors, je ne sais pas si…

— J’ai fait mes plus belles photos avec des modèles qui n’étaient pas professionnels, m’a-t-elle interrompue d’une voix envoûtante.

— Vous cherchez toujours quelqu’un ?

— Tout dépend… de la personne qui se présente. Vous connaissez le centre commercial des Lys ?

— Oui, j’y suis passée une ou deux fois. Ce n’est pas très loin de la fac.

— Eh bien, c’est là que se trouve le magasin de photos. Quand voulez-vous passer me voir ?

— Je suis libre le mercredi matin…

C’est ainsi que je pris rendez-vous pour le surlendemain. J’étais séduite par le timbre de cette voix, une des plus sensuelles qu’il m’ait été donné d’entendre.

J’ai fait à pied les deux kilomètres qui séparaient la fac des Lys. Le centre commercial regroupait une dizaine de magasins au milieu d’HLM nouvelle vague, courts sur pattes, bâtiments de plusieurs étages, aux façades colorées, entourés de verdure.

Le magasin de photos ouvrait à neuf heures et quart. J’étais donc un peu en avance. Je me suis assise sur un banc, j’ai observé les allées et venues des passants.

J’ai vu arriver une femme enveloppée d’un trench-coat vert amande, une ceinture nouée autour de la taille. C’était une Maghrébine très belle, assez grande, aux formes un peu opulentes, à la longue chevelure sombre, balayée de mèches blondes. Avec son visage rond, ses grands yeux pétillants, sa bouche aux lèvres pleines, elle incarnait l’appétit de vivre.

Ce matin-là, il soufflait sur l’esplanade un vent qui s’engouffrait entre les immeubles en rugissant de toute sa puissance. Il s’est glissé sous les vêtements de la femme, a écarté les pans de son imper, soulevé sa robe jusqu’au ventre.

Dessous, elle ne portait ni culotte, ni string. L’espace d’un instant, j’ai aperçu ses cuisses charnues, le buisson du pubis, taillé dru, comme un oriflamme, le sexe rasé. Cependant, l’essentiel était ailleurs : les jambes, les cuisses, le ventre étaient enveloppés dans un collant transparent. Cette vision a aussitôt attisé mon désir ; je me suis mise à mouiller en souhaitant ardemment que ce soit elle, la personne que je devais rencontrer.

C’était bien elle. De son sac elle a tiré un trousseau de clefs et a ouvert la porte du magasin. Je la regardais faire. C’était comme si j’avais reçu une décharge électrique. J’avais besoin de me remettre.

Elle a disparu à l’intérieur, puis a réapparu sur le seuil, débarrassée de son imper.

Je me trompais en pensant qu’elle ne m’avait pas remarquée.

— C’est toi qui m’as téléphoné avant-hier ?

J’ai acquiescé.

— Entre. On va discuter.

J’ai pénétré dans le magasin. Un petit local, un comptoir. Une partie de la pièce était disposée pour la prise de photos d’identité. La femme était occupée à charger un 24X36, qu’elle avait calé contre ses seins lourds.

— Tu es très jolie… Bon, je t’explique… Je suis photographe, je travaille depuis plusieurs années pour des firmes. Je suis spécialisée dans la photo publicitaire, j’ai besoin d’une assistante… Je traite des produits très divers. Viens, il n’y a encore personne, je vais te montrer mes books…

Elle m’a désigné un escalier qui descendait au sous-sol.

— Suis-moi.

Je me suis engagée à sa suite. Elle était enveloppée d’un parfum poivré qui me faisait tourner la tête. J’étais éblouie par le studio qui couvrait une surface deux fois plus grande que le magasin proprement dit ; c’était le royaume de la photographie. Tout ce que l’on pouvait imaginer comme accessoires se trouvait réuni là. Elle avait exposé des clichés d’elle sur les murs. Des situations très diverses. Des visages d’enfants… Des mariages… Des nus…. J’étais frappée par son talent. Une photo en noir et blanc d’une beauté tragique a attiré mon attention… Un soldat tenait dans ses bras un autre soldat, mort ou agonisant. Elle a remarqué que je m’y attardais.

— J’ai été correspondante de guerre. Un autre temps…

Elle a attrapé sur une étagère l’un des nombreux books qui y étaient disposés.

— Depuis trois ans, je travaille pour un grand groupe de lingerie et je fais des photos de sous-vêtements… Je varie les poses, les décors, selon les modèles que l’on me soumet… Là, je dois faire une série pour des collants…

Elle m’a mis sous le nez un recueil… Des soutiens-gorge, des slips et des strings, de différentes couleurs… Elle avait fait poser ses modèles au milieu d’une serre ; le résultat était plein d’un charme non dénué d’ironie… Puis j’ai eu sous les yeux une autre série : c’étaient des collants. Elle avait travaillé dans un style radicalement différent, occultant le visage des modèles, braquant sur leurs corps une lumière crue qui les faisaient paraître encore plus suggestifs. Je sentais qu’il y avait dans ces photos une dimension obscène, que je ne pouvais définir, mais qui me troublait. Tout en m’exposant la nature du travail, la fille appuyait ses seins contre mon épaule, m’enveloppait de son parfum entêtant.

— Ça te prendrait deux ou trois séances, parce que j’ai d’autres commandes, et je te paierais sur ce que la boîte me donne…

Elle s’est tournée vers moi :

— Laisse-moi te regarder… Déshabille-toi. Je veux voir ton corps…

Je n’avais pas imaginé qu’elle allait me demander ça dès la première fois, et pourtant, c’était l’évidence même… Sentant que j’étais réticente, elle a coupé court à l’entretien :

— Je crois que nous n’avons plus rien à nous dire. Tu connais le chemin de la sortie…

Je me suis sentie ridicule. Reculant de quelques pas, j’ai défait le bouton de ma veste-tailleur. Dessous, je n’avais qu’un soutien-gorge.

— J’enlève le soutien ?

— Pas la peine… Je veux juste voir comment tu es faite… J’adapterai mon travail en fonction de ta morphologie.

La jupe a glissé à mes pieds. Je portais un collant gris, translucide, un string rouge. J’ai prié pour que les taches d’humidité ne se voient pas sur le triangle du string.

Elle a tourné autour de moi.

— Tu es très belle… Tu as un corps bien proportionné… Exactement le genre de modèle dont j’ai envie… Tu es assez pulpeuse pour que je fasse des photos magnifiques… Il faut que je réfléchisse à la mise en scène.

Il y avait de l’électricité dans l’air. Je percevais, tout proche du mien, ce corps lourd qui me faisait envie. Je me voyais prendre sa bouche, mordre ses lèvres épaisses… J’avais envie de remonter sa robe, de lui toucher les seins, de sucer ses tétons. De la faire s’allonger, de poser ma bouche sur sa fente à travers le collant. Promener ma langue sur le lycra, la voir s’ouvrir… puis baisser enfin le collant, la goûter. Ne plus la lâcher, comme un piranha accroché à un morceau de chair…

Tandis qu’elle m’examinait de dos, de face, sur les côtés, j’ai cru sentir qu’elle aussi me désirait, mais refoulait ses envies.

— Rhabille-toi, a-t-elle jeté à regret.

Je me suis exécutée, sachant que, ce soir-là, je me masturberais en pensant à elle.

— Si tu es d’accord, je t’engage… Tu as jusqu’à demain pour réfléchir…

— C’est tout réfléchi : j’ai besoin d’argent.

— Alors, on se retrouve samedi matin ici, à neuf heures…

Elle a ajouté :

— Au fait… Mon prénom, c’est Aïcha…

Nous sommes remontées à l’étage. Une cliente attendait. La Maghrébine m’a fait un clin d’œil ; je me suis éloignée.

C’est le soir que ça a été le plus étrange… Je suis allée retrouver Alphonse chez lui. Il s’est assis sur une chaise, je me suis emmanchée sur sa queue. Il m’a soulevée par les fesses, a commencé à aller et venir en moi. On était très excités, mais ce qu’Alphonse ne pouvait pas savoir, c’est que ce n’est pas en pensant à lui que j’ai eu un orgasme, mais à elle, Aïcha… Je revoyais son visage, son sourire, ses yeux, ce qu’une rafale de vent m’avait fait entrevoir ; je sentais son parfum…

11

En travaillant au magasin de photos, j’allais gagner un peu d’argent. Cela me permettrait de voir venir. De plus, le boulot était loin d’être déplaisant. J’éprouvais une certaine jouissance narcissique à l’idée d’être photographiée dans toutes sortes de poses et de décors. Mais surtout, je devais bien me l’avouer, ce qui faisait pencher la balance, c’était la fascination trouble que je ressentais pour Aïcha. Son image me hantait. J’avais capté d’elle une infinité de petits détails, et en y pensant, j’en avais des frissons le long de la colonne vertébrale. J’avais beau me dire que nos relations devraient rester de nature exclusivement professionnelle, je rêvais de sentir sa peau, son odeur, de la toucher, de m’abandonner à elle…

Il faisait frisquet ce samedi matin-là, quand je suis allée à l’esplanade. Elle m’a rejointe devant le magasin. Par-dessus une robe de laine moulante, qui mettait en valeur ses rondeurs, elle avait passé un blouson de cuir.

Comme si nous étions intimes, elle m’a embrassée sur les lèvres. Un effleurement distrait, mais qui a allumé un incendie en moi.

— On prend ma voiture… Je te ramènerai. J’ai tout dans le coffre, le matériel, les collants… On va en région parisienne, chez un ami qui me prête sa maison. J’ai réfléchi… Tu vas jouer le rôle d’une fille riche, désœuvrée, qui se prélasse dans un intérieur cossu. Son mari est médecin, il la délaisse… Enfin, tu verras. Je te fais confiance, je suis sûre que tu rentreras comme un gant dans la peau du personnage.

Son break était installé au bout du parking. J’ai remarqué au premier coup d’œil que l’arrière du véhicule était occupé par un entassement de boîtes multicolores. J’ai pris place à ses côtés. Elle avait changé de parfum. Celui-ci était plus sucré.

Pour être plus à l’aise, elle s’est soulevée sur son siège, a remonté sa robe, ce qui a eu pour effet d’exhiber ses cuisses. Sous son collant noir, elle portait une culotte blanche.

Je me suis retournée pour attraper des cubes. Aïcha m’a précisé que c’étaient des prototypes de collants qui allaient être lancés à l’automne. On ne les trouvait pas encore dans le commerce.

— Tu sais, a-t-elle ajouté, malgré toutes les fantaisies qu’on peut y apporter, rien ne ressemble plus à un collant qu’un autre collant…

Ça m’a fait sourire : j’aurais pu lui dire que ce n’était pas vrai. J’étais une spécialiste de la question.

— Ce qui fait la différence, reprit-elle, c’est l’emballage… et c’est la campagne de pub. Toutes les filles voudront être des séductrices voluptueuses, comme toi…

Elle s’était engagée dans un dédale de rues. J’étais perdue, mais elle avait l’air de savoir où elle se rendait.

— Tu veux continuer dans cette voie ?

J’ai tourné la tête vers elle.

— Quelle voie ?

— Le mannequinat…

Je me suis mise à rire.

— Je suis étudiante, je me destine à être institutrice… Et je suis tellement banale…

— J’ai rarement vu quelqu’un d’aussi sensuel que toi. Tu pourrais faire une fortune avec ton corps…

Elle a mis de la musique, n’a plus dit un mot jusqu’à ce qu’on arrive. Je la regardais de profil… Objectivement, elle avait des kilos en trop, mais loin de la déparer, ses formes enveloppées donnaient à son allure décidée un air d’abandon. J’avais envie de la caresser… Je me suis examinée dans le rétroviseur. L’image qu’il me renvoyait était celle d’une blondasse aux yeux d’un bleu terne, avec une lippe boudeuse. Mannequin, moi ?

Nous roulions dans un quartier de belles demeures. Aïcha a stoppé devant un manoir avec un parc.

— Il appartient à des clients…

Elle a ouvert les grilles, remonté une allée, s’est garée devant la maison. Elle avait les clefs ; après avoir franchi les quelques marches du perron, nous avons pénétré dans un riche intérieur décoré avec goût.

— On va faire des photos dans chaque pièce. Tu m’aides à transporter le matériel ?

Cinq minutes après, les valises étaient installées dans l’immense living ; elle vérifiait ses appareils.

— On va faire des photos avec une première série de collants, une première ambiance… Ce sont des collants fantaisie, des résilles.

J’ai ouvert le premier paquet… Cette fois, j’étais au pied du mur, le boulot commençait. Est-ce que j’allais être à la hauteur ? Une timidité soudaine m’a envahie.

— Déshabille-toi. On n’a pas de temps à perdre. Tu sais, il faut des dizaines de clichés pour en faire un bon…

Elle m’a regardée. J’étais figée sur place.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu étais pourtant d’accord. Ah, ça m’apprendra à faire confiance à une débutante !

L’instant d’après, elle me dit :

— Puisque c’est comme ça, je vais me déshabiller aussi. On sera pareilles. O.K. ?

Mon trouble s’est encore accru. Je me suis sentie perdue. Aïcha, sans complexe, et sans que je le demande, me donnait à voir la nudité que je rêvais de découvrir. A quel jeu jouait-elle ?

Les mains dans le dos, elle dégrafait sa robe, la faisait glisser le long de ses hanches, de ses cuisses charnues. Un bustier maintenait sa lourde poitrine. Une grande culotte blanche, sous le collant sombre, translucide, qui lui arrivait au nombril, enveloppait son cul. J’avais envie de poser mes mains sur elle, de pétrir sa chair, de lui arracher son collant, sa culotte. Son corps exhalait le parfum dont elle s’était vaporisée le matin.

Comment pouvait-elle ignorer qu’elle m’attirait, que je me retenais de la toucher ! J’ai surpris un éclat étrange dans le regard qu’elle a posé sur moi, mais elle s’est détournée.

— Allez, au travail ! Passe le premier collant, on commence sur le divan…

Elle installait les projecteurs. J’ai ôté mon pull, mon pantalon. J’attendais avec anxiété sa réaction. Elle m’a regardée d’une telle façon que je ne pouvais plus douter : elle aimait les filles. Et elle avait du mal à cacher ce qu’elle éprouvait. On se trouvait dans un climat de moiteur ; j’avais le sentiment que ça n’allait pas se calmer. Ma gêne avait disparu, je me sentais libérée. Je me suis débarrassée de mon soutien-gorge, de mon collant. Son regard suivait tous mes mouvements.

— Enlève ton string. Je veux que tu sois nue sous le collant… Ça fait des lignes qui cassent la pureté de la photo…

Tandis que j’enfilais le collant en le tendant sur ma peau, Aïcha a commencé à me mitrailler. J’éprouvais une sensation étrange : le collant était d’une seule pièce, tout en résille, au niveau des fesses aussi, et je me sentais plus nue que si je n’avais rien sur moi.

Elle m’a montré le divan.

— Allonge-toi là et joue ton personnage.

J’ai pris la pose alanguie, l’air ennuyé de la riche blonde lassée de tout que j’étais censée incarner. Aïcha tournait autour de moi, me photographiait, sortait les collants des boîtes, me les passait au fur et à mesure. En même temps, elle me prodiguait des conseils : « Sois boudeuse, mouille tes lèvres, lève une jambe, attrape ta cheville, lisse bien le collant jusqu’en haut… »

C’était comme un rêve. Je n’ai pas vu le temps passer. Je m’étendais sur le dos, puis sur le ventre, je pliais et dépliais les jambes, j’attrapais mon pied.

Elle était si près de moi que je respirais l’odeur de sa peau, son parfum ; j’aurais pu la toucher, caresser ses cuisses, son ventre à travers le lycra brillant de son collant, poser mes lèvres sur sa poitrine quand elle se baissait au-dessus de moi, présentant le sillon profond qui séparait ses seins. A travers son soutien-gorge transparent, je voyais ses larges aréoles sombres. Des scénarios différents de ceux que j’étais amenée à jouer s’élaboraient dans ma tête : Aïcha y participait avec moi ; nous tournions des scènes très osées.

Je sentais qu’elle était excitée, elle aussi. J’aurais voulu mettre la main sur le fond de sa culotte : je suis sûre que c’était mouillé.

Il y avait cependant une barrière entre nous : elle était ma patronne, j’étais son employée. C’est ce qui nous a retenues, l’une comme l’autre.

Il était pas loin de midi quand elle m’a dit :

— O.K., on a bouclé la première série. Je vais passer l’après-midi à développer. Je crois qu’on va obtenir des clichés du tonnerre…

Les dernières photos avaient été prises dans la dernière des trois chambres en enfilade. Les pièces étaient sommairement meublées, mais chacune offrait une belle harmonie de couleurs, dans les rouges, les bleus, les verts.

Je me suis laissée aller en arrière sur le grand lit, en fermant les yeux. Je n’avais sur moi qu’un collant résille à grandes mailles, le dernier de la série.

— Je suis épuisée, ai-je murmuré.

— Mon pauvre bébé… Tu es toute tendue. Je vais t’aider à te détendre. Laisse-toi faire.

Elle se penchait sur mon ventre, avec le regard d’un chat qui a trouvé une souris. Je me sentais incapable de bouger, tant j’étais fatiguée, et surtout, je n’en avais pas envie.

Elle a dégrafé son soutien-gorge, libéré deux seins lourds et fermes. Elle en a pris un, a approché de mon sexe la pointe dressée.

— Tu es excitée, tes lèvres sont ouvertes !

Sa voix, étrangement douce, était métamorphosée par l’émotion.

Avait-elle fait exprès de garder pour la fin le collant à grosses mailles, entre lesquelles ma fente était à nu ?

Je me suis mise à trembler comme une feuille quand elle a posé son téton sur mes lèvres… C’était comme un gland, à la fois doux et rigide, mais un peu granuleux. Je couinais tandis qu’elle passait son bout de sein sur et entre mes lèvres, avec patience, s’arrêtant, puis reprenant sa caresse, évitant le contact de mon clitoris.

Ensuite, elle a fait la même chose avec l’autre téton. Je m’abandonnais à elle, privée de force et de volonté. Par son parfum, ses formes sensuelles, ses caresses, Aïcha m’avait ensorcelée ; j’étais à sa merci.

Se penchant davantage, elle a introduit son bout de sein dans mon orifice. Au même instant, j’ai eu la sensation bizarre qu’une silhouette apparaissait dans l’embrasure de la porte, demeurée entrouverte, mais quand j’ai voulu me soulever pour vérifier, Aïcha a pressé son téton sur mon clitoris. Un violent orgasme m’a secouée, suivi aussitôt d’un second presque aussi fort.

Aïcha, allongée en travers du lit, baissait son collant, le roulait tout tire-bouchonné sur ses chevilles. J’ai jeté un coup d’œil vers la porte. La silhouette avait disparu. J’avais peut-être rêvé…

J’ai fait un mouvement pour me rapprocher d’elle, mais, d’une voix étouffée, elle m’a arrêtée :

— Non, ne me touche pas… Regarde seulement.

Je lui ai pris le collant qu’elle venait d’ôter. Je voulais le garder. Ce serait le compagnon de mes moments de solitude prochaine : Alphonse s’apprêtait à partir au Congo pour un mois.

J’ai tiré sur l’entrejambe, je l’ai flairé. Le lycra était imbibé de sa mouille ; il exhalait une odeur forte dont mes narines se délectaient. Elle a baissé la culotte. L’empiècement était trempé. Je pensais sans cesse à son con, il m’obsédait ; je l’avais vu à la dérobée, le premier jour, quand le vent avait soulevé sa robe, mais maintenant, elle me le montrait, voulait que je le regarde.

Aïcha se rasait le sexe. Elle avait, toutefois, entre le pubis et le haut de sa fente, un triangle de poils très fournis qui contrastait avec la zone autour des lèvres charnues… très ouvertes, luisantes. J’ai été frappée par la longueur de son clitoris, pourtant à peine sorti de son capuchon…

Elle se masturbait du tranchant de la main, frottant comme une forcenée, sans me quitter des yeux. Elle voulait voir sur mon visage l’effet qu’elle me faisait. J’avais envie de la toucher, de jouer avec ses poils, de la fouiller, mais elle ne me l’avait pas permis, et j’étais comme paralysée. Déjà, elle jouissait…

Elle s’est redressée d’un air naturel, comme si rien ne s’était passé, abandonnant sa culotte derrière elle. Je l’ai prise, reniflée, mise en boule avec le collant.

Cul nu, elle a remis son soutien-gorge, repassé sa robe. Puis elle a rangé ses appareils, ses rouleaux de pellicule. Je l’aidai à tout rassembler.

Je me suis rhabillée dans le grand salon du bas où j’avais laissé mes vêtements, et nous avons chargé la voiture. Au moment de démarrer, elle s’est tournée vers moi :

— Je t’invite à manger. Il y a une cafète un peu plus loin.

Quelque chose m’intriguait. A table, je n’ai pas pu m’empêcher de l’interroger :

— Tu connais bien ceux qui possèdent cette maison ?

— Elle appartient à une cliente… Pourquoi ?

— J’ai cru apercevoir quelqu’un dans le couloir pendant que…

Je n’ai pas eu le courage d’ajouter :

— Pendant que tu me fourrais ton nichon dans la chatte…

Elle m’a regardée, l’air surpris.

— Elle est veuve. Je ne vois pas qui aurait pu être là…

Elle a glissé sa main entre mes cuisses. Elle m’a fouillée tout le long du repas, mais de manière négligente, en continuant à parler.

J’avais envie d’en faire autant avec elle, mais je n’osais pas. Quelque chose que je n’arrivais pas à définir m’impressionnait chez elle. Soudain – elle regardait droit devant elle – une ombre est passée dans son regard. Elle a paru contrariée. Elle m’a jeté sèchement, en retirant sa main :

— Viens, on s’en va.

Quel mystère habitait cette femme ?

Nous sommes arrivées sur l’esplanade vers deux heures de l’après-midi.

— Je vais développer les clichés. Si tu veux les voir, passe demain matin…

Collant ses lèvres aux miennes, elle a fouillé ma bouche avec sa langue, puis elle m’a plantée là, a disparu dans le magasin.

Je ne sais pas ce qui m’a poussée, après m’être éloignée, à revenir sur mes pas. Un pressentiment. j’ai fait un grand arc de cercle, puis j’ai avisé un recoin, avec un banc solitaire. Je pouvais surveiller le magasin, voir qui entrait. Je me suis assise, j’ai attendu… je ne savais quoi.

Au bout de quelques minutes, une splendide BMW s’est garée sur le parking qui longeait l’esplanade. Il en est sorti un homme d’une quarantaine d’années, crâne rasé, assez grand, serré dans un manteau en poil de chameau. Je l’ai immédiatement reconnu : c’est lui que j’avais vu dans l’encadrement de la porte, le matin. Je n’avais pas été le jouet d’une hallucination. J’ai aussitôt fait le rapprochement avec ce qui s’était passé à la cafétéria : c’est également lui, sans aucun doute, qu’Aïcha avait aperçu. Mais pourquoi était – elle partie si brusquement en m’entraînant à sa suite ?

D’un geste assuré, il a poussé la porte du magasin. Rongée par la curiosité, je me suis approchée avec prudence. C’était risqué, mais plus fort que moi.

Je me suis placée dans un angle, de façon à être hors de leur champ de vision. Aïcha était à genoux au milieu du magasin, et l’homme se tenait debout devant elle. Son pardessus était ouvert, sa braguette baissée. Il se faisait sucer. Son membre, en s’enfonçant dans la bouche, distendait les joues. Elle avait les yeux levés vers lui ; son regard était empreint d’adoration, mais l’homme, lui, se montrait parfaitement indifférent.

La verge de l’homme, épaisse, gonflée, entrait et sortait. Aïcha léchait le gland puis, à nouveau, avalait la bite.

Elle retira le membre tout couvert de salive, et, le serrant dans sa main, le dirigea vers son visage. Le type se crispait. Un sourire extatique flottait sur les lèvres d’Aïcha, tandis que l’homme, par jets courts, épais, lui arrosait le visage de sperme.

Je me suis vite écartée, je suis repartie. On était début avril, les partiels approchaient. J’avais prévu de me mettre au travail dès que je serais rentrée chez moi.

Cependant, je n’arrivais pas à me concentrer. Je repensais sans arrêt à la scène que j’avais surprise au magasin ; je me sentais extraordinairement frustrée. Je me suis allongée sur le lit et, soulevant ma jupe, me suis matée dans la glace. J’avais toujours le collant sur moi. Les zébrures des mailles encadraient mon sexe et mon anus.

Trop d’images, trop d’idées, me trottaient dans la tête. Je ne parvenais pas à m’en débarrasser ; j’avais envie de jouir. Je pensais à Alphonse. A sa queue. Quand nous nous étions quittés le jeudi précédent, j’avais réalisé que je tenais à lui ; je me sentais malheureuse à l’idée qu’il retourne au Congo. Un mois, ça me paraissait interminable.

Je l’imaginais avec des Noires chaudes, aux seins et aux fesses hypertrophiés, au vagin béant. Je le connaissais assez pour savoir que, dès qu’il aurait posé le pied sur sa terre natale, il irait planter son membre dans le cul brûlant des filles de là-bas ; j’en crevais de jalousie.

Lors de notre dernière rencontre, je lui avais fait un cadeau. La veille je m’étais rendue au sex-shop du centre-ville. Je savais exactement ce que je voulais lui offrir. La fille qui s’occupait du magasin, une superbe blonde, m’a fait un clin d’œil quand je lui ai expliqué ce que je cherchais :

— Je l’ai essayé, c’est trop bien…

12

Le jeudi après-midi, nous avions cours de quatorze à dix-sept heures… En arrivant à la fac, j’ai trouvé Alphonse dans l’entrée du bâtiment des lettres, occupé à consulter les petites annonces. Je lui ai glissé au passage :

— Les chiottes du premier étage, tout au fond… je t’attends…

Il n’y avait jamais personne. Quand il m’a rejointe, je me suis calée contre le mur. Ce jour-là, j’avais une robe souple. Je l’ai relevée. J’ai baissé le collant en laine opaque que je portais dessous. Alphonse qui suivait du regard tous mes gestes, eut l’air déconcerté en fixant mon entrecuisse.

De mon sac à main j’ai sorti une télécommande.

— J’ai un gode dans la chatte, avec un moteur… Il faut que tu l’actionnes avec ce boîtier.

Il a pris la télécommande, l’a examinée, a appuyé sur le bouton.

J’étais tendue, car je ne l’avais pas testé avant. L’engin s’est mis à vibrer, à aller et venir dans ma chatte. La fille n’avait pas menti : l’effet du mouvement mécanique était « irrésistible ».

Alphonse avait le regard braqué sur moi. Il approcha sa main, celle qui ne tenait pas la télécommande, me la passa entre les fesses, sur l’anus.

— Je vais jouir, dis-je d’une voix étouffée… Arrête, maintenant, arrête…

Ça m’a fait comme un éblouissement. J’ai laissé retomber ma robe.

— On y va. Le cours commence dans cinq minutes.

Il a glissé la télécommande dans sa poche. J’étais à sa merci. Il pouvait me « commander » à distance. En marchant, je sentais l’objet fiché dans mon sexe. La situation m’excitait. Avec cet engin, dont je ne soupçonnais pas la puissance, Alphonse pouvait me faire jouir où et quand il voulait !

Mais il était trop tard pour reculer. C’était une manière de marquer très fort la complicité qui s’était créée entre nous, qui peut-être ne se retrouverait jamais plus…

Je m’étais placée devant, dans les premiers rangs, lui était au fond de l’amphi. Le temps passait. La prof qui assurait le cours parlait vite. On avait à peine le temps de prendre des notes. Il fallait donc être très concentré, utiliser le maximum de symboles sténo.

J’ai senti le membre artificiel vibrer en moi, puis aller et venir. Je me suis crispée, une onde a envahi mon ventre. Cette fois, je ne me suis pas laissé surprendre. C’était plutôt une lente, mais irrésistible montée vers le plaisir. Je serrais les cuisses. Au moment où j’allais avoir un orgasme, tout s’est arrêté. Alphonse avait coupé le moteur comme s’il avait senti, à distance, que j’étais sur le point de jouir. A la pause, il a de nouveau actionné la télécommande. J’étais en train de parler avec la prof. Je ne m’y attendais pas. Je mouillais, j’étais déjà chaude ; j’ai joui aussitôt.

La prof, qui ne pouvait comprendre ce qui m’arrivait, s’est inquiétée ; elle a cru que j’allais me trouver mal. Je lui ai dit que j’étais fatiguée, que je n’avais pas mangé à midi. Elle m’a encouragée à aller prendre un en-cas à la cafète.

Il était convenu que je retrouverais Alphonse chez lui après le cours. Je ne me suis pas pressée : il devait d’abord passer par l’administration pour signaler son départ. A un moment, sur le trajet qui conduisait des salles de cours à la cité U, j’ai senti que le gode, qui tenait par un harnachement fixé à ma taille, se mettait en marche. La queue me fouillait ; je souriais en saluant des connaissances qui ne se doutaient de rien…

Alphonse m’avait rattrapée. J’ai joui juste quand nous parvenions en haut des marches.

Une fois dans le studio, porte fermée derrière nous, Alphonse, accroupi devant moi, a fait descendre mon collant. Je voulais que ce soit lui qui me l’enlève. Il m’a retiré le gode, puis a sorti sa trique. Elle était raide. Il me l’a enfoncée debout, a éjaculé tout de suite. J’étais toujours sidérée par sa capacité à jouir plusieurs fois de suite. Je me suis allongée sur le lit – son sperme coulait entre mes cuisses – et j’ai caressé le membre pour le faire redurcir.

Nous avions passé la soirée à baiser. C’était la dernière, nous y pensions sans le dire ; cela exacerbait notre désir.

Plaisir, frustration, désir : depuis qu’Alphonse était loin de moi, je pensais à tous les moments que nous avions vécus ensemble. Certains détails me faisaient monter les larmes aux yeux.

Je me sentais frustrée sur toute la ligne. Je désirais Aïcha. A certains moments, j’avais cru sentir que c’était réciproque. Or ce n’est pas à moi qu’elle se livrait, mais à l’homme qui la subjuguait. Qui l’avait suivie à la cafète. J’étais obsédée par son visage, son parfum, sa peau, les courbes de son corps. Alors, au lieu de m’absorber dans mon travail, j’ai passé l’après-midi du samedi à renifler son collant que j’avais emporté, à le toucher. Je croyais palper ses fesses enveloppées par la culotte blanche, ses cuisses épaisses à travers le lycra ; mes doigts, ma langue, avaient beau s’activer, mes désirs demeuraient inassouvis.

Le lendemain matin, je me suis levée tôt, je me suis fait du café ; j’ai travaillé trois heures à mes révisions. Ensuite, j’ai pris une douche, je me suis mise en route pour le magasin. Aïcha y était déjà. Il y avait du bruit en bas. Je suis descendue. Elle sortait du laboratoire qu’elle avait aménagé au fond du local. Ses traits étaient tirés ; elle avait des cernes sous les yeux. En m’apercevant, elle a souri.

— Je suis épuisée… Hier, j’ai dû repartir… Un client… Une commande urgente.

J’ai failli lui demander si c’était l’homme qui…

— Je suis rentrée à huit heures, reprit-elle. J’ai mangé une brochette d’agneau au restaurant du coin, et j’ai passé la nuit à développer. Viens voir…

Les clichés étaient accrochés aux cordes à linge tendues à travers le local. Je me suis approchée pour les examiner. Ça m’a fait un drôle d’effet. Je me voyais pour la première fois comme quelqu’un d’autre. Ou comme une projection de moi. Cela donnait une créature blonde, arrogante, boudeuse, étalée sur un divan, cultivant son ennui, confite dans son luxe.

Par la magie de son talent, Aïcha avait fait de moi la blonde sensuelle, avec quelque chose de magique, que je rêvais d’être. Elle a posé sa main sur mes fesses, à travers mon pantalon, les a caressées doucement.

— Je t’ai faite belle…

Le contact de sa main a provoqué en moi une montée de désir. Serrant mon bras autour de son ventre, je me suis laissée glisser au sol en l’entraînant avec moi. Elle se débattait, mais j’avais plus de force qu’elle.

— Non, s’est-elle écriée, avec une angoisse dans la voix qui m’a surprise, arrête. Je ne veux pas… Notre relation est purement professionnelle. Pour moi, tu n’es qu’un modèle !

Ça m’a arrêtée net. J’étais mortifiée. C’était donc ça la règle du jeu. Elle m’embrassait, me tripotait sous prétexte de me détendre, mais elle se refusait à moi. Je sentais pourtant qu’une partie d’elle-même ne demandait qu’à s’abandonner. De ma main libre j’ai remonté sa blouse blanche. Dessous, elle n’avait rien d’autre qu’un collant translucide qui moulait sa croupe rebondie, fendue par un sillon profond, fait pour être léché, fouillé…

Découragée, frustrée, j’ai détourné les yeux, je l’ai lâchée.

13

Le samedi suivant, j’ai retrouvé Aïcha à son magasin. J’avais apporté un trench, comme elle me l’avait demandé. C’était la deuxième séance, et elle avait décidé de me faire poser sur un toit.

— Ce sont des collants très colorés, j’ai envie de jouer sur le contraste avec le blanc des lieux. On y va.

— Au fait, a-t-elle ajouté, je leur ai montré la première série de clichés, ça leur a énormément plu. Cinq ont été retenus pour une première campagne de promotion.

Elle a posé ses mains sur mes épaules :

— Tu as une grande carrière de modèle devant toi. Tu peux faire tout ce que tu veux. Tu irradies les clichés… Ils t’ont trouvée superbe à la firme, ils sont prêts à te faire signer un contrat. Tu serais leur modèle.

Je l’ai regardée, interloquée, puis j’ai secoué la tête.

— Je ne crois pas que ce soit possible.

Elle a paru déçue.

— Ce serait un tremplin pour toi. D’autres firmes voudront t’embaucher après.

— Je ne suis pas jolie. Je suis quelconque.

Elle m’a serré le bras à faire mal, les yeux brillants de colère.

— Non seulement tu es belle, mais, et c’est le plus important, tu as de la présence.

Comme j’avais l’air d’en douter :

— Et c’est d’autant plus efficace que tu n’en as pas conscience. Réfléchis-y avant de refuser.

Nous avons fait un petit trajet en voiture, puis elle s’est arrêtée devant l’un des immeubles qui constituaient l’ossature du quartier. J’ai chargé sur mon dos deux lourds sacs, elle a pris les deux autres, et nous avons gagné le toit.

Là-haut, à l’air libre, le vent soufflait. Aïcha en parut enchantée.

— Exactement ce qu’il me fallait… Ça donnera un côté sexy aux photos…

Je me suis dévêtue à l’abri de la cage d’escalier. Je n’avais qu’un survêtement sous mon imper. Je l’ai fourré dans le sac, ainsi que mon soutien-gorge et ma culotte, et j’ai enfilé le premier collant. Tous les modèles étaient faits dans une matière scintillante, agrémentée par d’innombrables petits points de couleur, douce sur la peau.

Je me suis placée au milieu du toit. Le vent soufflait dans mes cheveux, soulevait mon trench. J’étais offerte à tous les regards de la rue et des immeubles d’en face. Aux voyeurs, aux curieux, à tous ceux qui passent leur temps derrière leur fenêtre. J’imaginais un spectateur d’âge mur, qui me materait alors que j’avancerais, reculerais, tournerais lentement sur moi-même. Ça a fait naître de curieuses sensations : on aurait dit que les points de couleur du collant, semblable à un plumetis, étaient autant de petites aiguilles qui me picotaient entre les jambes. Je découvrais que j’aimais m’exhiber ; l’idée d’accepter la proposition de la firme commençait à faire son chemin. Je pouvais même, si je savais m’organiser, continuer mes études tout en gagnant ma vie comme modèle.

Nous avons travaillé toute la matinée. Je changeais de collants et de pose ; je prenais un air tantôt alangui, tantôt indifférent ou provocant.

Aïcha était vêtue, ce matin-là, d’un ensemble pantalon et veste qui la protégeait des rafales de vent ; moi, sous mon imper largement ouvert, je frissonnais. A onze heures, on a fait une pause. Aïcha s’est assise à côté de moi, a allumé une cigarette.

— Tu connais Kiera ?

J’ai fait un signe de tête négatif.

— C’est une véritable star d’Internet. Personne ne sait vraiment qui est cette fille. Elle s’était laissé photographier les fesses par un ami, et elle a accepté qu’il balance les photos sur la toile. Du jour au lendemain, tout le monde a téléchargé ses photos… Tu peux en faire autant, tu es sublime…

Avant qu’elle ait pu faire quoi que ce soit, j’ai tiré sur la fermeture Eclair de son pantalon, glissé ma main à l’intérieur, sous la culotte, dans les boucles épaisses de sa toison, jusqu’à sa fente. Sa chatte était ouverte, toute mouillée. J’ai enfoncé mon doigt.

Aïcha a gémi, avant de me repousser.

— Je ne veux pas… Tu comprends…

— Une relation purement professionnelle… ai-je répliqué en retirant ma main.

Je lui en voulais. Est-ce que, par hasard, elle me faisait marcher ? Nous avons attaqué la troisième série de photos. A un moment, elle a porté sa main à son ventre. Elle a regardé autour d’elle.

— Je vais pisser dans un coin.

Elle a baissé son pantalon, sa culotte, s’est accroupie contre l’un des murs du bloc où s’achevait l’escalier d’accès. Je ne me suis pas détournée, au contraire, je me suis plantée devant elle pour la regarder faire. L’empiècement de coton était trempé, l’odeur de la mouille montait à mes narines. Ça me rendait malade de désir. Est-ce qu’elle me faisait cette mise en scène pour me torturer ?

Avec deux doigts en fourchette, elle a écarté sa fente luisante d’excitation. Je distinguais les moindres replis, les bords crénelés des petites lèvres, et aussi l’anus tout plissé.

Quelques gouttes sont sorties. Aïcha se massait le ventre en grimaçant, comme si elle avait du mal à faire, s’étant retenue trop longtemps. Elle a lâché un trait de pisse, s’est arrêtée, puis l’urine a jailli. La cataracte. Aïcha évacuait toute l’eau qu’elle avait bue le matin, entre deux photos ; ça n’en finissait pas. J’étais tétanisée par ce que je voyais ; les pensées les plus sales me traversaient. J’aurais voulu être sous elle, qu’elle me pisse dessus. Dans la bouche, sur le visage. Qu’elle me noie dans sa pisse.

Elle aussi contemplait le jet d’urine, et elle souriait.

Il y eut une dernière giclée, puis un mince filet. Quelques gouttes restaient accrochées à ses poils. Elle s’est essuyée avec un mouchoir en papier, a remonté sa culotte et son pantalon, et on s’est remises au travail.

La dernière série de clichés achevée, nous sommes redescendues avec tout son barda.

— On déjeune ensemble ? a-t-elle proposé.

J’ai refusé. J’étais de mauvaise humeur. J’avais du ressentiment contre elle. Je la désirais, et elle jouait à m’exciter et à se refuser.

— Tu viendras voir les tirages, demain ?

Je lui ai répondu que je n’en avais pas envie.

— Tu fais la tête ?

Je n’ai pas pris la peine de répondre. Elle s’est penchée sur moi, a plaqué sa bouche sur la mienne. Je voulais garder les lèvres fermées, mais elle a réussi à introduire sa langue. Elle m’a fouillée, lentement, longuement. Quand elle a cessé, elle a dit :

— Un jour, peut-être, je te donnerai autre chose.

Je suis partie sur ces mots, qui n’étaient même pas une promesse. Le dimanche, je ne me suis pas présentée au magasin. Je préférais prendre mes distances. Il me restait une séance de photos à faire, et c’en serait fini. Elle me donnerait l’argent dont j’avais besoin et nous nous séparerions. Peut-être alors, quand on ne serait plus liées par un travail à accomplir, autre chose, entre nous, serait possible, mais rien n’était sûr. Il y aurait toujours un obstacle… Etait-ce justement parce qu’elle se refusait que je la désirais autant ?

Les partiels commençaient le lundi suivant. J’ai passé le dimanche à réviser. J’étais seule à la maison, mes parents étaient partis chez des amis. J’avais étalé mes notes, mes fiches, mes dossiers sur la table de la salle à manger.

J’ai travaillé deux bonnes heures, puis je me suis fait un café. J’ai essayé de m’y remettre, mais j’avais du mal à me concentrer ; je suis sortie faire un tour dans le jardin, histoire de m’oxygéner le cerveau.

Tous mes désirs rentrés, mes obsessions, sont revenus en force. De retour à la maison, je pensais à Aïcha, je croyais sentir son odeur, et j’entendais résonner la petite phrase « un jour, peut-être, je te donnerai autre chose ». Je me suis étendue sur le divan, j’ai commencé à me toucher. Sous mon pantalon de survêtement, j’avais un collant résille. Sans collant sur moi, c’est comme si je n’existais pas. Je ne m’imaginais pas autrement.

Mon ventre était chaud, mes doigts s’activaient entre mes lèvres poisseuses que les losanges du collant laissaient nues. Je m’excitais en pensant à elle, Aïcha, je me caressais, me frottais avec une rage, une frénésie qui m’épuisaient… Les orgasmes se succédaient, mais la frustration demeurait. Alors je m’abandonnais, à bout de forces, et je flottais dans un état second.

A midi, j’ai déjeuné d’un surgelé de tagliatelles au thon, que j’avais mis à chauffer. Puis je suis allée fumer une cigarette dans le jardin.

Une grosse enveloppe en papier kraft était appuyée contre le chambranle. Je l’ai ouverte. Elle contenait les photos prises la veille ; le papier était encore humide. Je frémissais en songeant qu’elle était venue, que j’aurais pu la faire entrer… Je n’avais rien entendu, j’étais en colère contre moi.

J’ai senti fondre toute la rancœur que j’avais accumulée. Les photos étaient superbes ; Aïcha avait fait de moi une star. Dans l’enveloppe, il y avait un mot :

« Mardi soir, un responsable de la maison passe me voir pour que je lui montre les clichés Si tu veux faire carrière, viens, je te présenterai… A toi de voir si tu préfères mener une petite vie médiocre… »

Je me suis plantée devant le miroir à pied. La fille magique, d’une séduction irrésistible, que montraient les photos, était-ce bien moi ? J’en doutais. Je me reconnaissais à peine ! L’art d’Aïcha m’avait métamorphosée. L’art d’Aïcha… et le pouvoir des collants !

Le lundi et le mardi, j’ai passé mes premiers partiels. En sortant, je n’avais aucune impression ni favorable ni défavorable. En tout cas, je n’avais pas rendu copie blanche.

Je pensais aux possibilités qui s’offraient à moi par la photographie. Est-ce que j’arriverais à mener à bien mes études tout en posant comme modèle ? J’aimais découvrir sur les photos la femme séduisante que j’avais envie d’être.

Quand je suis arrivée au magasin, Aïcha était en grande conversation avec un type dans la quarantaine, très grand, les cheveux coupés en brosse. Sa silhouette fine était impeccablement mise en valeur par un costume gris anthracite. Son regard sombre m’a paru chaleureux, derrière des lunettes à fine monture d’acier. Plus belle que jamais, Aïcha était drapée dans une robe blanche portefeuille, serrée à sa taille par une ceinture de cuir souple. Ses seins tendaient l’étoffe, libres de tout soutien-gorge. Elle avait encore un nouveau parfum, plus frais, plus subtil.

Tous deux étaient penchés sur mes photos. Ils ont levé la tête à mon arrivée.

— Je te présente monsieur C., responsable de la communication pour notre marque de lingerie. Je lui montrais nos derniers clichés.

Il a fixé sur moi des yeux à la fois admiratifs et avides. J’ai compris qu’il n’hésiterait pas un instant si je lui proposais de jouer au docteur avec moi…

— Vous êtes très belle, mademoiselle…

Il m’examinait de la tête aux pieds, son regard montait et descendait le long de mon corps, me caressait, me déshabillait.

— Vous correspondez à ce que je recherche : un minois frais, inconnu du public… une personne qui n’est pas du milieu professionnel. On souhaite vous recruter. Vous travaillerez avec Aïcha. Je crois savoir que vous vous entendez bien.

Une brusque chaleur a enflammé mes joues. Que lui avait dit Aïcha, au juste ? Il attendait une réponse, mais aucun son n’est sorti de ma bouche. J’ai seulement acquiescé du menton.

— Je vais préparer un contrat, elle vous le fera passer.

Aïcha s’est précipitée sur moi, dès que le type a disparu.

— Ça y est, tu vois, tu es devenue une star…

Son opulente poitrine s’écrasait contre la mienne. Aïcha était enthousiasmée, mais moi, j’éprouvais une certaine réticence. J’avais le sentiment que les choses n’allaient pas dans le sens que je souhaitais. Contrairement à beaucoup de filles qui m’auraient enviée, si j’aimais plaire, je n’aspirais pas pour autant à la célébrité.

Ce qui comptait, c’est que j’allais gagner de l’argent. De toute façon, ma situation ne me permettait pas de poursuivre des études sans travailler.

— On va faire des choses formidables, toi et moi.

Elle a passé ses bras autour de mon cou, collé ses lèvres aux miennes. Elle me serrait contre elle, m’enveloppait à m’étouffer. Sa langue s’enroulait autour de la mienne, me titillait la pointe, me léchait toute la cavité buccale.

Une chaleur m’envahissait. J’oubliais où j’étais, pourquoi j’étais là…

J’avais à peine pris dans mes mains sa croupe débordante qu’elle se dégageait, reculait, soudain froide :

— Je ferme le magasin. On se revoit samedi…

— Si on allait boire un coup ?

— J’ai pas le temps.

En me retournant, j’ai aperçu la silhouette d’un homme près de la porte ; je l’ai immédiatement reconnu. Quand il s’est rendu compte que je regardais dans sa direction, il a porté son attention ailleurs. Encore lui ! Qui était-il pour elle ? Son amant ? Quelqu’un dont elle dépendait ? Dès qu’il apparaissait, elle partait le rejoindre.

Le samedi qui a suivi, pour la dernière séance de cette première série, je me suis arrangée pour arriver tôt au magasin. A mon grand étonnement, elle était déjà là. La boutique était éclairée. J’ai poussé la porte. Des bruits provenaient du sous-sol. J’ai descendu les marches sans faire de bruit…

La première chose que j’ai vue, c’est son cul. D’abord, j’ai cru qu’il était nu. Il était tendu vers moi, recouvert d’un collant transparent, extra-fin. Aïcha était en train de déplacer une table. Ses fesses s’écartaient.

Le sous-sol était métamorphosé. Elle avait tout rangé, empilé, poussé sur le côté, pour laisser le plus d’espace possible au centre, et elle avait étalé à terre une immense pièce de tissu d’un beige sombre.

Elle a sursauté, consciente d’une présence.

— Ah, c’est toi ! J’ai eu une de ces peurs !

Je l’aurais battue ! J’avais envie de palper ses fesses, de les pincer, de passer mes doigts dans son sillon, de les enfoncer dans ses trous.

Elle n’avait rien d’autre sur elle que le collant qui moulait ses hanches, ses cuisses charnues, galbait ses mollets. A travers lequel s’étalait sa toison sombre, frisée, que le rasoir avait rendue plus civilisée.

J’ai avalé ma salive.

— Qu’est-ce que tu fais ?

— Aujourd’hui, on travaille ici. On va faire quelque chose de basique. D’épuré.

Elle a désigné les petites boîtes de collants, disposées au pied de la dernière marche.

— J’ai reçu le dernier paquet hier.

Au moment où je me penchais sur les petites boîtes, je me suis immobilisée, le cœur battant : Aïcha avait glissé sa main sous ma jupe courte, puis sous le collant. Je n’avais pas de culotte. Elle caressait mes fesses.

— Je voudrais faire des photos pour moi… Pour mon album personnel… Tu serais d’accord ?

Mes lèvres ont remué, les mots sont sortis de ma bouche :

— Tu sais bien que je ferais n’importe quoi pour toi…

Ses doigts, poursuivant leur descente, ont effleuré mes petites lèvres, l’entrée de mon sexe, ce qui m’a arraché un gémissement. Mais tout de suite après, elle s’est retirée, et elle a contemplé les traces de mouille sur son doigt. Elle les a goûtées du bout de la langue, léchées puis, d’une voix très naturelle – celle d’une patronne autoritaire – elle m’a lancé :

— Allez, mets-toi en tenue. Je cale mes appareils.

Je me suis déshabillée, j’ai enfilé la première paire de collants. Je me suis tout de suite sentie bien dedans, ils étaient doux et enveloppants. C’était dû au lycra, majoritaire dans la composition, telle qu’on pouvait la lire sur la boîte.

Aïcha m’a fait signe de me placer au centre de la pièce, sur le drap. Nous étions face à face, nues l’une comme l’autre, mis à part nos collants. Le sien était transparent, le mien d’un noir opaque.

Elle avait installé autour de moi des projecteurs qui m’éclairaient d’une lumière vive, et qui projetaient leur chaleur sur ma peau.

J’enfilais les collants les uns après les autres ; il y en avait des noir mat, d’autres brillants, et toute une série dans la gamme des gris. Comme lors des séances précédentes, Aïcha tournait autour de moi. Elle me guettait, me traquait, corrigeait mes attitudes, surveillait le moindre changement d’expression de mon visage, ajoutait tel accessoire. J’ai dû être tour à tour Diane chasseresse, Eve mordant une pomme, et pour finir, femme fatale. Aïcha, pour ce dernier rôle, m’avait peint les lèvres d’un rouge profond.

Quand elle jugeait que c’était bon, elle appuyait sur le déclencheur.

A onze heures, tout était terminé.

— O.K., c’est bouclé. Je crois que ce sera réussi.

Pour ça, je lui faisais confiance. Je reconnaissais son talent.

Plus tard, en voyant les photos, j’ai eu un choc. Bien sûr, c’étaient des photos pornographiques, mais elles étaient d’un érotisme à couper le souffle.

Elle est allée chercher un appareil numérique. Car, pour les clichés professionnels, elle travaillait à l’argentique.

— Maintenant, c’est pour moi que tu vas poser…

— Tu changes d’appareil ? ai-je demandé, soupçonneuse.

— Je les mettrai sur mon disque dur.

Sentant que j’hésitais, elle s’est mise à genoux devant moi, a baissé mon collant, a passé sa langue le long de ma fente. Je frissonnais de plaisir. Elle m’a alors dévoilé ses intentions :

— Je veux garder un souvenir de toi. Si tu me laisses faire les photos dont j’ai envie, je me donnerai à toi.

Je la regardais, incrédule. Quelque chose ne collait pas dans cette histoire. Elle avait commencé par se refuser à moi sous prétexte que j’étais son modèle, et puis soudain, elle cédait. Proposait, même. Je l’imaginais assez, une fois la dernière photo prise, me congédier en me disant : « Bon, eh bien, c’est tout pour aujourd’hui. »

Mais j’avais trop envie d’elle pour reculer.

Elle m’a fait mettre en pleine lumière, les paumes plaquées sur mes seins, puis ouvertes vers l’objectif, bras écartés. J’ai dû ensuite prendre le bord du collant, le descendre progressivement, sans me presser. J’étais accroupie, la chaleur envahissait mon ventre. Elle visait mon sexe dont elle pouvait sentir les effluves ; elle était tout près, face à moi. Sa fente était bien visible à travers le collant transparent, humide à cet endroit. J’avais envie de choses violentes. L’écarter, la fouiller. Fourrer mon nez dans son vagin, mettre un gode autour de ma taille, la pénétrer, la faire jouir…

Elle m’a demandé de m’ouvrir avec mes doigts.

Après, elle n’a plus eu à me guider. Ça venait tout seul. J’ai basculé sur le dos, ouvert les cuisses, le collant baissé aux genoux. Elle me mitraillait. Son regard, dans l’objectif, me perçait. Chaque déclic faisait courir une onde électrique dans mon ventre.

Je me suis mise à quatre pattes, les reins cambrés, les pieds écartés, le cul tendu vers elle ; je me suis ouvert les fesses.

J’ai senti un courant d’air dans mon dos, la porte s’ouvrir. Je me suis retournée. Aïcha s’était éclipsée. J’ai remonté mon collant. Elle est redescendue quelques instants plus tard en portant un coffret laqué, qu’elle a ouvert en m’en présentant le contenu : toute une panoplie de godes et d’objets, de formes et de couleurs variées. J’en avais rarement vu d’aussi beaux. Il y en avait en métal, d’autres en verre, ou en plastique. J’en ai choisi un vert, fait d’une drôle de matière qui imitait avec un réalisme étonnant un sexe masculin.

— C’est la plus belle pièce de ma collection. Le cadeau d’une amante très riche. Songe à toutes les femmes qui ont dû l’utiliser parce qu’elles étaient en manque… Aujourd’hui, elles ne sont plus, mais le gode a survécu.

J’ai approché l’objet de son visage. Son immense bouche, la plus sensuelle que j’aie jamais vue, l’a absorbé. Elle le léchait, ses joues déformées se creusaient tandis qu’elle montait et descendait le long du gode. Elle me l’a rendu couvert de salive, puis a repris l’appareil photo.

J’ai trouvé ma position toute seule. En appui sur un bras, jambes ouvertes, j’ai glissé le gode sous le collant, je me suis fouillée. J’ai basculé sur les fesses, j’ai fait descendre le collant sur mes mollets pour dégager mes cuisses. Je n’ai pas voulu m’en défaire : j’avais le sentiment que si je l’ôtais, je redeviendrais le vilain petit canard.

Je me suis ouverte, j’ai planté le gode entre mes lèvres. Je voulais qu’il me remplisse.

Elle était debout devant moi : sa lourde poitrine aux pointes toutes dressées, son ventre rond, ses hanches fortes, sa touffe frisée au sommet des lèvres…

J’ai fermé les yeux, pour mieux sentir, non pas l’objet précieux sorti de son coffret, mais la queue chaude logée en moi, sa queue à elle… Elle me baisait à distance, et en même temps, l’œil de l’objectif me captait.

Elle a pris le gode. Ses ongles frôlaient mes lèvres. Elle a fait aller et venir l’instrument, me besognant comme un homme avec sa queue. A ce moment, j’ai eu un orgasme.

— Jouis, dit-elle d’une voix rauque, jouis… c’est comme ça que je te veux !

Elle me photographiait de tout près, l’œil de l’appareil braqué sur mon entrecuisse obscène.

Elle m’a lâchée. Le gode n’était plus qu’un objet froid entre mes cuisses. Elle a extrait la carte mémoire de son appareil.

— O.K., j’ai exactement ce que je voulais.

D’une reptation, je l’ai attrapée, étendue au sol, me suis couchée sur elle pour la bloquer.

— J’ai fait du judo, tu sais… As-tu oublié la promesse que tu m’as faite ?

— Qui t’a dit que je ne la tiendrais pas ?

— Voici mes conditions : ce soir, je t’invite à dîner. Je veux que tu te fasses sexy. Et je te baise après.

J’ai fourré ma main sous son collant. Sa vulve était chaude et gluante. Je l’ai pénétrée, fouillée de mes doigts réunis. Elle était si ouverte que c’est rentré comme dans du beurre. Elle a quand même étouffé un cri quand je l’ai forcée. Ses yeux se sont révulsés.

D’un mouvement brusque, j’ai retiré ma main. Ça a fait un bruit de succion.

— Tu m’as fait trop attendre. Maintenant, c’est moi qui décide. Quand, où, comment.

Elle était frustrée, ça se voyait à son expression. C’était ma revanche. Je me suis rhabillée.

— A ce soir, dis-je, sans me retourner.

14

A la fac, les résultats n’étaient pas encore affichés. Je suis retournée chez moi.

Il m’attendait devant l’immeuble. A vrai dire, je n’ai pas été autrement surprise. Il a fait quelques pas à ma rencontre. Il avait à la main un ordinateur portable.

— J’ai une proposition à vous faire…

— Je ne suis pas intéressée, ai-je coupé.

Il a esquissé un sourire, très sûr de lui.

— Ecoutez-moi d’abord…

Je me suis tournée vers lui, tout en cherchant dans mes poches mon trousseau de clefs.

— Vous êtes le petit ami d’Aïcha, c’est ça ? Je vous ai vu dans la maison, pendant qu’elle me photographiait… et l’autre jour, au magasin… Elle vous suçait…

— Petit ami… On peut dire ça… Elle m’a dans la peau… Vous savez, une fois qu’elles quittent le milieu, je ne reste pas souvent en contact avec les actrices qui ont travaillé pour moi. La plupart du temps, elles me renient parce qu’elles estiment que la nouvelle vie qu’elles vont avoir doit être sans tache, et moi, je suis la tache… Même si ce sont elles qui sont venues me chercher… Aïcha, c’est autre chose.

J’avais ouvert la porte. J’aurais pu le congédier, je ne l’ai pas fait. Il avait titillé ma curiosité.

— Vous voulez dire que…

— Aïcha a été l’une de mes meilleures actrices, il y a dix ans de cela… Elle a fait une carrière de quatre ans, avant de raccrocher… Une bonne cinquantaine de films. C’était une superstar. Elle avait des dizaines de fans. Son pseudo, c’était Endora Morgan. Ça ne vous dit rien ?

— Non. Vous savez, le porno…

Je le regardais, interloquée. J’étais en train de découvrir le « mystère Aïcha ».

L’homme a ouvert son portable.

— Vous ne me croyez pas ? Regardez. On ressort ses films en DVD… J’en ai un sur mon disque dur…

Il a allumé son ordinateur, basculé sur un fichier. Un living-room classique… Une fille qui arrivait, vêtue d’un tailleur. Avec quelques années de moins, j’ai reconnu Aïcha. Elle avait un look très différent, plus punk, avec une crinière sauvage, un maquillage marqué, des piercings, dont un dans la langue, et quelque chose de farouche…

C’était un film sans dialogue, tout au début. Elle s’asseyait. La jupe remontait haut, dévoilant ses cuisses gainées par des bas… Elle prenait une expression inspirée, puis elle se redressait, défaisait le zip, faisait tomber sa jupe à terre. Elle était fesses nues, pubis rasé. Elle s’installait sur le divan, face à la caméra, se caressait, cuisses ouvertes, regard absent. Ça m’a mis le feu au ventre de la voir faire. Elle se pâmait, cambrée en arrière. Etait-elle vraiment excitée ou jouait-elle la comédie ? Difficile de savoir…

Un type faisait irruption dans la pièce, s’arrêtait net, apparemment surpris du spectacle qui s’offrait à lui. Mais elle continuait à se toucher sans prêter attention à lui.

Elle tendait une main avide vers sa braguette, sortait du pantalon une queue qu’elle se mettait à lécher. Elle suçait comme si elle n’avait fait que ça toute sa vie. Elle donnait de petits coups de langue, tout le long de la tige, tout en se masturbant. Elle prenait ensuite le membre dans sa bouche, faisait monter et descendre ses lèvres sur la tige. Le type bramait.

Il y eut une coupure.

Dans la séquence suivante, l’homme était nu, Aïcha avait juste un soutien-gorge transparent. Son partenaire était assis sur le divan ; Aïcha venait se placer sur lui, le visage tourné vers la caméra. Elle prenait la queue dans sa main, la posait entre ses grandes lèvres, s’empalait dessus. Elle était assise sur les cuisses du type, la queue enfoncée en elle.

Le producteur a fait une pause.

— Vous voyez qu’Aïcha a fait une belle carrière. J’ai toujours pensé qu’elle était ma meilleure actrice. Contrairement à d’autres, elle ne trichait pas avec l’objectif, elle se donnait à fond.

— Si je comprends bien, vous me proposez de faire la même… au fait, c’est Aïcha qui vous envoie ?

— Non, c’est moi qui ai pris la décision. Je peux vous dire qu’elle a tout fait pour m’en dissuader.

— De toute façon, je n’ai pas envie de tourner dans des films porno.

— Il n’en est pas question. Les temps ont changé. Aujourd’hui, ce qui rapporte, c’est internet… Regardez…

Il a basculé sur un autre domaine.

— Ce pourrait être votre site, si vous acceptiez que je le lance.

J’ai immédiatement reconnu, dans une présentation soignée, les photos qu’Aïcha, le matin même, avait prises de moi.

— Et vous lui avez extorqué ces photos…

— Disons qu’Aïcha ne sait rien me refuser…

Je n’ai pu qu’admirer la présentation du site, hyperclasse… On n’avait mis en ouverture que les photos les plus soft. Et bien sûr, les autres étaient consultables si on prenait un abonnement au site.

— Vous aurez un succès énorme… Vous êtes aussi sensuelle, dans un style différent, que l’était Aïcha. Vous ferez, avec elle, les photos que vous voudrez. Chaque jour, des nouvelles… Elle vous plaît, Aïcha, non ? Ne dites pas le contraire ! Vous poserez avec elle… Vous ferez des shows, des tournées… Il y a du fric à faire…

Etait-ce la répétition de la même histoire ? Ces collants sans lesquels je me sentais nue, et qui me rendaient désirable ? Quand on me disait que j’étais séduisante, j’avais l’impression de tromper tout le monde.

Est-ce que j’existais sans collant ?

— Et vous, vous y gagnez quoi ?

— Un pourcentage. On ferait un contrat. Mais vous n’y perdriez pas, je vous assure.

Il m’observait pendant que je réfléchissais. Je m’associerais avec Aïcha… elle avait du talent… C’était tentant.

L’homme s’est levé.

— Ecoutez, je vous laisse mes coordonnées. Rappelez-moi d’ici la fin de la semaine.

Demeurée seule, j’ai examiné la carte bristol qu’il m’avait remise. Son nom y était gravé : « Jean Dugouy. Dugouy Productions ».

Je suis montée prendre une douche. Réfléchissant. On m’avait fait deux offres : faire des photos pour une marque de lingerie, ou avoir un site porno sur le net. Dans les deux cas, je travaillais avec Aïcha… J’avais quelques jours pour me décider.

15

A huit heures précises, la sonnette a retenti. Je l’attendais fébrilement, craignant qu’elle ne vienne pas.

Aïcha s’était faite belle pour moi. Elle était enveloppée dans un imperméable rouge brique, qui lui arrivait au genou, serré à la taille par une large ceinture à boucle. Un lycra noir incrusté d’un motif discret galbait ses jambes, ses chaussures à brides, à talons fins, la rehaussaient d’une dizaine de centimètres. Elle avait noué ses cheveux sur sa tête, s’était fait un maquillage sophistiqué qui mettait en valeur sa physionomie et sa carnation sombre : un rouge brillant et du bleu sur les paupières.

Je l’ai fait rentrer. Elle exhalait un parfum discret mais troublant.

— Je suis à toi pour la soirée. Tu feras de moi ce que tu voudras.

Je l’ai fixée dans les yeux.

— Ton copain est venu me trouver… Tu peux m’expliquer ?

Elle n’a pas paru troublée.

— Il m’avait dit qu’il le ferait.

— Alors, tu as fait une belle carrière dans le porno ?

Elle a levé la tête vers moi. Une flamme s’est allumée dans son regard.

— Je n’ai honte de rien, surtout pas de ça… Je crevais de faim… Tu n’as jamais vécu, toi, dans des quartiers où tu n’as pas la bonne couleur de peau… Je voulais faire une école de photo, ça n’a pas été possible. Dugouy s’est occupé de moi. C’est grâce à lui que j’ai appris la photo, que j’ai ouvert mon magasin.

— Tu n’étais pas obligée de lui donner les photos que tu as prises de moi ce matin…

— De quoi tu te plains ? Il t’a fait une belle offre… Ce n’est pas un salaud… Si tu dis non, il n’insistera pas.

Ma colère est retombée. Elle avait raison. Je n’avais pas à lui en vouloir.

— Approche !

J’ai pris sa bouche. Elle était fondante. Je l’ai fouillée avec ma langue jusqu’à n’en plus pouvoir. Je me suis assise, j’ai défait la boucle de sa ceinture. Vite… écarter les pans de l’imperméable. Mes mains sur sa robe hypermoulante, fendue sur les côtés, qui lui arrivait à mi-cuisses… Sentir sa chaleur, ses rondeurs, à travers le jersey…

Je palpais ses seins… elle n’avait pas de soutien-gorge. Je lui ai tout enlevé. J’aurais été incapable de me retenir. J’avais attendu trop longtemps.

Quand j’ai commencé à lui caresser le ventre, elle a émis une plainte, fermé les yeux. Son chignon s’est déroulé sur ses épaules, comme un serpent. J’ai enfoui mon visage dans la masse brillante de ses cheveux, respiré leur odeur sucrée. Ensuite j’ai palpé son dos, appuyé avec mes pouces le long de sa colonne vertébrale, jusqu’à la cambrure des reins, jusqu’au coccyx : là, commençait le sillon fessier. Profond. Un autre territoire…

Ces fesses-là, j’en avais trop envie. J’en rêvais depuis le premier jour où je les avais aperçues. J’ai retroussé la robe. J’ai cru que mon cœur allait s’arrêter de battre. Généreuses, pleines, elles s’offraient à ma vue, à mon toucher. Elles étaient à moi.

La croupe était nue, sa blancheur transparaissait sous le lycra. Je l’ai pétrie. J’ai glissé ma main sous l’élastique du collant, introduit mes doigts dans le sillon, le chemin vers l’anus. Aïcha laissa échapper un profond soupir quand mon index toucha son petit trou.

— Je voudrais que tu sois un mec… que tu m’encules.

C’est elle, cette fois, qui était en demande. Je n’ai rien répondu, la laissant sur sa faim. Je l’ai renversée sur le canapé, j’ai roulé la robe sous les seins. Elle a plié le genou, écarté la cuisse.

Son collant translucide était découpé en forme de losange au niveau du sexe, qui n’en paraissait que plus obscène.

Sa toison était artistement taillée. J’ai passé mes doigts dans ses poils : ils étaient incroyablement doux et soyeux. Je me suis accroupie pour mieux examiner son sexe. Je voulais que mon œil en photographie le tracé, la découpe, la crénelure des petites lèvres. L’apprendre comme une carte de géographie.

— Je voudrais que tu sois à moi, à personne d’autre !

Je lui ai jeté ces mots, mordue par la jalousie.

Son sexe était bien ouvert. Un liquide translucide suintait entre les petites lèvres luisantes. Le clitoris dardait, sorti de son capuchon, comme s’il voulait me défier. Il était bien plus gros que le mien.

J’ai serré son sexe dans ma main. Je n’ai pas eu à forcer le passage : mes doigts ont été aspirés par son con. Seul mon poignet restait à l’extérieur.

J’en ai exploré les replis. Sa mouille arrosait mes doigts. J’ai eu un vertige : je perdais le contact avec le réel. Je n’étais plus qu’une main qui évoluait en aveugle dans une zone humide, souterraine, inconnue…

Ses gémissements ont dissipé l’enchantement, m’ont fait revenir à moi. D’un mouvement brusque, j’ai ôté ma main de son ventre. Elle était gluante.

Ses traits étaient altérés. Ils exprimaient la frustration que mon retrait lui causait ; j’avoue en avoir éprouvé une joie mauvaise, avant de lancer d’un ton qui n’admettait pas de réplique :

— On va à ta voiture.

Elle n’a pas protesté. En la suivant, je me léchais les doigts. Elle s’est dirigée vers une magnifique Porsche rouge. La surprise me figea sur place. Aïcha sourit.

— Tu sais comment je me la suis payée ? Avec mes premiers cachets. C’est ma voiture fétiche, je ne m’en séparerai jamais. Tu veux la conduire ?

Elle m’a tendu les clefs. Je me suis mise au volant. A l’intérieur, ça sentait bon le cuir. Aïcha a pris place à côté de moi. Elle avait enfilé son imper. J’avais du mal à maîtriser mon excitation.

J’ai mis le contact, appuyé sur l’accélérateur. L’exaltation m’a envahie : c’était comme si je domptais un animal ombrageux. La puissance du véhicule se communiquait à moi, je la sentais au fond du ventre.

Le restaurant chinois n’était pas loin. Je me suis garée sur le parking clients. Le local était simple mais avenant, avec des alcôves qui assuraient discrétion et intimité. On nous apporta la carte, mais, sans prendre le temps de la consulter, on commanda directement du poulet au curry et du thé au jasmin.

Sous la table, j’ai caressé l’intérieur de ses cuisses. Elles s’écartaient au contact de ma main. J’ai touché sa chatte ; elle était béante. Je l’ai fouillée, sa mouille engluait mes doigts. Le regard d’Aïcha était fixe. On aurait dit qu’un brouillard l’empêchait de voir. A ce moment, la serveuse arrivait avec la théière et les tasses. J’ai immobilisé mon bras, mais je ne l’ai pas retiré de sous la table. J’ai attendu qu’elle reparte vers la cuisine pour abandonner l’entrejambe d’Aïcha. Je me suis léché les doigts. Quelques minutes plus tard, la fille revenait avec nos plats.

Pendant que nous mangions, je massais ses chevilles et ses jambes avec mes orteils. J’avais quitté ma chaussure, je faisais glisser le nylon de mon collant sur son mollet.

Je me suis éclipsée avant le dessert.

— Je vais passer un coup de fil.

Quand j’ai repris ma place en face d’elle, nous avons entamé une discussion d’affaires à propos des offres qui m’étaient faites.

— Je l’ai toujours dit. Tu es promise à une belle carrière.

— Je ne l’envisage pas sans toi. Je veux qu’on partage tout. Je dis bien tout.

Elle a acquiescé.

— Viens sous la table !

Je n’ai pas hésité. Je me suis laissée glisser à quatre pattes entre ses cuisses, protégée par la nappe. Aïcha a ouvert sa fente avec ses doigts.

— J’ai envie… Fouille-moi, chuchota-t-elle.

J’ai enfoncé ma langue dans son orifice, Je la léchais, je lapais son jus. J’ai mordillé ses lèvres, puis dardé la pointe de ma langue sur son clitoris. J’avais l’impression qu’il avait encore grossi. Elle a sursauté sur son siège. J’ai tiré dessus, je l’ai tété. Aïcha poussait son bas-ventre vers moi.

A un moment, elle s’est tendue comme un ressort. Un filet de mouille a rempli ma bouche. Puis elle est devenue une chiffe molle. Elle n’a pas crié.

Quand je me suis rassise sur ma chaise, le dessert était servi : nous avions commandé chacune une part d’ananas truffé de glace et nappé de miel.

Je n’avais pas entendu la serveuse approcher ; Aïcha n’a fait, à ce sujet, aucun commentaire.

Epilogue

J’ai rappelé le pornographe. Entre les deux voies qui m’étaient proposées, j’ai fait mon choix : j’ai opté pour la plus licencieuse.

Il m’a aidée à bâtir le site. Le résultat ne s’est pas fait attendre : il y a eu une ruée. Du jour au lendemain, je suis devenue un objet de désir. Ce que je n’aurais jamais cru possible. Le bouche-à-oreille a fonctionné, ça a fait boule de neige, on a dû reprendre des photos.

Il y a eu les demandes d’interviews, de reportages… J’étais devenue une véritable célébrité du net…

Et pourtant, je ne sais pourquoi, je n’y ai jamais vraiment cru. Je me trouvais toujours aussi quelconque, convaincue que l’attirance que j’exerçais était uniquement due à la métamorphose qui se produisait dès que j’enfilais du lycra, et aussi, bien sûr, au talent d’Aïcha.

Qui étais-je, moi ?

J’ai toujours été photographiée seule. Je me dénudais, je jouais avec moi-même. A vrai dire, je me donnais à l’objectif, au photographe. Rien qu’à elle, car je n’aurais pas imaginé travailler avec quelqu’un d’autre.

Parce que j’ai toujours refusé de faire des séquences plus hard, la marque de collants a tenu à signer un contrat avec moi. Je n’ai donc rien perdu.

Je n’avais plus une minute à moi…

Deux jours après avoir signé le contrat, j’ai appris que j’avais réussi brillamment mes partiels. Mon intention était de poursuivre mes études par correspondance, mais je n’ai pas pu tenir. Je me suis promis de les reprendre un jour…

Tout est venu naturellement. On m’a proposé de jouer des petits rôles. Je ne m’en sentais pas capable, mais j’ai pris des cours avant d’affronter les caméras.

Le mois prochain, je pars tourner en Bulgarie une co-production internationale avec mon premier rôle important.

Ces cinq dernières années, la chance a été de mon côté. Je ne sais pas ce que je deviendrai dans l’avenir. On verra…

Le seul élément stable dans ma vie, c’est Aïcha. Mon désir d’elle ne s’est jamais amoindri. Nous ne nous gênons pas pour donner des coups de canif dans le contrat, mais nous retrouvons toujours, au travail ou au lit, avec la même ardeur…